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8.000 personas asistieron a la fiesta final del concurso 

El Btan 11111a11trai1 el delirio a Alcalá 

los premiados siguen esperando 
a cobrar el dinero de 1 s premios: 

"El cenamen de Jóvenes 
Creadores es una mascara-a" 
Familiares 
vamigos 
buscan 
testigos 

Fue herido 
gravemente 
por un coche 
cuvo conductor se dio a la i1a 

En las salas de espera se 
p 1 ad a a mínguez, terminad el leno: IU, a la mitad del mandato municipal: ha medido 35 grados 
11m1 dudes de mi honestidad, te .. En das años hemos hecho el doble 1nso1onables 1em111ratíns 

machaca v 11110 dimito de alcalde" que Banolomé en cuauo" en el ambulatoño del Val 
• • • • 1en ... v1v1r mejor. 

Profesionales Altamente Cualificados 
Adaptaciones certificadas por médico otorrinolaringólogo 

' Audífonos retroauriculares 

( ) Audifonos lntracanales 
'-.....__ 

Promoción por NUEVA APERTURA, 
válida los próximos 30 días. 
Pruebe 30 días su audífono sin compromiso " le realizamos 
un estudio audiológico gratuito". Financiación de su audífono 
hasta en12 meses sin intereses. 
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Chalets unifamiliares de 3 y 4 dormitorios 
con parcela desde 175 m2 ., 

con acceso directo a Madrid por la A-2 
y junto a la futura autopista R-2 . 
A tres minutos del Centro Comercial 
Parque Corredor (el mayor centro 
de Europa). 

Desde 25. 790.000 
Entrega: Marzo de 2003 
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Un desahogo verbal 
Cualquiera que lea las pala

bras amenazantes de Manuel 
Peinado a Jesús Dominguez 
- "Si dudas de mi honestidad, 
te machaco ... " - comprenderá 
que debieron de ser dichas en 
un momento de acaloramiento 
y de falta de precaución ver
bal, como tantas otras amena
zas coloquiales que cualquier 
hijo de vecino suele hacer sin 
el menor ánimo de cumplirlas. 
Sin embargo -ya se sabe que 
siempre hay un pero- Ma
nuel Peinado no es cualquier 
hijo de vecino, sino alcalde de 
Alcalá, una de las mayores 
ciudades de España, con una 
serie de planes en marcha que 
se constituyen por sí mismos 
en polos de intereses innume
rables de diversa índole que él, 
junto a todos los concejales de 
los tres partidos representa
dos en la corporación munici
pal, deberá coordinar con la 
expectativa del mejor bien ciu
dadano. En la lid política par
tidista el alcalde recibirá a 
veces alusiones muy molestas 
que su precaución y buen sen
tido deberán situar en su con
texto del momento. Cierta
mente, después de dirigir un 
pleno tedioso durante más de 
cinco horas en una tremenda 
tarde estival complutense, es 
fácil tener los nervios de pun
ta, pero sería cosa indeseable 
para Peinado que sus rivales 
políticos descubrieran que es 
posible sacarlo de sus casillas 
con facilidad. 

La formación académica del 
alcalde complutense lo faculta 
sin duda para ejercer su alcal
día basado en una actitud 
científica y pedir explicaciones 
cuando no quede claro lo que 
alguien quiere de él. Por ejem
plo, si algún concejal expresa 
dudas difusas sobre un asun
to, no tiene que molestarse en 
responder a esas dudas difu
sas, sino pedir que esas dudas 
se conviertan en preguntas 
concretas, pues sólo las pre
guntas concretas pueden reci
bir y merecen respuestas con
cretas. Las amenazas, incluso 

· con el propósito de no cum
plirlas, están fuera de lugar. 

Editoriales 
'.;Y 

El amable debate sobre el estado de la nac1 .. .---- otro Gran Hermano 
El debate sobre el estado de 

la nación que ha enfrentado a 
José María Aznar y José Luis 
Rodriguez Zapatero ha resul
tado tan soso que podria cre
ei:se que corresponde a una 
democracia avanzada de una 
sociedad sin problemas. Sin 
embargo, como no son proble
mas -y de gravedad creciente-
lo que falta a la sociedad espa
ñola, cabe sospechar que los 
dos grandes partidos españo
les se habían puesto de acuer
do previamente para no hacer
se sangre. 

Los amantes de las emocio
nes fuertes periodisticas han 
lamentado que el señor Rodrí
guez Zapatero no haya hecho 
una carga de su brigada ligera 
sobre el gobierno entrando por 
la presunta brecha que éste 
tiene tiene abierta por el flan
co de su ministro de Exterio- • 
res, pero es posible que el 
secretario general de los socia
lista haya recordado bien el 
resultado de la célebre carga y 
haya preferido renunciar al 
glorioso destino que la metáfo
ra histórica le vaticinaba. 

Analistas muy lúcidos tratan 
de metabolizar la fiustración 
que les ha producido la apa
rente falta de combatividad de 
estos púgiles parlamentarios. 
Hay quienes zanjan la cues
tión con el cortocircuito inte
lectual de que Rodríguez 
Zapatero es un incompetente, 
sin más. Es posible que ten
gan razón. De hecho, con ese 
criterio comulgan explícita
mente los menos sutiles de los 
corifeos aznarístas y los más 
abruptos descalificadores que 
el secretario general del PSOE 

tiene en el seno de su partido. 
Sin embargo, no es descarta
ble que el boxeo de salón 
-mucha esgrima y nada de 
fajarse- de ambos conten
dientes en el hemiciclo no sea 
exactamente un tongo desti
nado a estafar a los espectado
res, sino un compromiso para 
no afrontar los muchos asun
tos pendientes que en estos 
momentos tiene España, des
de una situación económica 
que sólo puede dejar de preo
cupar a quienes no la miren 
hasta las tensiones descuarti
zadoras de esa nación cuyo 
estado se debate, pasando por 
la seguridad interior de los 
ciudadanos, las advertencias 
de que los planes de pensiones 
estatales a largo plazo no van 
a funcionar y la constatación 
de que algunos de los otros no 
funcionan ya, la hispanofobia 
que ha estallado en Argentina 
y en otros lugares de lberoa
mérica, la incapacidad que el 
gobierno demuestra para 
mantener un ejército operativo 
y sus palos de ciego, todo ello 
asentado sobre un extenso 
magma de corrupción general 
de la moral política y ciudada
na que sirve de aglutinante al 
despropósito español actual. 

¿Por qué habrían acordado 
PP y PSOE que Aznar y Rodrí
guez no se batieran siquiera a 
sangre? Podria ser por pura 
cobardía y comodidad, pero es 
posible también que hayan 
preferido no desmoralizar al 
enfermo hablando de su muy 
preocupante sindrome. Quizá 
hayan preferido no hablar_ de 
nuestra mala salud para no 
volvernos hipocondriacos. 
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Una gran parte de los mora
listas españoles de guardia en 
los periódicos se hacen cruces 
porque el programa de televi
sión Gran Hermano tenga un 
enorme éxito popular. Los 
desazona por una parte que 
haya cadenas de 1V que den 
"bazofia intelectual" para ali
mentar el espíritu de las bue
nas gentes y, por otra, se les 
nota la decepción porque 
muchas de esas gentes tan 
buenas consumen con delec
tación esa "bazofia". 

Aquí no se nos hubiera ocu
rrido citar al Gran Hermano 
de marras, ni siquiera para 
lamentar que el título del pro
grama pueda frivolizar las 
tesis de Oiwell -aunque entre 
en lo posible que el inventor 
quisiera decirnos que entre 
todo's constituimos el Gran 
Hermano oiwelliano-, si no 
fuera porque su fmal de fiesta 
ha tenido lugar en la plaza de 
toros de Alcalá, mediante pago 
a tocateja de una entrada y 
con gran éxito de público, en 
la noche del miércoles. 

Hay que decir que no es obli
gatorio ver tal programa ni 
pagarlo, como sí es obligatorio 
pagar, aunque no ver, los pro
gramas de 1VE, ese monstruo 
que devora recursos de los 
españoles y se hará patente 
algún día como uno de los 
diversos fracasos económicos 
de los gobiernos aznaristas. 
Las cifras son suficientemente 
expresivas por sí: el gobierno 
de Aznar tomó 1VE con una 
deuda de 280.000 millones de 
pesetas; esa deuda, según las 
últimas cifras leídas en los 
periódicos, ya va por 800.000 
millones, y lo único que se le 
ocurre a la SEPI -a la que el 
gobierno ha cargado el muer
to- es sugerir una titulización 
de la deuda a largo plazo, sin 
decir cómo se las va a apañar 
para pagar deuda e intereses 
un ente que ni siquiera es 
capaz de no incrementrar su 
deuda vertiginosamente año 
tras año. 1VE es una carga 
para todos los españoles. ¿En 
beneficio de quién? 
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unas 8.000 personas asisUeron a la nesta linal del concurso 

El aran 1111mano traio el delirio a Alcalá 
Toda España contempló cómo 8.000 alcalaínos aclamaban a la ganadora de la segunda edición del concurso 'El 
gran hermano', de Tele S, y a los concursantes que han participado. El conocido programa trajo el delirio a la pla
za de toros de Alcalá, que prácticamente se llenó con un público que pagó entre 2.000 y 3.000 pesetas para asistir a 
la gran fiesta de fin de programa. Durante todo el día se formaron largas colas ante la plaza de toros para conse
guir entradas. El concejal de Festejos, José Luis García Pezuela, se mostró encantado y muy feliz y cree que Alca
lá está de moda: "Hay aquí un auténtico ambientazo. Yo entiendo que hay que traer también otro tipo de eventos 
y de espectáculos, pero ha sido todo un acierto y un éxito que viniera a Alcalá esta fiesta final de El gran hermano". 

El concejal de Festejos reconoció repercusión que ha tenido la pre- ción del próximo año volviera a 
que se daría con un canto en los sencia del gran hermano en Alcalá. celebrarse en la plaza de toros com-
dientes si en los espectá9ulos para Además anunció que haría todo lo plutense esta fiesta final del con-
las ferias hubiera la mitad oe la posible por conseguir que en la edi- curso. 
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Fayna cantó, bailó y se besó 
con el concursante Carlos. 

José Luis García Pezuela recono
ció, acompañado por el asesor de la 
empresa taurina, Abdón Solís, que 
estaba exultante: "Yo creo que esto 
ha sido un éxito como ha habido 
pocos en Alcalá. Todo el mundo lo 
puede ver. Hay miles de personas 
que están completamente entusias
madas. Yo espero que podamos 
repetir este acto u otros parecidos. 
Queremos traer conciertos de gran 
nivel a lo largo del año". 

El concejal de Festejos afirmó 
que la mejor respuesta a las críticas 
que recibió es el delirio del público 
de Alcalá: "Yo intento hacer las 
cosas lo mejor posible para todos 
los ciudadanos. Estoy muy satisfe
cho porque veo el entusiasmo y la 
participación del público. Esto es 
impresionante y hay que vivirlo". 

José Luis García Pezuela afirmó 
que era impresionante el número de 
espectadores: "Yo creo que esto es 
lo nunca visto en Alcalá. La plaza 
de toros tiene varias entradas y he 
llegado a ver largas colas frente a 

Fran fue segundo y se ganó una 
vuelta al mundo. A la izquierda, 

artistas y concursantes 
se despiden del público. 
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cada una de ellas. A la una y media 
de la madrugada sigue habiendo 
gente fuera que quiere entrar para 
ver esta fiesta de El gran hermano". 

"Que vuelva otros años" 
La fiesta consistió en un macro

concierto en el que las indiscutibles 
estrellas fueron el eurovisivo David 
Civera, King Africa, que interpretó 
la canción del verano 'La bomba', 
Coyote Dax y Sonia y Selena entre 
otros, y en las conexiones con el 
plató central de Tele 5 para ver las 
evoluciones finales del concurso, 
así como la llegada final de los con
cursantes a la plaza de toros de 
Alcalá. 

Mientras los artistas realizaban 
su espectáculo en el escenario, el 
público seguía las evoluciones 
finales del concurso a través de dos 
pantallas gigantes de televisión. 
Fue así como supieron que la gana
dora del concurso fue Sabrina y que 
el extremeño Fran se quedó como 
segundo. De los tres finalistas, 
Mary fue la primera que salió de la 
casa del Gran Hermano, situada en 
Guadalix de la Sierra. Sabrina con
siguió el premio de 20.800.000 
pesetas como vencedora. Fran con
siguió un fantastico viaje: dará la 
vuelta al mundo. Las conexiones en 

Largas colas se formaron ante las taquillas y el público estuvo muy 
animado, como el grupo de Pezuela de las Torres bajo estas líneas. 

directo con la plaza de toros de 
Alcalá se sucedieron. Primero des
de el programa propio de 'El gran 
hermano' presentado por Mercedes 
Milá y Fernando Acaso, y luego 
desde 'Crónicas Marcianas'. En 
esos momentos el entusiasmo del 
público se dejaba ver a través de las 
pantallas de televisores de toda 
España. 

El delirio llegó poco antes de las 
dos de la madrugada cuando entra
ron en la plaza de toros los concur
santes encabezados por la gal_!adora 
y 19s finalistas, Sabrina, Fran, Mary 
y Angel. Todos fueron fuertemente 
protegidos por los servicios de 
seguridad privados de las avalan
chas de público que quería tocarlos, 
saludarlos, verlos, pedirles autógra-

fos. Durante un par de horas per
manecieron los concursantes en la 
plaza de toros de Alcalá mientras 
algunos de los asistentes arrollaban 
a quien se pusiera por delante con 
tal de conseguir un autógrafo de 
alg¡ín concursante. El momento 
culminante fue el de la despedida 
en el escenario. Artistas y concur
santes cantaron juntos la canción de 
'El gran hermano' mientras los 
alcalaínos pedían a voz en grito que 
la fiesta volviera el próximo año a 
la ciudad complutense. 

Los concursantes fueron aclama
dos por el público. Entre ellos esta
ba el vencedor de la edición del año 
pasado, Ismael, uno de los más 
solicitados para firmar autógrafos. 
A pesar de ser finalista y quedarse 
con las mieles del triunfo en los 
labios, el extremeño Fran, el torero 
de Barcarrota, fue uno de los con
cursantes más populares. Para ver
lo en Alcalá vinieron muchos veci
nos de su municipio, que fletaron 
un autocar. También resultó acla
mado Carlos, expulsado del con
curso por su actitud con las muje
res, especialmente con la concur
sante Fayna, con quien mantiene 
una relación sentimental. Fayna, 
que está a punto de grabar su pri
mer disco, cantó y bailó en la fiesta 
del programa. 

Los finalistas -8abrina, Fran, Mari y Ángel- saludaron al público: A la derecha, el concejal de Festejos, que se mostró muy 
complacido por el espectáculo, acompañado por su esposa y por el asesor taurino Abdón Solis. 
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LA R.S.D. ALCALÁ 
Aunque no soy nada aficio

nado al fútbol, deseo felicitar a 
la R.S.D. Alcalá por su ascen
so a 2ª división B, en el deseo 
de que el equipo representati
vo de nuestra ciudad se conso
lide en esta categoría e, inclu
so, que ascienda a metas toda
vías mayores. Así pues, aúpa 
Alcalá. 

La satisfacción que me ha 
producido el ascenso no evita, 
no obstante, mi malestar por el 
asalto al que fue sometida de 
nuevo la fuente del Aguador 
por los aficionados alcalaínos; 
y es que aquí mi postura es 
inflexible: No me parece de 
recibo que los éxitos deporti
vos se celebren a costa del 
patrimonio público, indepen
dientemente del color del 
equipo. Lo critiqué cuando lo 
hicieron los seguidores madri
distas, lo critico ahora con los 
del Alcalá y lo hubiera hecho 
exactamente igual si los atléti
cos hubieran celebrado el 
ascenso de su equipo en la 
fuente de los Cuatro Caños. 
Por favor, dejen a las fuentes 
en paz. 

Claro está que si son los pro
pios concejales del ayunta
miento, como fue el caso de 
José Luis García Pezuela, los 
que dan ejemplo de incivismo 
asistiendo a la ceremonia de la 
fuente, pues apaga y vámo
nos... Tenemos lo que nos 
merecemos, que por desgracia 
es eso. 

LOS ÁRBOLES 
O, por hablar con mayor 

propiedad, la falta de ellos. 
Ahora que el calor aprieta con 
todas sus fuerzas y en Alcalá 
alcanzamos temperaturas que 
deben de rondar, si no superan, 
los cuarenta grados, es cuando 
se echa en falta, y mucho, la 
vivificante sombra de los 
árboles cuando no tenemos 
más remedio que atravesar las 
calles en mitad de la canícu
la ... Porque muchas zonas del 
casco urbano de la ciudad son 
solaneras que convierten en 
una tortura pasar por ellas. 

Pero, claro está, sabido es 
que los señores del ayunta
miento son arboricidas convic
tos, por lo que no es de extra
ñar que haya tantísimos alcor
ques vacíos, o que en muchas 
aceras simplemente no exis
tan. En especial, resulta preo
cupante que en las calles más 
modernas, o en las recién 
remodeladas, haya una esca
sez alarmante de árboles, sien
do indignante que esta tenden
cia, lejos de corregirse, parez
c~ ir todavía a más. Por poner 
un ejemplo reciente, en la 
pavimentación del callejón de 
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Gacetillas Complutenses 
Basilios, entre la puerta de 
Aguadores y la calle de Santo 
Tomás, una obra todavía no 
terminada, no se ha construido 
ni uno solo, respetándose úni
camente los árboles ya exis
tentes. Teniendo en cuenta que 
allí no hay viviendas a las que 
los árboles pudieran molestar 
-excusa tan manida como fal
sa, dicho sea de paso-, me 
gustaría saber por qué razón 
los responsables de la obra, 
tanto el concejal como los téc
nicos, no han considerado 
conveniente plantar allí más 
árboles ... 

Y ni allí ni en otros muchos 
lugares como el aparcamiento 
de la Paloma, el vecino fronte
ro con el citado callejón, o el 
situado al otro lado de la esta
ción, unos auténticos hornos 
en los que hay que pensárselo 
dos veces antes de dejar el 
coche al sol durante todo el 
día; o en las aceras de la Vía 
Complutense, pese a que éstas 
son suficientemente anchas 
para contar con ellos; o en la 
calle sin nombre situada entre 
Fray Juan Gil y Ambite; o en 
el presunto parquecito -en la 
práctica un secarral- situado 
al inicio de la citada calle; o 
en tantos otros lugares cuya 
enumeración sería tan larga 
que me faltaría espacio para 
hacerlo. 

Todo ello sin contar, claro 
está, con los presuntos par
ques que sólo existen en el 
papel, tanto en los barrios 
nuevos como también el de la 
huerta del palacio arzobispal. 
¡Si ni tan siquiera han sido 
capaces de ajardinar el solar 
de los bloques derribados en 
la calle de Santa Catalina, 
ahora incorporado al Huerto 
de los Leones! · 

Mientras tanto el señor Pei
nado, el señor Marín y el resto 
de la corporación municipal 
siguen intentando vendemos 
la moto de una Alcalá idílica 
rodeada de parques y repleta 
de árboles y jardines. ¿A 
quién pretenden seguir enga
ñando a estas alturas? 

LAS BIBLIOTECAS 
Otra de las cosas que me he 

hartado de denunciar durante 
años y años es el pésimo fun
cionamiento de las bibliotecas 
públicas de nuestra ciudad. 

El otro día me dirigí a la 
biblioteca Pío Baroja, la más 
cercana a mi actual domicilio, 
para hacerme el carnet de la 
misma; por supuesto dispongo 
del carnet de la biblioteca cen
tral, pero como es sabido los 
servicios de archivos y biblio-

tecas de Alcalá parecen estar, 
no ya antes de la era informá
tica, sino incluso en los tiem
pos del papiro y las tablillas 
de barro, por lo que todavía a 
estas alturas no existe un car
net único para todas ellas. 

Al llegar allí -era un sábado 
por la mañana- me la encontré 
cerrada a cal y canto, con una 
nota que indicaba el nuevo 
horario de verano: De lunes a 
viernes únicamente por la 
mañana, cerrando además por 
vacaciones durante el mes de 
julio. Sinceramente, no lo 
entiendo. Para empezar, puede 
que este horario les venga 
muy bien a los estudiantes que 
ya han cogido vacaciones, 
pero desde luego al ciudadano 
normal que sólo tenga un mes 
de vacaciones y pretenda acu
dir a la biblioteca no es ya que 
se lo pongan difícil, es que se 
lo ponen imposible. Todavía 
peor resulta el tema de las 
vacaciones; teniendo en cuen
ta que en verano cabría espe
rar un mayor número de usua
rios, principalmente chavales, 
díganme ustedes cómo se pue
de conciliar esto con el cierre 
a cal y canto durante todo un 
mes que, para más inri, ni 
siquiera coincide con agosto, 
que es cuando un mayor 
número de alcalaínos marcha
rán de vacaciones fuera de la 
ciudad. 

En resumen: Intolerable. 

GRAN HERMANO 
Por si no tuviéramos poco 

con la telebasura, ahora nos 
encontramos además con las 
fiestas basura: Gran Herma
no, el paradigma de lo delez
nable que puede llegar a ser la 
programación televisiva, va a 
venir en forma de espectáculo 
a las próximas ferias de San 
Bartolomé, supongo que, ade
más, como plato fuerte de las 
mismas... Sin comentarios, 
salvo constatar una vez más 
todo lo que el concejal de fes
tejos es capaz de dar de sí. 

De poco me sirve que el 
señor García Pezuela, a modo 
de coartada, afirme que al 
ayuntamiento no le va a costar 
nada el engendro. Puede que 
él piense que esto vaya a real
zar el nombre de Alcalá, pero 
mi opinión es justo la contra
ria. Y desde luego, si se va a 
asociar a Alcalá con estas 
cosas, habrá que ir pensando 
en renegar de ella por bochor
no propio y ajeno. Evidente
mente, no sólo no agradezco 
en absoluto al señor García 
Pezuela que nos traiga seme
jante espectáculo, tal como 

cínicamente pide, sino que, 
muy al contrario, cada vez 
estoy más convencido de que 
el día en que deje de ser con
cejal Alcalá se verá muy bene
ficiada. 

Por si fuera poco, leyendo 
entre línea nos encontramos 
con la afirmación del inefable 
concejal acerca de que preten
de promocionar una plaza de 
toros que ha costado tantísimo 
dinero hacerla y que, añado 
yo, está completamente in
frautilizada ... Lo que demues
tra la sospecha, ampliamente 
expuesta en su día, de que la 
construcción de la misma era 
un derroche tan innecesario 
pero inconveniente. La broma, 
como cabía esperar, nos ha 
costado bien cara. 

EL CORRAL 
DE COMEDIAS 
O, si lo prefieren, el Teatro 

Cervantes, o Pequeño. Al fin, 
después de un buen puñado de 
años transcurridos desde su 
restauración, y de forma ver
gonzantemente semiclandesti
na en lo que a protocolo se 
refiere, fue abierta al público, 
que no inaugurado, esta 
pequeña joya del patrimonio 
de la ciudad. Bien está lo que 
bien acaba, pero ahora habría 
que preguntar a las autorida
des pertinentes la razón de este 
retraso injustificado. 

Y por supuesto, habrá que 
saber también si el teatro va a 
tener una programación esta
ble o si, por el contrario, lo 
volverán a cerrar de nuevo a 
cal y canto hasta no se sabe 
cuándo. 

LA IGLESIA 
DE LAS JUANAS 
Han pasado varios años des

de que se desplomara parte de 
la cúpula de esta iglesia, y 
desconozco si existen planes 
de restauración de la misma. 
Teniendo en cuenta que se tra
ta de un templo de notable 
interés, merecería la pena 
hacerlo. 

Ya puestos, y aunque mucho 
me temo que esto es pedir lo 
imposible, no estaría de más 
que se planteara la posibilidad 
de reconstruir la desaparecida 
torre; no obstante, teniendo en 
cuenta que no se hizo -pese a 
disponerse de fotografías que 
hubieran permitido hacerlo 
con total exactitud- con la 
vecina iglesia de la Madre de 
Dios, actual sede del museo 
arqueológico, la verdad es que 
no soy nada optimista en este 
tema. 

Y es una verdadera lástima. 

José Carlos CANALDA 

10 de junio de 2001 
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Sobre el artículo "El colectivo de 
Patología Mamaria en situación desesperada" 

Muy Señor Mío: Mediante 
la presente le ruego tenga a 
bien publicar esta carta cuyo 
objetivo es el de clarificar 
ciertas afinnaciones contem
pladas en el artículo titulado 
"El colectivo de patología 
Maµiaria en situación desespe
rada" del PUERTA DE 
MADRID nº 1. 720 con fecha 
23-6-01, al considerarme con 
el derecho de réplica por alu
siones personales y con la 
obligación moral de informar 
correctamente a la opinión 
pública para evitar la confu
_sión producida por su conteni
do parcialmente erróneo: 

1) El Intemational Breast 
Cancer Intervention Study 
(l.B.I.S.) es una organización 
de rango europeo con sede 
central en Londres, bajo la 
dirección del profesor Jack 
Cuzick y cuyo fin es el de 
fomentar ensayos clínicos para 
la prevención del cáncer de 
mama. Bajo ningún concepto 
puede confundirse el l.B.I.S. 
con una firma comercial aun
que sí es cierto que detennina
dos laboratorios farmacéuticos 
le ofrecen colaboración en 
modo diverso (suministro de 
medicación, apoyo con su 
infraestructura o financiación 
parcial de un detenninado 
ensayo clínico etc.). 

2) A raíz de mi especiali
zación como cirujano senólo
go en el Guy's Hospital de 
Londres (1992), fui invitado a 
ser el representante del I.B.l.S. 
en España para realizar como 
investigador principal los 
ensayos clínicos sobre preven
ción del cáncer de mama que 
se iban a desarrollar. 

3) En 1996, se acuerda la 
realización del ensayo clínico 
sobre prevención del cáncer de 
mama con Tamox.ifen (IBIS-1) 
en el hospital "Príncipe de 
Asturias" y se pone en marcha 
tras la pertinente autorización 
del Ministerio de Sanidad has
ta su suspensión definitiva por 
causas oficialmente poco 
esclarecidas aunque fueran 
siempre extrínsecas a la diná
mica del propio estudio. 

4) La iniciativa del grupo 
municipal PSOE-IV de apoyar 

a este colectivo de pacientes se 
remonta a la legislatura ante
rior con la presentación desde 
la oposición de dos propuestas 
sucesivas de apoyo institucio
nal aprobadas en los plenos de 
los días 17 de marzo y 19 de 
mayo de 1998 que se refleja
ron en el PUERTA DE 
MADRID de los días 21-3-98 
y 23-5-98, respectivamente. 

5) De hecho, cuando el 
actual alcalde, Manuel Peina
do, era un simple candidato a 
la alcaldía por la coalición 
PSOE-IV, con fecha 14-11-98 
reivindica en el PUERTA DE 
MADRID una consulta de 
mama para dicho colectivo 
porque "no se puede consentir 
que este colectivo sea utiliza
do como conejillos de indias". 
(Según consta en el texto). 

6) Incluso más, en la página 
20 del programa de gobierno 
de la coalición PSOE-IV, el 
punto 3º del capítulo de sani
dad contempla la creación de 
una consulta de mama dedica
da a "la atención y prevención 
del cáncer de mama". 

7) Bajo estas premisas y a 
petición del equipo de gobier
no municipal, admito haber 
mantenido reuniones en el 
ayuntamiento a título exclusi
vamente personal como dele
gado español del I.B.I.S. sin 
vinculación o representación 
alguna de cualquier otra enti
dad o institución. El objetivo 
de estas reuniones consistió en 
dar el apoyo técnico necesario 
para una eventual partici
pación de Alcalá en el progra
ma de prevención del cáncer 
de mama IBIS 1 y 11, promovi
do desde el Ayuntamiento. · 

8) Más concretamente, en 
febrero del 2000, el señor 
alcalde requiere mi presencia 
en su despacho para informar
le sobre las directrices del pro
yecto. La reunión tiene lugar 
en presencia de la señora Tere
sa Galeote y percibo un gran 
interés del señor Peinado en 
lograr su viabilidad y aceptar 
ser su promotor. Tras efectuar 
las pertinentes observaciones, 
el señor alcalde pide mi cola
boración y apoyo técnico en la 
redacción de un borrador defi-

Vaa Complutense, 111 
Poi. Ind. Europa 11, Nave 7 

Alcalá de Henares 

Tefs.: 91-888.10.34 

nitivo que sería emitido por la 
concejalía de Sanidad. 

9) Consiguientemente, man
tengo con posterioridad diver
sas sesiones de trabajo con los 
concejales de Sanidad de la 
Mujer para cumplir la misión 
encomendada. 

10) Más aún, en junio del 
2000, el propio concejal de 
Sanidad, Salvador Guardiá, 
efectúa una declaración de 
intenciones sobre el proyecto 
en el PUERTA DE MADRID 
(10-6-00) haciendo constar 
quién sería su promotor (el 
Ayuntamiento) y quién sería el 
investigador principal (Dr. J. 
Tomer). 

11) Sin embargo, posterior
mente entramos en una fase 
atípica de estancamiento don
de mengua la sensibilidad y el 
apoyo institucional del señor 
alcalde al proyecto, por razo
nes que oficialmente desco
nozco. 

Desde entonces, he sido cita
do al Ayuntamiento en dos o 
tres ocasiones para celebrar 
reuniones con el vice-alcalde, 
Luis Suárez Machota, y los 
responsables de la concejalía 
de Sanidad (señores Guardiá y 
Basoa) aunque no hayan servi
do para avanzar y concretar. 

12) Personalmente compren
do perfectamente la desespera
ción de estas pacientes y por 
ello, en mi tiempo libre, siem
pre he permanecido a disposi
ción del ayuntamiento para 
lograr soluciones. Sin embar
go, el l.B.l.S. considera que 
todo tiene un límite y que no 
se puede seguir "mareando la 
perdiz" con reuniones estériles 
o, peor aún, con un distancia
miento del promotor puesto 
que, en tal caso, resulta ina
ceptable su acreditación como 
tal. 

Agradeciendo su atención, 
se despide, atentamente, 

Jaime TORNER GARCÍA 
Médico. 

Diplomado en Senología 
(Guy's Hospital, Londres) 

Miembro del 
International Breast Cancer 

Intervention Study. 
Alcalá de Henares 
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ESllDllS en DllllS 
de comediantes 

Después de leer lo de la sesión 
ordinaria del pleno del ayunta
miento de Alcalá de Henares el 
día 19 de junio de este año, sólo 
me queda por decir que estamos 
en manos de comediantes sin 
escrúpulos que piensan que pue
den engañar al pueblo como si 
fuesen niños y ellos los padres. 

No puedo creer las mentiras 
que dicen: El concejal de Ciu
dad Saludable dice que "no hay 
parcelas concretas para la cons
trucción de una residencia para 
ancianos", pues esto no es del 
todo cierto puesto que en Ciu
dad 1 O, frente al hospital ya han 
vallado el área M-25 para hacer 
una residencia de ancianos. Esta 
área estaba designada para una 
escuela pero como me dijeron 
en la oficina de urbanismo que 
en esta zona el constructor pue
de hacer lo que le da la gana se 
va a construir una residencia de 
ancianos. Esto lo sabemos ya 
todos, que nos quitaron la 
escuela y hasta los trabajadores 
que pusieron las vallas dijeron 
que iban a hacer una residencia. 
Los únicos que no lo saben son 
los del ayuntamiento o es que 
no les interesa. 

Al mismo tiempo como el 
área estaba para una escuela que 
ya no lo será, el ayuntamiento 
va a tener que poner un servicio 
de autobuses escolares para los 
niños. Pero esto lo veo difícil ya 
que no tenemos autobuses para 
bajar al pueblo porque el alcalde 
se gasta el dinero en fiestas, via
jes y otras cosas que sólo bene
fician al alcalde y al señor Suá
rez. Además nos meten en líos 
con los israelíes. 

Por último, lo del concejal de 
Festejos y "Gran Hermano". 
Que vengan a Alcalá es bueno 
para el pueblo, pero eso de que 
el ayuntamiento no va a tener 
ningún gasto no se lo cree ni él, 
a menos que la seguridad y 
poner y quitar vallas nos salga 
gratis. Porque nadie trabaja por 
nada y todo esto lleva gente, a 
no ser que sean todos volunta
rios para el evento. En una ciu
dad que no tiene suficientes 
policías para proteger al pueblo, 
no creo que la policía que no 
está de tumo, harán de seguri
dad gratis. Ni los que ponen las 
vallas. Así que sí habrá gasto 
para la ciudad. 

José RIVERA 

Alcalá 
de Henares 

PUERTA de Madrid 



Parece ser que en este país 
si ganas mucho dinero ya no 
puedes reivindicar tus dere
chos como trabajador. 

En estos días hemos escu
chado a los medios de comu
nicación, a la dirección de la 
compañía Iberia y a los clien
tes, protestar por la huelga de 
pilotos sólo porque no tienen 
derecho a ella, ya que ganan 
mucho, pero no creo que se 
haya analizado lo que ellos pi
den, lógicamente, porque para 
unos eso no vende, para otros 
no interesa para negociar y 
para los terceros porque no 
importa. En definitiva por
que no interesa conocer la 
verdad. 

Continuamente se habla de 
lo que gana un piloto, 
28.000.000 de media, pero no 
se especifica que esa cifra es 
coste de empresa, con lo cual 
implica incluir en ella no sólo 
el salario bruto, (impuestos, 
seguridad social, seguros, ho
teles por estancia fuera de 
casa), sino también los cursos 
de formación. El consejero de
legado de la compañía Iberia 
dijo en una entrevista que los 
pilotos de Iberia eran los me
jor preparados del mundo, lo 
cual nos da seguridad, que es 
lo que todos buscamos en una 
compañía aérea, pero eso 
cuesta mucho dinero, claro 
que se ahorró el detalle de de
cir que ese coste estaba in
cluido dentro de esa cifra que 
tanto se maneja. Supongo 
que porque esto no interesa. 

Los pilotos piden una subi
da del IPC real no ligado a au
mento de productividad y a 
todos les parece una barbari
dad (según datos de la pro
pia dirección de la Compa
ñía son los que más ganan y 
los que menos producen, ya 
me gustarla que una empresa 
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Trabajador en huelga 
independiente realizara ese 
mismo estudio, posiblemente 
no coincidiría con esos datos). 
La dirección de la compañía 
opina que no se adaptan a los 
nuevos tiempos, pero yo ja
más he oído en una empresa 
privada, como ahora lo es Ibe
ria, que a un trabajador que 
emplea 8 horas diarias, inclu
so más, en su trabajo se le 
exija que para seguir mante
niendo el mismo poder adqui
sitivo tenga que trabajar más 
horas, supongo que al cabo 
de los años, si quiere seguir 
ganando lo mismo, se queda
ría sin horas suficientes al día 
para trabajar. Pero esto tam
poco interesa. 

Los pilotos piden eliminar la 
ya famosa Clave 104 y la di
rección de la compañia ni si
quiera quiere hablar de ello. 
En este caso me imagino qué 
pasarla si mi familia tuviera 
problemas económicos y mi 
padre nos pidiera apretarnos 
el cinturón y darle un tanto 
por ciento de nuestro salario. 
Por supuesto, se lo darla con 
los ojos cerrados. Pero si al 
cabo del tiempo, a mi familia 
le tocara la lotería o mi padre 
montara un negocio o empe
zara a ganar mucho dinero y 
comenzara a tener tantos be
neficios y ahorros que incluso 
me dijera que se iba a com
prar otra casa (Iberia pensaba 
comprar Air Europa), no en
tendería que me siguiera pi
diendo parte de mi sueldo, es 
más, probablemente le pediría 
que me comprara un coche. 

Tampoco he oído jamás que 
en una empresa privada, los 
trabajadores le regalen a los 
dueños un 15% de su salario, 

así no me extraña que tengan 
beneficios. Pero claro, esto 
tampoco interesa. 

Quizá la opinión pública 
echa en cara a los pilotos, que 
son demasiadas huelgas se
guidas y además en periodos 
vacacionales, y tienen razón, 
pero cuando se pierde la con
fianza entre un colectivo de 
trabajadores y la dirección de 
una empresa por los conti
nuos incumplimientos de lo 
anteriormente pactado, es 
muy dificil, si no imposible 
llegar a una solución. 

Los pilotos tienen demasia
dos dias libres al mes, -cuan
do trabajan sólo lo hacen 16 
horas al dia-, pero no nos he
mos parado a pensar que ade
más del mes de vacaciones 
(nunca en verano) como todo 
trabajador, ya no tienen más 
dias al año. No tienen puen
tes, ni fiestas, ni fines de se
mana, ni Semana Santa y por 
supuesto tampoco tienen los 
dias de Navidad. 

Claro que habrá alguien 
que pensará lo exótico que es 
pasar la Nochebuena en un 
hotel de Moscú con 20 grados 
bajo cero y sin tu familia 
(bueno, sí, son tan buenos 
que te puedes llevar a dos 
miembros de la familia). Su
pongo que gustos los hay 
para todos. No entiendo por 
qué se quejan los pilotos si 
además tienen billetes "gra
tis" para sus familiares. Claro 
que esos billetes no son tan 
gratis, además de pagar las 
tasas y seguros del billete, 
está considerado como retri
bución en especie, y como tal, 
cotiza a Hacienda y está suje
to a espacio, así que sólo pue-

des viajar si no se han vendi
do todas las plazas, y si el 
avión va lleno, con las mismas 
y un buen palmo de narices te 
vuelves a tu casa. 

La verdad es que tienen ra
zón, no se merecen lo que ga
nan porque además de todo lo 
expuesto no tienen estudios 
superiores. Lo que no tienen 
es carrera universitaria (mu
chos de ellos sí), porque la for
mación de un piloto cuesta del 
orden de 30 millones de pese
tas, y eso no puede ser finan
ciado públicamente, pero no 
significa que no sean estudios 
similares a los universitarios, 
reconocidos por Aviación Ci
vil, dependiente del Ministerio 
de Fomento. 

Nadie se pregunta lo que ga
nan esos contertulios que tan 
libre y desinteresadamente 
dan su sabia opinión en tan
tos medios de comunicación, 
y tampoco nadie cuestiona 
que un torero que tampoco 
tiene estudios gane tanto, cla
ro que este último se juega la 
vida todos los dias delante de 
un toro. Qué pena que el pi
loto no sólo se juegue su vida, 
sino también la de todos los 
pasajeros y resto de la tripula
ción, que dependen de él. Por 
desgracia, sólo cuando algún 
día ocurra algún percance y la 
profesionalidad del piloto sal
ve la situación, los pasajeros 
no se cuestionarán en ese mo
mento la situación económica 
del mismo, sino simplemente 
que les ha salvado la vida ... ¿o 
tal vez sí? 

Supongo que esta carta 
nunca será publicada, prime
ro porque es demasiado larga 
y segundo, como ya dije al 
principio, porque la verdad 
en ocasiones no interesa. 

Concepción ORTIZ RUIZ 

!O de junio de 200, 



cartas 
... los ladrones de mi casa" 

Estimado periódico, me 
dirijo a vosotros para deciros 
que vimos anunciado el robo 
nuestro particular que se dio 
aquí en Peñas Albas en el 
número 35 de la calle Grecia. 
oOs quisiéramos hacer una 
petición un poco particular: 

- Os cuento si "por favor" 
podríais hacerme un hueco 
en vuestro periódico publi
cando lo que siento y no pue
do decir directamente a los 
ladrones. 

La carta seria así: 
Soy yo, Yolanda, la que tan 

sólo quiere comentaros que 
antes de que empecéis a lle
varos lo poco que teníamos, 
pensaba que mi casa era el 
lugar más seguro, como casi 
seguro piensan los demás 
cuando esto no les ha acaeci
do. No sólo habéis robado 
cosas materiales sino el 
derecho que cada ser huma
no tiene a la seguridad en su 
casa. A mi me parecía impo
sible que aquello nos pasase 
a nosotros porque yo pensa
ba que los ladrones sólo 
entrabais donde había dine
ro. Veo que os da igual. 
Entrasteis en una casa don
de el dinero se gana con el 
sudor de la frente y de una 
forma honrada. Como vis
teis, no tenemos lámparas en 
el comedor, ni siquiera mue
bles o cortinas en la segunda 
planta. No os frenó ni siquie
ra eso, aunque a lo mejor ni 
siquiera os parasteis a pen
sarlo dos veces que mejor era 
irse a otro sitio o dejarlo sen
cillamente. 

Es cierto que os estoy 
haciendo un pequeño repro
che, y también es cierto que 
no os estoy pidiendo lo que 

os llevasteis, incluidas esas 
únicas y no pocas joyas que 
había heredado de mi abue
la. Sus verdaderos recuerdos 
quedaron grabados en mi 
corazón. Os quiero decir que 
os perdono y que me encan
taría que hicieseis una refle
xión, quizás una posible reti
rada a tiempo de lo que 
hacéis, no vendría mal. El 
mal, engendra mal. Los obje
tivos de un ser humano, los 
verdaderos, no son ésos, al 
menos no deberían serlos. 
Hay que empezar por vivir 
bien con nosotros mismos y 
transmitir nuestro amor a 
los demás. Al final, ésa es la 
riqueza del hombre. El bien 
engendra bien. De ahi, todo 
lo demás viene dado; el res
peto y la huida de todas 
aquellas cosas que es fácil 
hacer porque no tienen sen
tido, robar, etc. El mal es 
fácil siempre de hacer. El 
bien es más complicado, por
que la raza humana espere
zosa, pero al final, cuando 
un día concluyan tus dias, es 
lo único que te vas a llevar. 
El esfuerzo de haber hecho 
todo el bien posible a tu alre
dedor. Por los errores no hay 
que lamentarse, hay que 
saber rectificar a tiempo. 
Todos tenemos incluso ante 
Dios todopoderoso una opor
tunidad cada vez que erra
mos. 

No estamos solos con las 
cosas buenas o malas que 
hagamos. Mirad de verdad 
dentro de vosotros mismos y 
tirad con honradez para ade
lante. 

Atentamente, 

YOLANDA 

Al Sr. Peinado v Femando Marín 
Me sorprendi cuando a tra

vés de la prensa leí que están 
pensando hacer un campo 
de Golf en el Juncal, cuyo 
coste será de unos 400 millo
nes de Ptas. ¿Han pensado lo 
que costará el mantenimien
to? Creo que a ustedes no les 
importa, con seguir subiendo 
los impuestos a los ciudada
nos de a pie se soluciona. 
Tampoco creo que sea renta
ble, ya que este deporte lo 
practica poca gente. 

En fin , que si les sobra el 
dinero hay sitios donde 
invertirlos como en ambu
lancias. Que si se dan una 
vuelta por el hospital se 
darán cuenta de todas las 
personas que están esperan
do una ambulancia. Otra 
manera de emplear ese dine-
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ro es en arreglar las deficien
cias de los colegios, aceras o 
en el ambulatorio Puerta de 
Madrid, que cada vez que 
llueve tienen que poner dos o 
tres cubos porque hay gote
ras. Creo que todo esto tam
bién lo tendrían que tener en 
cuenta. 

Y aprovecho para decirles 
que en el cementerio Jardin 
hace falta un paso de peato
nes, que como ustedes saben 
sólo hay autobuses los fines 
de semana. Las personas 
que vamos andando para 
cruzar las pasamos "canu
tas" y ponemos en peligro 
nuestra integridad fisica. 

Les saluda atentamente 

Mª Carmen GARCÍA 

.. ¡Más nan v menos circor· 
Sr. director: Soy una joven 

estudiante, residente en Al
calá de Henares, y me dirijo a 
usted y a todos los lectores del 
semanario PUERTA DE MA
DRID para expresar mi más 
profundo desagrado ante una 
de las múltiples calamidades 
llevadas a cabo con total 
impunidad, bien por ignoran
cia, descuido o negligencia, en 
esta nuestra ciudad. 

Cuando digo calamidad, 
me estoy refiriendo precisa
mente a la famosa final del 
"Gran Hermano", que, por lo 
que he podido saber, se va a 
celebrar en Alcalá, previa pe
tición del ayuntamiento. Co
mo el mundo sabe, "Gran 
Hermano" es un programa 
insulso y carente de todo va
lor cultural en el cual sus 
participantes se dedican bá
sicamente a comer, dormir y 
pasar el rato como buena
mente pueden, a veces, reali
zando una serie de pruebas 
estúpidas e improductivas 
con objeto de matar el abu
rrimiento al que están volun
tariamente sometidos. De vez 
en cuando se ponen verdes y 
montan algún paripé, y eso 
es todo. A juzgar por su con
tenido, el objetivo del progra
ma parece ser la función te
rapéutica de vaciar los cere
bros durante un cierto espa
cio de tiempo para después 
poder rellenarlos otra vez 
con nueva información. 

Me parece una vergüenza 
absoluta y una falta de res
peto hacia los ciudadanos de 
Alcalá, que el Ayuntamiento, 
que supuestamente se decla
ra de izquierdas -me gusta
ría saber quién les ha ense
ñado este concepto de iz
quierda- suba los impuestos 
para gastarse alegremente el 
dinero de los contribuyentes 
en una pantomima tan bur
da y gris como es "Gran Her-

~fL, 

mano". En lugar de invertir 
el dinero de los impuestos en 
cosas útiles para el bien de la 
comunidad, como mejorar 
los servicios públicos (sí, sí, 
lo de las ambulancias), reha
bilitar el casco antiguo, o 
construir parques y centros 
de ocio, que es lo que deberi
an de hacer porque para eso 
están, en vez de eso, resulta 
que ahora se dedican a en
gordar las cuentas corrientes 
de los productores de "Gran 
Hermano" derrochando el 
dinero público en un espec
táculo superfluo ya que, por 
otro lado, la celebración de la 
final no va a reportar ningún 
beneficio a los ciudadanos, 
ni cultural, ni económico, ni 
de ningún tipo. 

Y, ¿qué dicen los alcalaínos 
a todo esto? ¿Vamos a callar
nos y esconder la cabeza 
como si la cosa no fuera con 
nosotros? Lanzando al aire 
esta pregunta con ánimo de 
que alguien reflexione sobre 
ello, me despido de todos 
ustedes. Un cordial saludo. 

P.D. a los señores del Ayun
tamiento: No somos tontos. 
¡Más pan y menos circo! 

Marta CALLAVA 

• SANITARIO 
• PELUQUERIA 
• HOSTELERIA 
• INDUSTRIA 

c/ Tomás Merino, 5 
Uunto Puerta del Vado) 

Tlf.: 91 881 16 87 
e/ Gil de Andrade, 1 

(Esquina Juan de Austria) 
Tif.: 91 888 92 08 - Alcalá de Henares 

31 aios nos avalan 
llslllllCllllS ............... 

d Goya, 2 -Alcalá de Henares 
Tif.: 91 889 00 42 - Fax: 91 882 72 22 

jf_{ta y variada cocina de temporada 
I nc[uyendo su especia[úfad en asados 

y arroz con 6~avante 
<Bodega 6ien se ccionada 

PIRA CUll.QUIER mno PIDA PRESUPUESTO 
- Amplia gama de raciones en su salón de cafetería -
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A propósito del reportaje de 
PUERTA DE MADRID sobre 
Espartales en su última edición 
quiero expresar mi agradeci
miento a este semanario por su 
asidua preocupación sobre la 
realidad oculta de algunos ba
rrios en nuestra ciudad. PUER
TA DE MADRID se está conso
lidando día a día como portavoz 
del silencio, como defensor de 
una gran mayoría de ciudadanos 
que vivimos al filo del agravio 
comparativo que practica la 
Comunidad de Madrid con el 
permiso de nuestro ayuntamien
to complutense. Es por eso que 
deseo añadir al reportaje de la 
semana pasada sobre "la peque
ña" delincuencia que emana en 
Espartales (también en otros 
barrios de Alcalá) las siguientes 
consideraciones. A saber: 

Primero: Es un hecho eviden
te que la improvisación sobre 
dotación de infraestructuras en 
Espartales demuestra las caren
cias técnicas de algunos respon
sables políticos. No es abandono 
sino la confirmación de que se 
avanza a salto de mata según los 
intereses partidistas: Ejemplos: 
¿Por qué La Garena ya disfruta 
de mejor dotación urbana sin 
apenas inquilinos en sus vivien
da? ¿Por qué Espartales camina 
lentamente teniendo más veci
nos/as, más gente joven, más 

Espartales: derecho a la propiedad 
"'1 0-

p "t~ ,l\;JI'\ -socorrerme. No me podían ayu
IVElQEI' dar si aún no había una reyerta. 

Llamé a la Policía Local y acu
nacimientos y mejor proyección 
urbana de Alcalá al norte? 

Segundo: Espartales es un 
barrio bastante grande. Hay 
varias promotoras de viviendas, 
tanto públicas como privadas. 
Existen viviendas de protección 
oficial y sin protección pública. 
Las hay caras y baratas (¿ ?). Por 
eso muchos vecinos/as creemos 
que es un craso error la tergiver
sación que los medios de comu
nicación en Alcalá están proyec
tando sobre la realidad social de 
este barrio. Es verdad la existen
cia de un sector de población 
realojada que está respondiendo 
con hostilidad al entorno. Perso
nalmente estoy en contra de 
aquella población gitana que 
desprecia su raza mediante la 
delincuencia y los pequeños 
hurtos en viviendas particulares. 
Son pocos, pero están haciendo 
un daño irreparable a su integra
ción, ya que terminarán arrinco
nados y marginados; toda vez 
que están perjudicando seria
mente a otros sectores sociales 
que velan por la integración y la 
igualdad, amén de la pluralidad. 

Tercero: Actualmente Espar
tales carece de un defensor insti
tucional. La actual distribución 
de las delegaciones de distritos 

en Alcalá perjudica a los veci- dieron pasados tr~inta min1:1tos. 
nos/as de este barrio del norte. Por tanto denuncio esta situa
Es urgente una sede con compe- ción: A?emás l~er,ito q~e la 
tencias concretas. Un lugar de corms~a de la Poh<?ia Nac10nal 
encuentro social con representa- s~ convierta en archivo de c~sos 
ción vecinal y administrativa. Es sm reso~ver. En a~enas siete 
injusto sostener este barrio co- meses rm coche ha si~o atacado 
mo ámbito de competencia insti- dos veces. He denunci,ado a los 
tucional del Distrito VIII. Pues ladrones, pero todavia no he 
apenas se percibe el aliento ni el recibi?o, ninguna contestación de 
calor humano del concejal/presi- la pohc~a. Es por eso que ll_amo 
dente del Distrito. Somos huér- la atención sobre la esclerosis de 
fanos de una ciudad que progre- la seg_uridad en A!calá. Pido al 
sa devorando a sus vecinos. concejal de Segundad que ante 

También quisiera añadir a la f~ta de policías r:"?le un con
estas sugerencias otros aspectos. vemo de c~laboracion con . una 
Tales como la impunidad con empres!! _pavada de segundad 
que los "ladroncitos" se arropan para vigilar algunas cal~~s de 
en los garajes, se encaraman en Espa.J"!ales. O qu_e . tambie~ el 
las ventanas de algunas vivien- concejal de Servicios _Sociales 
das de parejas jóvenes que b~_sque una _fói;mula de informa
cornienzan a construir su futuro. cion y segmrmento permanente
Por eso hago las siguientes pre- ~ente sobre l~ ~oblación . realo
guntas: ¿Nuestra ciudad tiene jada Y con~ic:.tiva. Sugie~o a 
policías suficientes? ¿Dónde ambas conc~j~Ias que i::o~rdmen 
patrullan? ¿Cómo se distribuyen a ~a Pohcia Mt1:mcipal. y 
las patrullas de la Policía Nacional. s~b~e la delincuencia~ 
Nacional y Local? ¿Es necesario la con~ictividad . Tal vez asi 
una patrulla vecinal en Esparta- consegmremos hacer compren
les para defender los aparca- der a e~ta pobla~ión que exis_te 
rnientos y las viviendas de pare- la propie~ad pavada. Es decrr, 
jas jóvenes? No es una exagera- que trabajando y luchando todos 
ción. Días atrás fui atacado por s?n:ios capaces d~ comprar una 
un individuo, pedí ayuda a la vivienda o un radiocasette. 
Policía Nacional y se negaron a Pedro FUENTES BENET 

Tocias nuestras cirugías se realizan en 
quirálanos con anestesia local y sedación 

• • ..L&..a:.-~- # • 

por C9"UIGW ..-••-• y esteficos 

Lifting, Bolsas de Párpados, 
Rinoplastia, Orejas en Asa, 
Aumento y Reducción de Mamas, 
Abdomen caído, Liposucción 
Ultrasónica, Aumento de Labios, 
Microimplante de Cabello, 
Relleno de Arrugas y Surcos, 
Eliminación de Manchas ... 

, 
TELEF.: 91 883 44 55 

Cuidamos de usted 
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Creo que el comporta
miento del Ejército español 
ha sido ejemplar a lo largo 
de la llamada transición po
lítica, ni siquiera empañado 
por el reducido grupo de 
golpistas que intervinieron 
el 23-F. Y tengo la impre
sión de que esta opinión es 
compartida por gran parte 
de la ciudadania. 

Por eso me pareció extem
poráneo e injusto el comen
tario que oí por radio el 
pasado día 20 en el progra
ma "El Ojo crítico", con 
motivo de un homenaje, sin 
duda merecidísimo, al poeta 
José Hierro. He aqui, reco
gido al oído, el pretendido 
panegirico pronunciado por 
el avispado periodísta: 'Tú 
merecerías llevar el pecho 
constelado de condecoracio-

Durante la dictadura 
franquista, un cachondo le 
leía a un vecino una esta -
dística que había confec
cionado, respecto a los 
españoles que producían 
riqueza en nuestro país. 
En la susodicha relación, 
que muchos de ustedes 
conocerán, una vez que 
hubo deducido a los jubila
dos, amas de casa, meno
res de 14 años, enfermos e 
impedidos, ejército, policía, 
guardia civil, obispos, 
curas, frailes, monjas, jue
ces, fiscales, abogados, fut
bolistas, prostitutas, inter
mediarios, coristas, despo
jadores, universitarios, 
vagos, toreros, macarras y 
presos, observó atónito, 
que sólo quedaban dos 
para producir. Por lo que 
díjo: los dos qtJ.e quedan 
somos usted y yo; así que 
váyase preparando porque 
a mí ya me duelen los cojo
nes de trabajar para tan
tos. 

Bien, aunque se ve y 
entiende que las cuentas 
que hizo el guasón son 
exageradas, no es menos 
cierto que si se hiciera una 
estadística real de la gente 
que de verdad produce en 
la España actual, el susto 
sería de muerte. Porque a 
todo lo expuesto en la lista 
de marras hay que añadir 
eurodiputados, senadores, 
diputados a cortes, conce
jales, partidos políticos, 
sindicatos, autonomías 
con sus políticos y funcio
narios mil, los numerosos 
vigilantes de seguridad de 
las empresas privadas y la 
biblia en pasta. Sin olvidar 
la riolada de organizacio
nes no gubernamentales 
ONGs, que son a las que 
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Medallas 
nes, no como tantos gene
rales del Ejército que pre
sencian los desfiles con un 
montón de medallas en el 
pecho cuando, que yo sepa, 
en España no ha habido 
guerras desde 1939. Será 
quizá por llegar puntual
mente al trabajo, digo yo ... " 
Sin duda, el agudo perio
dísta quedó muy satisfecho 
tras haber menospreciado 
impunemente a todo un 
colectivo, descargando su 
rencor personal contra una 
institución. 

Antes de lanzar esa ine
xactitud y de demostrar su 
mala uva, un buen pe
riodista se informa. Le re-

cuerdo que con posteriori
dad a nuestra Guerra Civil, 
el Ejército intervino en 
campañas, como las de 
Tarfaya, Ifni y Sahara, así 
como en misiones humani
tarias y de pacificación en 
Bosnia, Kosovo, etc., que 
también encierran sus peli
gros. Y gracias a Dios que 
no hubo otras guerras, co
mo parece echar de menos 
el amargado periodista, tal 
vez en parte por el dícho 
famoso "Si quieres la paz, 
prepárate para la guerra" 
Oo escribo en castellano, y 
no en latin, para que nues
tro sesudo periodista pue
da entenderlo). Por otra 

Chupoptelandia 
quería llegar en el día de 
hoy. 

Para empezar, ¿se sabe 
con seguridad las ONGs, 
que se pueden contabilizar 
en la actualidad? En una 
guía he contado veintitrés, 
aunque sospecho que no 
eran las que son. De todas 
maneras, haya las que 
haya, creemos, en buena 
lid, que el espíritu funda
cional de todas ellas es el 
de prestar ayuda humani
taria a unos con el dinero 
de otros, y de paso, cómo 
no, sacar tajada laboral. 
Por lo menos. Lo que lla
maríamos un estilo Luis 
Candelas a lo fino y pro
gresista, vaya. No olvide
mos que el tal Candelas se 
lo quitaba a los ricos para 
dárselo a los pobres, tras 
cubrir sus necesidades. Y 
como el talante socarrón, 
el estilo de administración 
ecuménico y el tufillo que 
desprenden, no ofrecen 
dudas. No voy a decir que 
son avanzadillas eclesiás
ticas, cuyos hilos son 
movidos por la iglesia cató
lica apostólica y romana, 
porque no quiero acertar. 

Pero lo que más me 
enciende la ira, en este 
asunto, es que ayuden a 
las gentes de otros países 
cuando en el nuestro hay 
muchísimos españoles 
pasando verdaderas cala
midades. Hambre fisica, 
incluso. Entonces, ¿por 
qué coño se meten a zas
candiles, dándoselas de 
pan pringado, si en nues
tro país hay miseria para 

dar y tomar? Lo más sen
sato y exigente es que el 
dinero que les sacan a los 
españoles sirva, en primer 
lugar, para atender las 
necesidades de otros com
patriotas. Y una vez satis
fechas las necesidades 
propias, acudir a otros paí
ses para ayudar en lo que 
se pueda. ¿Está claro? 
¡Viajantes! Si las fabulosas 
cantidades de dinero que 
se gastan en los viajes al 
extranjero, se dedicaran a 
menesteres humanitarios, 
como es preceptivo, sería 
suficiente, probablemente, 
para erradicar toda la 
miseria de nuestro país. 
Hay, por referirme a algo 
que abre las carnes, 
muchísimas ancianas y 
ancianos con pensiones 
miserables, que se las ven 
y se las desean para llegar 
a fin de mes, simplemente. 

Hace algún tiempo -se 
acordarán- montaron en 
televisión un programa 
con el fin de buscar a quie
nes quisieran apadrinar a 
un niño o niña. Y como soy 
un jubilado al que le ha 
correspondido una muy 
buena pensión y vivo gozo
samente el estado ideal del 
hombre -viudo y con los 
hijos criados-, sin pensar
lo dos veces, decidí apadri
nar a un crío. Al poco tiem
po, recibí la fotografia de 
una niña, acompañada de 
la cuenta en la que había 
de depositar la cantidad 
prevista. Y quieras o no, 
si ves a una niña en un 
ambiente de pobreza, se te 

parte, practicando una de 
las obras de caridad más 
necesarias en nuestro 
mundo actual, "enseñar al 
que no sabe", me permito 
decir a nuestro personaje 
que las medallas se consi
guen también por otros 
conceptos como antigüe
dad, cursillos, Estado Ma
yor, destinos en alta monta
ña, etc. Cada colectivo tie
ne la facultad de crear sus 
propios incentivos. Por cier
to, me vienen a la cabeza al
gunos premios importantes 
en el campo del periodismo: 
Pulitzer, Mariano de Cavia, 
Luca de Tena, etc. ¿Ostenta 
alguno de ellos nuestro 
valiente mensajero? 

Fernando 
GARCIA-PELAYO 

mueven las fibras más sen
sibles del ser. Pero lo que 
me mosqueó es que me 
decían: si no estuviera dis
puesto a apadrinar a esa 
niña, devuélvanos la foto
grafia cuanto antes. Por lo 
que tomé el teléfono y lla
mé a la oficina, en Madrid. 
He recibido la fotografia 
que me han mandado y 
quiero que me den el nom
bre y la dirección de la 
niña, le dije a la señorita 
con la que hablé. Porque si 
he de ser padrino de esJl 
criatura, pienso que he de 
estar en contacto directo 
con ella y sus padres. 
Quiero interesarme por su 
salud, por sus estudios, 
mandarle medicinas si las 
necesitaran, regalos, dine
ro, incluso conocerla per
sonalmente con el tiempo 
etc., etc. Es decir, ni más ni 
menos que lo que debe 
hacer un padrino, sostuve. 

Pues nada más terminé 
de aclarar lo que quería, le 
dio un ataque de risa que a 
poco más se cae de espal
das. No señor, me dijo. 
Usted lo único que puede y 
tiene que hacer es ingresar 
la cantidad de dinero en la 
cuenta que le hemos dado. 
Lo demás corre de nuestra 
cuenta. -¿Qué pasa? ¿Es 
que teneis caja común 
también? Pregunté, un 
tanto mosca. -Pues, sí, 
contestó. -No cuento lo 
que le respondí, por pudor. 
Pero a partir de entonces 
pensé no dar ni una perra
chica ni a mi padre. O sea, 
montar una ONG debe ser 
un chollo... ¡Ojúl ¡Ojúl 
¡Qué país de chupópterosl 

Jaime TUR 
JEREMÍAS 
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las conlidencias de Don Miguel 

Llegó, una vez más, el verano 
El pasado día 21, como siempre sucedió desde la reforma juliana, volvió a 
llegar el verano. Y lo hizo desde el mero punto de vista documental, que 
este año el verano, lo que se dice el verano, llegó hace más de un mes y a 
todos nos sorprendió desagradablemente. Pasamos unos días con las tem
peraturas normales en el mes de mayo. Y en horas veinticuatro, que dijo 
el poeta, nos encontramos con los calorones insufribles. Prácticamente, de la noche al día. 
Y en esta nuestra dura Castilla sabemos que hasta bien entrado el mes de septiembre, 
los calores se van a mantener. De eso no nos libra ni la caridad santísima. Este año, aque
llo de hasta el cuarenta de mayo .•• se nos ha venido a la cara demasiado pronto. Para 
más fastidiar tras los calores brutales, tuvimos unos días en los que las temperaturas ba
jaron veinte grados. Para volver pronto al verano, al verano de Castilla. Y ya se sabe que 
cuando entran los calores y hasta que vienen las fiestas de San Bartolomé, el abajo fir
mante deja de ir a charlar con D. Miguel para recibir sus confidencias. En ésas estamos. 

Verdad es que a veces ni 
vale la pena charlar con D. 
Miguel, que para las cosas 
que pasan, mejor ni comen
tarlas. La Justicia U .S.A. . 
peculiar ella, igual te conde
na a un tipo a muerte, que, 
mediando un nuevo juicio, 
un nuevo abogado, unas 
nuevas pruebas y sobre todo 
una buena pasta gansa, la 
pena de muerte se convierte 
en absolución, tras el not 
guilty. Demasiado para po
der ser comprendido por otro 
tipo de mentalidades que no 
sean las de USA. Ahora nos 
ha llegado aqui el hijo pródi
go, con un tal aspecto de 
buen chico, de mocito que 
nunca rompió un plato, que 
a todos llega a hacer dudar. 
Salvo aparente milagro. Aho
ra el tal J.J., como aquel de 
Dallas, ha iniciado su turné 
por las televisiones y la pren
sa rosa. Que, seguramente, 
luego seguirá con los padres, 
la ex novia y la ex mujer y 
todo eso. Un nuevo fenóme
no al estilo Rocüto, Dinio, 
los del Gran Hermano y simi
lares. Carne nueva para el 
verano. 

Tampoco se van a dejar de 
comentar, tras los fenóme
nos del año pasado en el 
mundo del ciclismo, los que 
ya se han producido antes 

del Tour. Un deporte que en 
su día fue importante y que 
se está saliendo del mundo 
del deporte para poder seguir 
siendo famoso. Excepciones, 
a lo Induráin, salen una de 
cada millón. Y pretender su
plir la fenomenalidad de otra 
forma, por el aquél de los di
neros, nunca será cosa bue
na. El fenómeno de la EPO 
como estimulante indescu
brible y ahora fácilmente de
tectable, pasó a la historia. 
Ahora las hemoglobinas 
sintéticas y el RST 13, que 
produce la liberación de oxí
geno en las fibras muscula
res, parecen ser las reinas 
del cotarro. De todo se ha en
contrado en el Giro de Italia. 
Los riesgos para la salud que 
conllevan para los ciclistas 
tales sustancias, son tan 
desmesurados que hace bien 
D. Quien Corresponda en ir 
a por todas en la lucha con
tra este fenómeno. Cada vez 
quedan menos deportes dig
nos de ser considerados 
como tales. Y bueno es evitar 
aquello del Mont Ventoux y el 
inglés Simptson. Y tantos 
otros accidentes no conoci
dos. 

Menos aún comentar con 
D. Miguel, eso de los frus
trados amores reales ... en 
Asia, ojo, en Asia. El princi-

pe Dipendra se carga a sus 
padres, los reyes Birendra y 
Aisnariya, a sus hermanos y 
demás familia. Hasta siete. Y 
todo por no dejarle casar con 
su novia la bella Devcani. 
Luego se habla de un acci
dente con un arma automá
tica. La reina, se dice, tenía 
cuarenta impactos de bala. 
Bueno, pues seria un acci
dente. 

Por si fuera poco, las mon
jas benedictinas y católicas, 
Sor Gertrudis, Superiora, y 
Sor Maria Kizico, ambas de 
la etnia hutu, son condena
das a largas penas carcela
rias por genocidio. Total, por 
colaborar en el exterminio de 
unos cientos de tutsis que se 
habían refugiado en el con
vento. Para que luego nos to
memos a broma los proble
mas étnicos, que los hay en 
demasiados lugares. Vamos, 
que en todas partes cuecen 
habas, si bien no en todas 
partes terminan así laS, co
sas. 

Y hablando de justicia, de 
la justicia en este país de los 
líos entre la familia Gil y los 
Juzgados varios, especial
mente en el Anticorrupción, 
y por dejar constancia de 
uno de los casos más en el 
candelero, ahora aparecen 
frentes varios relacionados 

con la cosa. Leemos que el 
Fiscal General del Estado ha 
expedientado al Fiscal Jefe 
Anticorrupción, ese Fiscal y 
sus compañeros, de los que 
los Gil y Gil han dicho de 
todo. Lo que faltaba, por eso 
del egocentrismo de alguno. 
Como es de lo más canalles
co el que se quiera ir en co
che por la mañana, a deter
minadas horas, a Madrid, o 
volver por la tarde, también a 
determinadas horas. La ca
rretera se bloquea, con mi
les y miles de coches, con su 
conductor como único ocu
pante. Tipo de tortura acep
tada mayoritariamente y no 
recogida en los códigos. 
Cuando, digan lo que digan, 
los trenes de cercanías 
abundan y son formidables , 
pudiendo ir el viajero des
cansado y leyendo la prensa, 
sin tensiones ni estreses. 
Será que el componente ma
soca del alcalaíno aumenta 
día a día. 

Por si fuera poco, termina 
la temporada seria de quinie
las, esa especie de impuesto 
semanal que tantos paga
mos. Termina sin haber sa
cado nada en limpio. Igual 
que sucede con la esquiva 
primitiva, otro impuesto se
manal que al igual que la 
quiniela, no nos ha dado sa
tisfacción alguna. Tras supe
rar el otoño, el invierno y la 
primavera, llega el momento 
en el que tanta y tan conti
nuada frustración acaba ha
ciendo mella. Por eso, y como 
cada año, dejamos el teclado 
y nos retiramos al caluroso 
levante, donde puede uno 
bañarse a conciencia, hasta 
volver a echar de menos los 
problemas y las zancadillas 
ciudadanas. Hasta el otoño y 
nuestras charlas confiden
ciales con D. Miguel. Hasta 
entonces, buen verano y 
suerte para todos. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

El mejor clima de verano en ... su CASA 
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Algunos ya me están llaman
do vago, porque hace un tiem
po que no me asomo a estas 
páginas. No han faltado quie
nes se hayan interesado por mi 
salud, ante la ausencia. He de 
darles las más sinceras gracias 
por su interés. Y para ellos va 
este artículo. Para ellos, para 
un amigo que, muchas veces, 
dice que no nos ocupamos de 
historia social y es porque no 
ha leído cuanto se ha publica
do, y, especialmente para quie
nes todavía llevan en el cora
zón a su Forjas de Alcalá. 

En un estudio de los años 
cuarenta del pasado siglo XX, 
se recogen todos los aspectos 
de nuestra ciudad. Es un traba
jo que se publicó en 1948, con 
datos recogidos en 1946, de 
todas las ciudades españolas de 
más de 20.000 habitantes. La 
nuestra tenía exactamente 
22.236, de los que habría que 
descontar 4.652 entre las tro
pas de tres regimientos más los 
establecimientos militares 
complementarios y los penados 
de Talleres Penitenciarios, que 
fuera Convento Colegio de 
Dominicos y hoy es ya sueño 
de Parador Nacional. 

En aquellos años en Alcalá 
sólo había dos fábricas de hari
nas importantes que, con los 
molinos existentes, daban ocu
pación a 28 trabajadores. La 
otra industria importante era 
Forjas de Alcalá. Entre ella y 
los tejares daban ocupación a 
un 5,8% de población. Los 
tejares ocupaban un 2, 1 % y la 
propia Forjas un 3,76%. No he 
entresacado los porcentajes de 

Estamos ante una sociedad 
que se va devoran~o a sí mis
ma, en donde las formas cons
cientes e inconscientes se com
binan para dar terribles resulta
dos. La refinada crueldad con 
que se ejecutan ciertas actua
ciones no deja de ser otra for
ma de barbarie. 

Desgraciadamente, hay que 
seguir denunciando los malos 
tratos a mujeres porque siguen 
dándose de diversas formas: 
desde la brutal y mortal inme
diatez del acto, hasta la per
sistente y sistemática demora 
del sufrimiento. 

Aquí, en Alcalá de Henares, 
además de terribles casos indi
viduales, existe un colectivo, 
muy numeroso de mujeres que 
está siendo maltratado por la 
Administración desde hace 
años. Ellas son mujeres de 
medio y alto riesgo de contraer 
cáncer de mama; por dicho 
motivo fueron seleccionadas 
para comenzar un ensayo clíni
ca en el Hospital Príncipe de 
Asturias. Les prometieron ayu
da para emprender la batalla 
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Claros v oscuros 

Forjas de Alcalá: 
Homenaje a sus hombres 

trabajadores del campo, fun
cionarios, etc. Pero sí que los 
índices de trabajadores en la 
industria en Madrid eran del 
1,41; del 1,78% en Málaga y el 
4% en Zaragoza. 

No parece que la ubicación 
de Forjas obedeciera a razones 
industriales de carácter esen
cial. De los productos que 
necesitaba para su producción 
ninguno se elaboraba en Alca
lá. Ni hierro, ni sus elaborados, 
ni madera, pinturas, barnices, 
herramientas. Posiblemente 
una razón fuera que aquí se 
aprovechaba una mano de obra 
más barata aquí que en Madrid 
en un 25% y en un 30% más 
barata que en Barcelona. 

Razones potables serían, sin 
duda, la adquisición baratísima 
de unos espléndidos terrenos 
junto al ferrocarril, para el que 
construía y reparaba vagones 
y, que esa proximidad al ferro
carril situaba la factoría en el 
eje caminero, históricamente 
utilizado, del Valle del Hena
res, el enlace con la cabecera 
del Jalón y, por él, al Valle del 
Ebro y, luego, Cataluña. 

Aquel porcentaje de trabaja
dores industriales eran de For
jas de Alcalá, en aquellos años 
posteriores a la guerra in-

1936-1939, un total de 540 
hombres, cuya distribución 
profesional, con un desvío del 
2% aproximadamente, era 
ésta: 

- 150 en la especialidad de la 
madera con aspectos varios 
que incluiría a los pintores, por 
ejemplo. 

- 252 en tareas de metalurgia 
y trabajo general de los meta
les bajo la denominación gene
ral de electromecánica. 

- 123 eran aprendices, 
- 15, directivos, técnicos y 

personal de oficinas. 
De aquella extinguida indus

tria, viven todavía en la ciudad 
bastantes de esos profesiona
les, cuya nómina, que debo a 
mi entrañable amigo Andrés 
Lambea, no voy a ahorrar a los 
lectores. Es un homenaje me
recido por su labor pionera, 
por su paisanaje, proximidad y 
vivencias complutenses. Son 
estos: 

Ricardo Altés, Antonio Mo
reno Sevilla, Matías Guardia, 
Femando Nacarino Moreno, 
Manuel Nacarino Moreno, 
Andrés Lambea González, 
Francisco Abad López, Ángel 
de Paz Santamaría, Hilario 
Mora, Femando Nieto, Maria
no Guardia, Luis de Bias, 

Con permiso 

Mujeres maltratadas 
(Patología mamaria) 

contra ese depredador que está 
agazapado en su interior y vie
ron una luz, pero ésta se apagó 
inmediatamente por las malas 
artes de la política y de otras 
cuestiones colaterales: el 
ensayo clínico fue suspendido 
y estas mujeres comenzaron a 
sentirse maltratadas física y 
psicológicamente. Ellas saben 
que en cualquier momento, 
dentro de días, de semanas o 
meses, sus células pueden 
comenzar a reproducirse de 
forma anárquica e iniciar una 
guerra en el interior de sus 
cuerpos, por eso comenzaron a 
pedir ayuda. 

Fueron vilmente engañadas 
por otros depredadores más 
cínicos y perversos, llamados 
racionales, que las dejaron en 

la más absoluta indigencia. 
Desde entonces están pidiendo 
ayuda desesperadamente. Sus 
cuerpos son maltratados por la 
perversión y el cinismo de 
algunos que hicieron el jura
mento hipocrático y por sus 
colaboradores. 

Hace algún tiempo vieron en 
el programa de gobierno con
junto P.S.O.E-1.U de la ciudad, 
que su problema estaba con
templado y creyeron que sus 
lamentos habían sido escucha
dos, pero cuando sus esperan
zas acababan de renacer, nue
vamente, la luz comenzó a 
parpadear. Las altas instancias 
comenzaron a atacar de nuevo. 
La mano ejecutora de la Admi
nistración comenzó a tergiver
sar la verdad y a debilitar las 

Valentín España Martínez, José 
España Martínez, Deogracias 
de la Torre, Andrés Sánchez 
Barranco, Severino Oliva Rol
qán, Eugenio Oliva Roldán, 
Angel Sánchez Barranco, Feli
pe Vega, Manuel Vega, Tomás 
Rico, Antonio Garralón Rope
ro, Mariano Briega, Bemabé 
Burgos, Wenceslao Martín, 
Miguel Rabadán, Isidro Sán
chez (Pirro), Valentín Elvira, 
Carmen de la Fuente, Carmen 
Iriepa, J ulián de Cádiz. 

Junto a ellos, cerca de ellos, 
viven también descendientes 
de los últimos ingenieros. Por 
aquí andan Dimas Ehrestin 
Pollak, Adelina Wherle Roig y 
Felicidad Dietrich Oliva. Sus 
apellidos dicen claramente su 
origen. Su trayectoria personal 
y humana, nos hablan de espa
ñolidad, cercanía y total viven
cia. 

Tras aquellas tareas de repa
ración de unidades de material 
ferroviario, se sigue ya en 
menor escala ocupándose más 
en construcciones metálicas en 
general, cabinas frigoríficas y 
carrozajes, bajo la presidencia 
del consejo de administración 
de D. Ricardo Codorníu, la 
vicepresidencia de D., Eduardo 
Pilón Martínez y la dirección
gerencia de D. Manuel Magán 
Pastor. 

Tras ellos Forjas de Alcalá 
desaparece. Pero ahí y aquí 
están sus hombres y su trayec
toria. 

J?ranciscq Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

Cronista de la ciudad 

conciencias de aquellos que 
estaban llamados a defender al 
colectivo maltratado. Algunos 
se asustaron, otros se relajaron 
y las mujeres comenzaron otra 
vez su calvario. 

Volvieron a hacer una llama
da de socorro para ser escucha
das, pero vieron que sus gritos 
de dolor no fueron atendidos 
en la Casa Rosa y, a partir de 
ese momento, aquel edificio 
comenzó a parecerles negro. 
Se dejaron oír mentiras, se usa
ron las más viles calumnias 
para seguir torturando a estas 
mujeres. Ellas están hartas y 
quieren dejar de ser "una falsa 
moneda, que de mano en mano 
va y ninguno se la queda". 
Saben que tiene un depredador 
dentro y otro fuera que ace
chan constantemente. Son 
mujeres maltratadas por la 
Administración Pública. 

Llevan años gritando sin que 
sus desgarradores lamentos 
sean escuchados. 

Teresa GALEOTE 

PUERTA de Madrid 



los componamientos humanos 

Se va a regular la tenencia de animales neligro1s 
v na se investiga par qué el hambre sigue matando 
Como pueden ustedes ver, la sociedad actual está más preocupada por evi
tar las agresiones de animales peligrosos que atacan al hombre, que preocuparse por qué, 
a pesar de los avances, las tecnologías y la educación, el hombre mata y agrede igual que 
hace quinientos años. La Consejería de Medio Ambiente de la Comunidad de Madrid, 
prepara un nuevo decreto para regular la tenencia de animales peligrosos. Y, cuando el 
"animal" peligroso es el hombre que mata a su mujer o a cualquier otra persona, ¿por qué 
no se investiga la causa ''innata o genética" que hace a un hombre capaz de matar? 

La Comunidad de Madrid 
dispondrá de un nuevo 
decreto sobre la posesión de 
animales de compañía, que 
será pionero en el país (Espa
ña), ya que regulará "la for
mación mínima" necesaria 
para ser propietario de un 
animal y distinguirá "no sólo 
las razas que son peligrosas, 
si no cuál puede resultar peli
grosa". Esto es maravilloso, a 
los perros los investigamos 
por agredirnos o matarnos y 
a la persona, que debería ser 
más importante que nuestro 
perro, no se conoce el porqué, 
unos poseen esa capacidad 
para matar y mucho menos 
se investiga de dónde proce
de. Ya que niños de corta 
edad (7 años) han sido capa
ces de matar a otro, enterrar
lo y al año decir, tranquila
mente, que lo habían matado 
por burlarse de ellos (o él) y 
dónde estaba el cadáver. 
¿Por qué no se investiga la 
agresividad genética en la 
especie humana? 

Se va a regular "la formación 
mínima" para ser propietario 
de un animal y no se va a regu
lar cómo debemos tratar o edu
car a nuestros hijos en función 
de su carácter, temperamento o 
psiquis heredada. Se exige for
mación para tener animales y 
no se exige nada para tener un 
hijo, ¿cómo debes tratarlo, 
cómo puedes conocerlo para 
que se desarrolle mejor? ¿Por 
qué, psíquicamente se parece 
más al padre o a la madre? 
Aquí, para tener un hijo no 
necesitamos "formación míni
ma", pero para tener un perro 
sí. 

Además, se le pide a la per
sona que tenga un perro o sea 
propietario de un animal "dis
tinguir no sólo las razas que 
son peligrosas, sino cuál pue
de resultar peligrosa". Y, 
usted, señora ¿no debería 
saber si su marido es peligro
so, antes de ser su esposo y 
prevenir una agresión a su 
propia vida? Esto se ve que 
interesa menos. Nos hacen 
conocer las razas de perros y 
¿las tipologías agresivas 
(hereditarias) del hombre 
qué? O es que solamente hay 
animales irracionales peli
grosos. El hombre es el ani
mal más peligroso y a veces 
más irracional. ¿Cuándo lo 
vamos a conocer psíquica
mente por dentro? 

Ahora viene la "piedra filo
sofal": "No es lo mismo tener 
un perro como animal de com
pañía que como guardián de 
una finca". Pero ¿qué tiene que 
ver eso para que si el animal es 
agresivo, aun siendo de com
pañía, muerda? Parece ser que 
si es de compañía ya no debe
ría morder. Esto no es cierto, 
muchos perros de compañía 
llegan a morder. Como muchas 
personas, aparentemente bue
nas, sociales y respetables, lle
gan a matar. Porque, igual que 
al perro, no se la conoce y no 
se educa su agresividad para 
que no llegue a matar a nadie. 
La "agresividad" es un compo
nente innato de nuestra con
ducta, comportamiento, carác
ter o temperamento. Es algo 
que da al sujeto mayor capaci
dad de actuación y energía 
para enfrentarse a problemas. 
La agresividad hace a la perso-

na más competitiva, dura, fuer
te y tenaz, pero la agresividad, 
si no conoce su existencia la 
persona que la posee, puede 
actuar con ella de forma nega
tiva y provocar enfrentamien
tos, daños a personas e incluso 
matar a alguien. Por eso, sería 
imprescindible que toda per
sona desde que nace supiera 
su existencia y el grado en 
que la posee, para encauzar
la positivamente. El conoci
miento de la agresividad 
innata de cualquier persona 
(incluso recién nacidos), pue
de hacerse de forma científi
ca con un simple "análisis 
digital", es decir, analizando 
sus dermatoglifos digitales 
de ambas manos y contabili
zando el número de curvatu
ras que poseen sus asas arci
formes. Posiblemente, si en 
vez de saber la agresividad de 
su hijo, habláramos de la de su 
perro, seguro que usted estaría 
interesado en el "análisis cani
no" y llamaría al 91 881 47 33. 
Nadie duda que hay perros que 
se valoran o quieren, incluso, 
más que a un hijo. 

El flamante consejero de 
Medio Ambiente, Pedro Cal
vo, quien adelantó que este 
decreto se presentará después 
del verano, es un paso más 
para que "la posesión de ani
males sea cada vez más res
ponsable", por lo que también 
se regulará, entre otros aspec
tos, la cría de animales domés
ticos. 

¡Qué suerte tienen los 
perros!, no se pueden perder y 
existe el Registro de Identifi
cación de Animales de Compa
ñía. ¿Se imaginan ustedes la 

existencia de un "Registro de 
Identificación de personas 
emotivas, sensibles, cariño
sas, que necesitan compa
ñía"? Claro, este registro 
sería el opuesto a las perso
nas "agresivas". Y para nues
tros amigos los perros se trata
rán previsiblemente a unos 
13.500 ejemplares, además de 
la identificación de perros y 
gatos, que llegará a unos 
55.000 animales. 

Todos los días ocurren crí
menes y sólo se investigan las 
pruebas para detener y encar
celar a los autores. Pero nadie 
pone un remedio "preventivo" 
para que estos crímenes no 
sucedan. Debe existir una cau
sa "innata" que, unida al 
ambiente apropiado, dé como 
resultado la muerte de una per
sona. Pero para ello es 
"imprescindible que quien 
mata a otro posea una capa
cidad interior que le lleva a 
poder ejecutar el crimen". 
Todas las personas no poseen 
esa capacidad para matar. Igual 
que todos los perros, aún en el 
peor de los casos, no serían 
capaces de matar a una perso
na. Les leo una noticia de 
Japón: "Un joven de 37 años, 
empuñando un cuchillo de 
cocina, asesina a ocho niños 
en un colegio". "Otro joven 
de 33 años disparó contra sus 
tres hijos, matando a su bebé 
de tres meses en Estados Uni
dos". ¿No les parece a ustedes 
que, si a los perros se les clasi
fica según su raza como peli
grosos, debería hacerse lo mis
mo con las personas que inna
tamente demuestren ser más 
agresivas o peligrosas? Si exis
ten tipologías para diferenciar 
los tipos de sangre ¿por qué no 
pueden existir tipologías para 
diferenciar los tipos psicoló
gicos o temperamentos? Cuan
do hay un crimen la forma de 
atajarlo es ir a la raíz del pro
blema, igual que cuando hay 
una epidemia se mira de dónde 
procede. Los crímenes proce
den de una agresividad innata 
en el ser humano, mientras no 
la localicemos y se prevenga 
conociendo quién nace agresi
vo, seguiremos sin avanzar. 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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la iglesia de Santa María 1111 

Capilla y paraninfo universitario 
El pasado 24 de marzo publiqué en este mismo semanario un artículo sobre 
los cuadros que existían en la actual iglesia de Santa Maria antes de la 
expulsión de los jesuitas, prometiendo una segunda entrega sobre las pin
turas del retablo. Sin embargo, y teniendo en cuenta que todavía se man
tiene la polémica sobre este templo, he decidido incluir dos nuevos artícu
los que ayuden a los lectores a conocer, en forma resumida, la historia de 
esta iglesia desde la supresión de la Compañía de Jesús en 1767, hasta su 
transformación en Magistral interina en 1902. 

Traslado 
de la Universidad 
a los edificios 
de la compañía 

tario de su contenido para su 
entrega formal al abad y can
celario Rojas, representante 
de la Universidad. El inven
tario, fechado el 10 de octu
bre de 1777, reflejaba minu
ciosamente, sala por sala y 
capilla por capilla, casi un 
centenar de cuadros y tallas 
presentes en el templo, ade
más de los procedentes del 
convento, que en su día, se 
habían guardado en la capi
lla de las Santas Formas, 
cuyas llaves quedaron de 
momento en poder del corre
gidor, que también fueron 
entregados posteriormente a 
la Universidad. 

nistración 
de los cau
dales y 
propieda
des de los 
jesuitas 
expulsa
dos. 

En el artículo anterior 
pudimos ver cómo, tras la 
expulsión de los jesuitas, 
hubo diferentes proyectos 
para los edificios, aunque 
finalmente el colegio se con
virtió en cuartel de la guardia 
walona, mientras que la igle
sia permanecía cerrada. Cor
ta fue la estancia de los fla
mencos en Alcalá, ya que 
poco después, en el ámbito 
de las reformas universita
rias de Carlos III, ejecutadas 
en Alcalá por el abad de la 
Magistral y cancelario de la 
Universidad, Pedro Díaz de 
Rojas, se ordenaba la separa
ción de la Universidad y el 
Colegio Mayor. Por Real 
Resolución de 3 de agosto de 
1 776, se destinaba la fábrica 
material del Colegio de la 
Compañía de Alcalá para 
sede de la Real Universidad. 

Colegio e iglesia de la Com
pañía fueron durante veinte 
años sede de la Universidad 
hasta que una nueva orden 
real, durante el reinado de 
Carlos N, ante la ruina eco
nómica que suponía mante
ner ambos edificios, además 
del Colegio Mayor, y necesi
tando el de jesuitas para 
acuartelamiento de tropas, 
díspuso, en 1 797, la vuelta 
de la Universidad a San Ilde
fonso. 

El 5 de 
enero de 
1 7 9 8 . 
tuvieron 
lugar las 
diligencias 
de entrega 
de la igle
sia y sus 
efectos por 
parte de 
Pedro de la 
Cruz, an
terior sa

Iglesia de Santa María (calle de Libreros) 

Ante la inminente instala
ción de la Universidad, el 
Consejo de Castilla autorizó 
el traslado de la Santas For
mas a la Magistral, dando 
satisfacción a su cabildo, que 
había venido soli~itando su 
cesión desde prácticamente 
el mismo momento de la 
expulsión. Las reliquias, fue
ron trasladadas a la Magis
tral el 20 de abril de 1 777. 
junto a las alhajas de culto y 
el resto de obras de arte que 
formaban parte de su capilla. 

Poco después, la Universi
dad consiguió también la 
cesión de la iglesia de jesui
tas, para su uso como capilla 
universitaria y paraninfo. 
marco en el que debían desa
rrollarse los actos de mayor 
relieve académico. Como 
ejemplo simbólico de este . 
tipo de actos, recordar que en 
esta iglesia tuvo lugar la 
investidura de María Isidra 
de Guzmán como doctora por 
la Universidad de Alcalá. 

Con motivo de la cesión del 
templo a la Universidad, el 
corregidor alcalaíno, Juan de 
Flores Ballesteros, responsa
ble de su custodia hasta ese 
momento, preparó un inven-
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El regreso de la Universi
dad a su antigua sede supu
so una nueva pérdida del 
patrimonio artístico de la 
iglesia de jesuitas, ya que el 
Consejo de Castilla autorizó 
al cancelario para que los 
capellanes universitarios eli
gieran aquellas obras que 
fueran más de su gusto, para 
trasladarlas a la capilla de 
San Ildefonso, que nueva
mente adquiría el rango de 
capilla de la Universidad. 

En tanto en cuanto no se 
decidiera el nuevo destino de 
la iglesia de jesuitas. el can
celario hizo entrega de la 
misma, provisionalmente, al 
capellán Pedro de la Cruz, 
formándose el habitual 
inventario. Poco después, el 
Consejo de Castilla decidió 
convertirla en Real capilla 
pública, para lo cual, se 
nombró capellán a Manuel 
de Alba, del gremio y claustro 
de la Universidad y colegial 
del Rey. Los gastos de man
tenimiento quedaron a cargo 
del fondo de Temporalidades, 
entidad creada para la admi-

cristán de la iglesia, a 
Manuel de Alba, nuevo cape
llán, con la presencia del 
notario Tomás María Camilo 
Sanz y al día siguiente cele
bró su primera misa en la 
iglesia. 

Para darnos idea de la pér
dida del patrimonio artístico 
que sufrió la iglesia de jesui
tas con el regreso de la Uni
versidad a San Ildefonso, 
baste señalar que la compa
ración de ambos inventarios, 
el de 1 777 y el de 1 797. 
muestra la falta de al menos 
veinte obras entre tallas y 
pinturas. Por lo que se refie
re a los retablos, aunque no 
tocaron ni el del altar mayor, 
ni los laterales de San Igna
cio, San Luis Gonzaga, San 
Francisco de Sales, San 
Estanislao, San Francisco 
Javier, Nuestra Señora de los 
Dolores y San Juan Regís, 
desmontaron el de San Ilde
fonso , llevándolo a la capilla 
del Colegio Mayor. 

Regreso 
de los jesuitas 
La instalación de diversas 

unidades militares en el 
antiguo colegio -Regimiento 
de Infanteria de Zaragoza y 
Regimiento de Zapadores y 
Minadores, sucesivamente
no afectó de forma especial a 
la iglesia, que continuó con 
su largo declinar, sin cele
brarse apenas actos litúrgi-

cos. Tampoco sufrió daños 
durante la Guerra de la Inde
pendencia ni durante el Trie
nio Liberal, aunque práctica
mente estuvo cerrada al cul
to durante ambos periodos. 

Una de las medidas que 
trajo consigo el final del Trie
nio Liberal en 1823, con el 
regreso del absolutismo, fue 
el cierre de la Academia de 
Ingenieros y la supresión del 
Regimiento de Zapadores por 
el apoyo que ambas unidades 
habían mostrado a la Consti
tución. Esta supresión hizo 
que el colegio de jesuitas 
quedara prácticamente vacío, 
con ocupaciones parciales 
por parte de algunas unida
des de caballería, de la Guar
dia Real o de los Voluntarios 
Realistas, que instalaron una 
cárcel en el edificio. 

La casi nula utilidad del 
edificio, junto a la restaura
ción de la Compañía de 
Jesús en España por Fer
nando VII, propició diversas 
peticiones por parte de las 
autoridades absolutistas 
alcalaínas solicitando el 
regreso de los jesuitas a Alca
lá. A pesar de la negativa ini
cial de los propios religiosos, 
finalmente aceptaron la ofer
ta, volviendo a tomar pose
sión de su colegio e iglesia en 
1827, con lo que el templo 
volvía a una aparente norma
lidad. 

Luis Miguel DE DIEGO 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) .....•................•....•.•.•................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro .................................•.................•.•............•.•..•. 91 888 15 21 
Cruz Roja •.•.•...................................................•... 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social .......•...............................................•................. 9188923 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ..•.•......•.•..•........................... 061 
Centro Municipal de Salud ............•.......•..................................• 91 888 54 91 
Policía Nacional ..........•.•..................................................................•..•.•..... 091 
Policía Municipal ..•..................................•........•...•..................................... 092 
Guardia Civil .........................................•............•.•..•.....•..•..........• 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ..................................•......•............. 062 
Bomberos ..............•.......••............................................................ 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ...........................•......................•......... 085 
Protección Civil ..............•....•............................•........•...............•. 91 882 84 53 
Ayuntamiento ..................................•........................................•. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ...........•.....................•..........•...... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......................................................................................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos ....•..•............................................................ 91 888 00 21 
Continental Auto .........•.•...................................•........................ 91 88816 22 
Cementerio ........................................................•..................•...... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín .........•..•..................................................•...... 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos .....................................•.....................•..... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer .......•...................•............................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud •.•.•.......•................................•...•....•.......•... 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal .............•......................•.•..........•... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio .•.•..................•.......................................... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ...............•............................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles .......•..............................................• 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .........................................................•.... 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga .............................................•..... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ...............•........•................. 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey .........•..................•.......................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .•...................................•........•............... 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ..................................•..•................ 91 280 06 55 
OMIC .....•.•...............•.......••....•................................•...................... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Obispado •.......•..•.......•.•....•...•...........................•.•.•......•...... 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ............•............................ 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 918813461 
Archivo Municipal •.........................•...........•...•......•.....•.......•....... 91 882 93 37 
Centro de Documentación .......•....................•............................ 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ........•......•......................•.....•.................... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ..............................................•....•.............•...•..•............. 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .•.•.............................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ..•........•...•...........•...................•......•.•................ 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) .....•............... 91 888 72 64 I 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ...•.•.........•. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .............•..........•................. 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) ..................................•......• 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .............•............•......• 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos. Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TElF.: 19491 26 26 02 - 26 2138 - e/ Vlrglllo Navarra. 5 v 1 

Amaueca de Henares IGUADAWARAI 
IDll. 44 Ctta. IUUIRID-BARCElOllA 
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Enlace lópez Gil · Haro lozano 
Juan Antonio López Gil y Maria Yolanda Haro Lozano se unie

ron en matrimonio el pasado sábado 23 de junio en la universi
taria capilla de San Ildefonso tras un año y medio de noviazgo. 
La novia llegó al altar acompañada de su padre y padrino del 
enlace, Antonio Haro, mientras que el novio hizo lo propio del 
brazo de su madre y madrina Mercedes Gil. 

Al término de la ceremonia y tras las felicitaciones de familia
res y amigos, la pareja se desplazó hasta los adjuntos patios de 
la Universidad Cisneriana para realizarse las fotos para el 
recuerdo. La pareja y sus 90 invitados celebraron el convite nup
cial en la cercana Hosteria del Estudiante. 

Los recién casados han elegido como destino para pasar una 
maravillosa e inolvidable luna de miel la exótica Cuba. 

Juan Antonio, de 30 años de edad y profesión funcionario , y 
Maria Yolanda, de 35 años y profesora de danza, han estableci
do su nueva residencia en la ciudad complutense. 

Enlace González Campos· lbáñez Camino 
El pasado sábado 23 de junio la pareja formada por Javier 

González Campos e Isabel lbáñez Camino, de 28 y 27 años de 
edad respectivamente, se unió en matrimonio en la universitaria 
capilla de San Ildefonso. Como padrinos del enlace actuaron 
José Luis lbáñez Simón, padre de la novia, y Manoli Campos 
Cañete, madre del novio. 

La pareja, que tras la ceremonia religiosa y las felicitaciones de 
familiares y amigos inmortalizó tan señalada y emotiva fecha en 
los incomparables patios de la Universidad Cisneriana, festejó el 
convite nupcial junto a sus 155 invitados en un restaurante de 
la ciudad complutense. 

Javier, técnico de mantenimiento, e Isabel, farmacéutica, dis
frutan en estos dias de una maravillosa e inolvidable luna de 
miel en el exótico paraje de Punta Cana de la República Domi
nicana. La pareja, que ha formalizado su relación tras cuatro 
años y medio de noviazgo, ha establecido su nueva residencia en 
Alcalá de Henares, ciudad en la que ya ambos vivían. 

JO de junio de 200t 

Enlace Jiménez Pozas · Quesada González 
Femando Jiménez Pozas y Susana Quesada González contra

jeron matrimonio el pasado sábado 23 de junio en la alcalaina 
Iglesia de San Bartolomé tras siete años de noviazgo. Susana, de 
28 años de edad, llegó al altar acompañada de su tío y padrino 
de la ceremonia, Salvador Torres, mientras que Femando, de 30 
años de edad, hizo lo propio del brazo de su madre y madrina, 
Fernanda Pozas. 

La pareja, que ha decidido establecer su nueva residencia en 
la zona de Espartales de la ciudad alcalaina, celebró el convite 
nupcial junto a sus 130 invitados en el restaurante Foguet tras 
la sesión fotográfica de tan señalado dia en los patios de la Uni
versidad Cisneriana. 

Femando, de profesión soldador, y Susana, cuidadora de 
niños, partirán en el mes de agosto a las verdes tierras de Astu
rias para disfrutar de una merecida e inolvidable luna de miel 
por tan bellos parajes. 

Enlace González Romero · Miguel San José 
Alejandro González Romero y Gema Miguel San José contraje

ron matrimonio civil el pasado sábado 23 de junio en el Salón de 
Plenos del ayuntamiento complutense en una ceremonia oficia
da por el concejal Eduardo Calderón y en la que intervinieron 
como testigos y frrmaron el acta matrimonial los padres de la 
novia, Antonio Miguel e Isabel San José. 

La pareja. que llevaba siete años de noviazgo, tras recibir las 
felicitaciones pertinentes y realizarse las fotografias de tan seña
lado dia en los patios de la Universidad Cisneriana, se desplazó 
junto a sus 90 invitados hasta la contigua Hosteria del Estu
diante para celebrar el convite nupcial. 

Alejandro, de 32 años de edad y profesión informático, y 
Gema, de 27 y funcionaria de la Comunidad de Madrid, han ele
gido Italia como destino para disfrutar de una inolvidable luna 
de miel. El nuevo matrimonio ha decidido instalar su nueva resi
dencia en la ciudad complutense, ciudad en la que ya ambos 
residían. 

PUERTA de Madrid 
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•CHAQUÉ 
•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• • 
ov1arn 

• TRAJE CEREMONIA 
•CAMISERÍA 

Hombre 

• COMPLEMENTOS 
SASTRE RIA 
A MEDIDA 

• TlllTllllEllTOS 
FICWES 

• IUEVIS 1tCllCIS 
El MllllCURI Y UillS 

•RAYOS U.V.A. 

e/ Teniente Ruiz, 2 
Tifs.: 91 880 27 55 - Fax: 91 882 79 66 

Alcalá de Henares 
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MAQUILLADORES PROFESIONALES 

el Los Hueros, 1 (IVIASA El Chorrillo) Tlf.: 91 880 72 61 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ... 

l'J fi a 1 ~ t·t"I ¡11: t·Xrtü •I 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

RECALOS DE 
COMUNIÓN 

Y BODA 
RELOJES -CALCULADORAS 

RADIO - TV - ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
LOCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUE~OS (Villalbilla) 

Telf.: 91 879 26 98 

ALIANZAS (Oro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

~ 

NOVA FOTO ~ 1¡ ~ 
REPORTAJES DE BODA "º"'°'º ~ 
Vídeo,Fotografia e Invitaciones 
Lo último en tecnología al mejor precio 

CI Mayor, 17 Alcalá de Henares. Tlf. 91 889 64 07 CI Mayor, 43 Guadalajara Tlf. 949 2147 28 

mUEBIES Y DECORACIOft 

... y tam~~én 31 dOS CRWDO HOGAR Ell ll.CIU 

~ 

i 

1 
·j 
·! ~ y Sola Oollo NUEVA EXPOSICIÓN -. I• 
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e/ Miguel de Moneada, 4 e/ Miguel de Unamuno, sin EL ENSANCHE 
ijunto Galerías Juan de Austria) Tlf.: 91 802 72 21 
Telf. y Fax: 91 880 26 67 (frente supermercado Plus Superdescuento) 



Los premiados siguen sin cobrar el impone del premio 

"El certamen de Jóvenes Creadores 
es una mascarada, una farsa" 
Los ganadores del certamen de jóvenes creadores, organizado por la concejalía de Juventud, no 
han cobrado todavía el premio económico con el que estaba dotado el concurso. La entrega de 
premios se celebró el día 4 de mayo, pero aquello no fue más que un acto protocolario en el que 
los premiados sólo recibieron un diploma. Dos meses después siguen esperando la transferencia 
bancaria prometida, que en el caso de los primeros era de 75.000 pesetas menos un descuento 
correspondiente a impuestos. Es el caso de Marta del Campo Cebrlán, quien consiguió el primer 
premio en la categoría B de poesía, pero ella ni siquiera recibió un diploma, ya que el que le entre
garon tenía el nombre confundido: "El certamen de jóvenes creadores es una farsa, una masca
rada. Yo lo único que quiero es que me den lo que es mío". 

Marta del Campo Cebrián 
aseguró que su único objetivo 
es que los jóvenes se den 
cuenta de lo que ocurre con el 
certamen de jóvenes crea
dores: '.Yo no me quejo con un 
objetivo personal. Está claro 
que quiero que me den mi 
dinero, que ya me lo tendrian 
que haber dado hace dos 
meses. Protesto más para que 
la gente se de cuenta de la far
sa, de la mascarada que es el 
certamen de Jóvenes Crea
dores , que es como algo ridí
culo. La entrega de premios 
fue muy ridícula, y lo que 
quiero es que la gente se dé 
cuenta de que es como un 
concurso de dísfraces, que lo 
organizan, lo publican y luego 
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ESPECIALISTAS EN 

PELUCAS Y POSTIZOS 
• MODA llTERUCIOlll 

• COLECCIONES IMPORTADAS 

• PRECIOS ASEQUIBLES 
lrifórmese 

sin compromiso 

Peluquería HERMANAS ALEJANDRE 
e/ Mayor, 11 - 12 - Tlf.: 91 889 28 56 - Alcalá de Henares 

•• , ,. estllll 
dotldo can n.a.11111tas, 
lle 111 ... 1111 ... ....... 

CllflSllOllllil 
resulta que no se hace nada 
de lo que se publica. Engañan 
a todo el mundo". 

Esta joven de 23 años dijo 
que la concesión del premio ya 
se conocía antes del 4 de 
mayo, cuando se entregaron 
los galardones: "Me mandaron 
una carta invitándonos al 
acto. Me dijeron en mi caso 
que era la ganadora del primer 
premio de poesía en la catego
ría B y que ese día 4 se me 
entregaría el premio en el 
ayuntamiento". 

Lo que menos imaginó Mar
ta del Campo es que no iba a 
recibir el dinero del premio o 
un cheque: "Nada más que 
nos dieron un diploma, que ni 
siquiera lo recibí yo, ya que 
venia con un error en mi nom
bre. En lugar de Marta ponia 
Maria. Nos díeron un papel en 
el que nos decían que escribié
ramos nuestros datos banca
rios y se nos haría entrega del 
premio en metálico". 

Incumplimiento 
de las bases 
Pero hasta ahora los premios 

no se han ingresado a los pre
miados: "Cuando hablé con la 
concejala de Juventud le 
comenté que estaban incum
pliendo las bases del certamen 
puesto que se había dícho que 
ese día se entregaba el premio. 
Yo fui con toda la ilusión del 
mundo a recoger mi premio y 
mi sorpresa y mi cara de boba 
cuando vi que era una transfe
rencia bancaria que no se sabe 
cuándo te la van a dar. Les di 
un voto de confianza con la 
transferencia, pero pasó una 
semana, pasaron dos ... Llamé 
a la concejalía pidiendo expli
caciones y me dijeron que 
estaban haciendo los trámites 
lo más rápidamente posible. Yo 
entiendo que el trámite puede 
tardar una semana, pero que 
tarde casi dos meses me pare
ce un poco bochornoso. No me 
saben dar una explicación. Me 
dicen que ha habido un fallo , 
que no saben dónde esta el 
dinero, o no saben cómo arre
glar la situación. El caso es 
que yo no soy la única a la que 
no se le ha pagado el premio; 
es algo que se le está haciendo 
a todo el mundo. Yo no sé de 
nadie que ya haya cobrado". 

Marta del Campo insistió en 
que no tiene nada personal 
contra el ayuntamiento: "Lo 
que me gustaría es que esto no 
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volviera a ocurrir y que la gen
te se dé cuenta de cómo el 
ayuntamiento fomenta la cul
tura. Precisamente se promue
ven este tipo de actividades 
para que los jóvenes nos ani
memos y escribamos o haga
mos cualquier otro tipo de acti
vidad creativa. Yo no creo que 
esta sea la mejor manera para 
animar a la gente a que se pre
sente al certamen. Esto no es 
promover la cultura. Me imagi
no que con otros pagos se 
darán más prisa pero desde 
luego con esto no". 

La ganadora del premio de 
poesía manifestó que el peor 
sabor de boca que le queda es 
que le van pasando de un 
departamento municipal a 
otro: 'Te van dando largas. 
Llamo por teléfono y una per
sona me pasa con otra, la otra 
te pasa a una tercera. Me aca
ban diciendo que llame a inter
vención en el ayuntamiento. El 
caso es que nadie sabe nada. 

lmtadelcmtlllOdice 
"' a ella 111 le dieran 

nial._. .......... 
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me digo que qué premio he 
ganado, que dónde está el pre
mio. Esto parece una tomadu
ra de pelo. Vas con toda tu ilu
sión a la entrega de premios y 
te encuentras con esto". 

Marta del Campo con la concejal de Juventud, Beatriz de Miguel, 
responsable del Certamen de Jóvenes Creadores. 

Marta del Campo añadió que 
su decepción es grande: "Esta 
no es la mejor forma de pro
mover la cultura, de incentivar 
a los jóvenes a que escriban. 
Es un incumplimiento de 
bases y un engaño porque te 
están diciendo que te van a 
dar un premio cuando no te 
dru;i nada, te vas a casa igual 
que has ido". 

Esto es penoso para una con
cejalía de Juventud". 

Marta del Campo añadió que 
para otras actividades sí pare
ce tener dinero el ayuntamien
to: "En el festival de teatro se 
han gastado 75 millones de 
pesetas, pero no tienen dinero 
para pagar unos premios para 
los jóvenes que son de 75.000 
pesetas que en realidad se te 
quedan en 61.500 pesetas. 
Eso es lo que a mi me tienen 
que ingresar después de des
contarme los impuestos. Pen-

saba que este era uno de los 
certámenes más importantes 
de Alcalá, pero me he quedado 
decepcionada. No sirve para 
nada presentarse. Te dan un 
diploma como algo simbólico y 
a mi ni eso". 

¿Pero dónde está 
el premio? 
La premiada dice que cuan

do piensa en el premio conse
guido se alegra: "Pero luego 

La joven no sabe quién tiene 
la culpa de lo ocurrido: "A lo 
mejor la culpa es mia por 
haberme presentado al certa
men. Si no me hubiera pre-

. sentado no hubiera ganado y 
no tendría ahora estos proble
mas. No quiero echar la culpa 
a nadie. Cada uno sabrá de lo 
que es responsable". 

®TOYOTA 

Aire acondicionado 
gratis 

en todos los turismos. 
(Por supuesto, tan potente como sus motores) 

Hasta ahora conocías la potencia de nuestros motores. A partir de 
ahora descubrirás mucho más. Porque todos los Toyota Yaris, Avensis, 
Corolla y Yaris Verso vienen con aire acondicionado de regalo o descuento equivalente. ¿Es o no es para quedarse helado? 

Oferta válida en Península y Baleares 

para vehículos en stock, hasta fin de mes. 

PUERTA de Madrid 

Ven a probarlos a: 

MOTOR ARJONA 
concesionario Oficial ~ TovoTA 

Avda. de la Constitución, 10 · Tlf.: 91 675 37 37 · TORREJON DE ARDOZ 
el Madre de Dios, 4 · Tif .: 91 881 84 40 ·AL CALA DE HENARES 
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En la comida con Magdalena Moreno, en la mesa de la junta directiva. A la derecha, el grupo en la puerta del Templo de Debod, en Madrid 

Entre las actiVidades del último trimestre están los viaies a ladñd, Teruel v llbanacín 

la Asociación Muieras da Alcalá 
celebró la cana lin da curso 
Un año más, la Asociación Mujeres de Alcalá ha celebrado su cena de fin de curso, que 
tuvo lugar el día 20 de junio y a la que asistimos 238 socias, para de esta manera despe
dirnos hasta la última semana de septiembre. A la cena siguió una exhibición de aerobic 
que trece niñas pertenecientes a nuestra asociación realizaron con mucho arte. La fiesta 
se prolongó hasta las 2 de la madrugada con baile para todos los gustos. A continuación 
hacemos un resumen de lo que han sido los últimos viajes realizados por esta asociación. 

El día 23 de mayo lo pasa
mos en Madrid, con un paseo 
por el barrio de Argüelles, el 
museo Cerralbo, el Templo de 
Debod y la Casa de Campo. El 
museo-palacio fue propiedad 
del marqués de Cerralbo y 
guarda objetos artesanados a 
lo largo de su vida de arqueó
logo y coleccionista: pinturas 
de todos los grandes pintores, 
sellos, monedas y un largo 
etcétera. 

El Templo de Débod nos 
muestra cómo son el arte y la 
tierra egipcia. 

Camino hacia el teleférico el 
monumento de la infanta Isa
bel - La Chata-. El paseo en 
teleférico es un gozo para la 
vista pasando por las ermitas 
de San Antonio y otros monu
mentos. La comida la hacemos 
en la Casa de Campo, entre un 
hermoso paisaje y el olor a 
pino. 

Así, pasito a pasito, vamos 
conociendo cada barrio de 
Madrid. 

El 24 de mayo la Asociación 
de Mujeres Castellano-Man
chegas de El Provencio -Cuen
ca- visitaron nuestra ciudad 
invitadas por nuestra aso
ciación. Volvemos la moviola 
hacia atrás para situarnos en 
septiembre de 1999, fecha en 
la que viajamos a El Proven
cio, para conocer el proceso 
que va desde que la uva entra 
en el lagar hasta que su caldo 
es embotellado. 

junta directiva nos esperaba 
para acompañarnos en la visi
ta a las bodegas y los lugares 
más significativos, incluida su 
monumental iglesia parroquial 
del siglo XVI. 

En la comida nos acompañó 
su alcalde, Mario Perona, la 
concejala de Bienestar Social, 
la presidenta de la asociación 
y algunas más de la junta 
directiva. 

El señor alcalde nos abrió 

las dependencias municipales 
y nos dedicó unas palabras de 
agradecimiento por haber ele
gido su pueblo. A continua
ción nos acompañaron al Cen
tro Social Polivalente, donde 
tenían previsto un vino de 
honor y productos típicos de la 
tierra. 

Finalmente los estudiantes 
ataviados con sus ropas de 
tunos nos dedicaron sus can
ciones. El mérito de estos 

hechos estuvo en que la mayo
ria de las mujeres y los tunos 
llegaban de vendimiar todo el 
día y nos dedicaron su tiempo 
de descanso; tanto calor 
humano hicieron que la 
A.M.A. tenga siempre presente 
que hay un lugar en La Man
cha del que siempre quiere 
acordarse. 

Hoy, estas mujeres nos han 
devuelto la visita y nosotras 
hemos intentado dar un poco 
de lo que ellas nos dieron. 

Les encantó Alcalá y sus 
monumentos: Magistral-Cate
dral, Bernardas, Casa de Cer
vantes y Universidad. En la 
comida nos acompañó la con
cejala de la Mujer, Magdalena 
Moreno, que les dio la bienve
nida y les agradeció la visita. 

Después de comer visitamos 
el Museo Arqueológico y aca
bamos en nuestra sede con un 
vino y nuestros dulces típicos. 

En un rato de convivencia 
intercambiamos regalos, can
ciones de allí y de aquí, con 

Una representación de su Monumento a la Infanta Isabel, barrio de Argüelles 
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alegría y júbilo esperando otro 
nuevo día en las tierras de 
Don Quijote o en las de su 
hacedor, Miguel de Cervantes. 

El 2 de junio nos fuimos a 
Albarracin. Nuestra guía nos 
dijo que está poblada desde el 
epipaleolitico (año 6000 A.C.). 

En 1961 fue declarada mo
numento de interés mundial 
por la UNESCO, por los con
juntos histórico-artísticos más 
interesantes de España. 

Partiendo de la plaza mayor 
callejeamos por sus empina
das calles hasta llegar a la 
catedral. 

Unido a la catedral está el 
Museo Catedralicio, instalado 
en lo que fue Palacio Episco
pal; en él se encuentra el 
famoso "Pez de roca" del siglo 
XVI, tallado a mano, una 
importante colección de tapi
ces y piezas de orfebrería reli
giosa, crucifijos, tallas, canto
rales y algunos tesoros más. 

Volviendo sobre nuestros 
pasos, encontramos casas 
modestas intercaladas con 
pequeños palacetes y belleza, 
mucha belleza en donde quie
ra que pongamos la vista. 

Tras reponer fuerzas nos 
dirigimos al Rodeno donde 
visitamos algunos abrigos de 
arte rupestre. Las pinturas 
que datan del epipaleolitico, 
fueron declaradas en su con
junto Patrimonio de la Huma
nidad. Nuestra guia nos invitó 
a hacer un poco de senderis
mo hasta El Mirador, el cami
mo es duro, no todas la segui
mos. El camino nos va mos
trando unas bonitas formacio
nes en las rocas que la erosión 
con el paso de los años ha pro
ducido. Al final ha merecido la 
pena el sacrificio para disfru
tar de tanta belleza. 

Salimos hacia Teruel, y 
damos fe de que Teruel existe 
y ofrece a quienes la visitamos 
la máxima representación del 
mudéjar, por lo que ha sido 
declarada Patrimonio de la 
Humanidad en 1986. 

Empezamos el día visitando 
el Museo Provincial instalado 
en el mejor palacio de la ciu
dad, del siglo XVI, destinado a 
albergar colecciones de etno
grafia, prehistoria y arqueolo
gía. De aquí nos dirigimos a la 
iglesia de El Salvador. Muy 
valientes, subimos los 122 
escalones hasta llegar al cam
panario. La torre, mudéjar del 
siglo XIV, es bellísima y desde 
esta altura la panorámica de 
la ciudad también lo es. 

Otra joya de Teruel es su 
catedral. Empezó a construir
se como parroquia en 11 76. 
Alcanzó la categoría de cole
giata en 1342. Se erigió cate
dral en el siglo XVI y es el 
monumento mudéjar más sig
nificativo de la ciudad. Su 
techumbre es la joya de la 
catedral. Cubre totalmente la 
nave central. La torre es la 
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Albarracín 

más antigua de las torres 
mudéjares de Teruel. Nos lle
gamos a la torre de San Martin 

y, finalmente, a la de San 
Pedro, en cuya iglesia está el 
mausoleo de los Amantes y los 

restos mortales de los dos. 
Terminamos con la Plaza del 

Torteo donde se cuentan diver
sas versiones sobre su histo
ria. En esta plaza hay edificios 
modernistas de gran riqueza 
ornamental, junto a otros que 
se caen en su abandono. 

Teruel existe y guarda un 
gran tesoro, pero necesita 
mucha ayuda para salir de su 
letargo. 

El día 20, en una cena a la 
que asistimos 238 socias, nos 
despedimos hasta la última 
semana de septiembre. 

A la cena siguió una exhibi
ción de aerobic que trece 
niñas pertenecientes a nues
tra asociación, realizaron con 
mucho arte. 

La fiesta se prolongó hasta 
las dos de la madrugada con 
baile para todos los gustos. 

Plaza de las Bernardas. Mujeres de la Asociación Castellano-Manchega de El Provencio y A.M.A. 
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A la izquierda, grupo de excursionistas ante el monasterio de Guadalupe. A la derecha, un momento de una de las representaciones teatrales 

Participando en las nestas vecinales de su barrio 

La Asociación de Muieres del Distrito IV 
concluve su curso 200012001 
La Asociación de Mujeres del Distrito IV, que comprende los barrios de Nueva Alcalá, Tabla 
Pintora y barrio Venecia, somos una agrupación que cuenta ya con siete años de bagaje en 
su haber. Al igual que otras agrupaciones similares de la ciudad complutense, nuestros 
objetivos son impulsar y fomentar el desarrollo de la mujer para conseguir una mayor inte
gración social y potenciar el aumento de su autoestima personal. Para la consecución de 
estos y otros objetivos ponemos nuestro granito de arena trabajando con mucho gusto una 
junta directiva compuesta por seis personas que, a través de la puesta en marcha de acti
vidades culturales, fisicas y lúdicas, vamos poquito a poco avanzando en el camino. 

Como dije antes, ya tene
mos siete años de historia, 
en los cuales hemos realiza
do innumerables viajes y 
actividades, y nos gustarla 
compartir un poquito de 
nuestras vivencias con los 
lectores de PUERTA DE 
MADRID. 

Dos de las bonitas excur
siones realizadas este añ.o 
para finalizar el curso han 
sido a Sevilla y a Trujillo, 
donde visitamos todos los 
lugares más representativos 
y emblemáticos de ambas 
ciudades. 

En Sevilla, la Plaza de 
España, los Alcázares, la 
catedral, la Giralda, la isla de 
La Cartuja, etc ... y en la 

Conterencia: 
.. las consecuencias 
del alcoholismo · 
en la lamilia" 

bonita provincia de Cáceres, 
el monasterio de Guadalupe 
y Trujillo , donde además 
comimos en Casa Troya 
degustando unas deliciosas 
migas y la no menos sucu-

lenta caldereta. 
No quisiera tampoco dejar 

de mencionar nuestro recién 
creado taller de teatro, en el 
que tenemos puesta una 
gran ilusión y que se va con-

solidando despacito pero con 
paso firme. 

Para concluir el curso y 
como colofón del mismo, 
colaboraremos los días 28 y 
29 de junio en las Fiestas del 
Distrito IV, participando 
como ya es tradicional, pues 
llevamos varios añ.os hacién
dolo, con la representación 
de una obra de teatro y una 
exhibición de los talleres de 
sevillanas y bailes de salón. 
Nos gustaria contar muchas 
más cosas, pero quizás en 
otra ocasión. Hasta enton
ces, saludamos a todos los 
lectores de PUERTA DE 
MADRID, y les deseamos un 
muy feliz verano. 

Concepción HEREDERO 
CARMONA 
Presidenta 

Organizado por Grupos 
de Familia AL-ANON, el 
dia 7 de julio tendrá lugar 
la conferencia "Las conse
cuencias del Alcoholismo 
en la familia", que se cele
brará en el centro de 
salud de la calle Santiago, 
13 , de 19 a 21 horas. 

En la excursión realizada a Sevilla, no podía faltar una fotografía en la Plaza de España 
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Durame el acto de graduación de su DV promoción de magisterio profesores, padres y alumnos, 
agradeció este honor al ayunta
miento de Alcalá de Henares e 
hizo un repaso de la historia de 
la Escuela Universitaria Carde
nal Cisneros. 

la E.U. Cardenal Cisneros recibió la 
medalla de plata de la ciudad complutense Una intervención con la que se 

llegó al acto más esperado de la 
tarde, la imposición de becas a 
los alumnos graduados de esta 
XXV promoción en las diferen
tes especialidades de magisterio. 
De dos en dos, los alumnos fue
ron subiendo al escenario del Sa
lón Multiusos de la Escuela para 
recibir su beca y un pequeño de
talle floral que el centro quiso te
ner con las madres de los 151 
alumnos que ponían así fin a una 
importante etapa de su vida. 

La E.U. Cardenal Cisneros vivió el pasado sábado 23 de junio un emotivo momento tras sus ya más 
de 25 años de existencia en la ciudad complutense dedicados a la enseñanza. La Escuela Marista 
recibió durante el acto de graduación de su XXV promoción de magisterio la medalla de plata de 
Alcalá de Henares, una medalla que le fue entregada por el alcalde de la ciudad, Manuel Peinado. 

La Escuela Universitaria Car
denal Cisneros, dirigida por los 
hermanos maristas, recibió el pa
sado sábado tras una larga exis
tencia en la ciudad complutense, 
un bonito reconocimiento a la la
bor que lleva realizando desde el 
año 1973 cuando inició su anda
dura con su primera promoción 
que tan sólo contaba con 24 
alumnos. Un número de alumnos 
que se ha ido multiplicando con 
el paso de las promociones y que 
ha llegado hasta los 151 que el 
pasado :fin de semana se gradua
ron ante la presencia de familia
res, amigos y profesores, que 
quisieron acompañarlos en tan 
señalada fecha. 

Y para cerrar el acto de gra
duación de esta promoción bo
das de plata, en el que también 
estuvieron presentes junto al al
calde, el concejal de Turismo 
Francisco Calles, el concejal de 
Urbanismo Javier Ocaña y el 
consejal del Partido Popular 
Bartolomé González, intervino 
el director de la Escuela y dele
gado de la Universidad, Luis Re
bollo Ferreiro, y se interpretó el 
conocido himno universitario 
' Gaudeamus lgitur'. El acto de graduación tuvo un 

mayor significado con la entrega 
de la medalla de plata de la ciu
dad complutense a la Escuela 
Cardenal Cisneros, medalla que 
Cecilio Díez Gutiérrez, director 

gerente de la Escuela, recogió de 
manos del alcalde Manuel Peina
do tras la lectura del acta aproba
da en el pleno del 19 de junio. 

El director gerente, que había 
sido el encargado de abrir el acto 
y había dado paso a la interven
ción de los representantes de los 

Un emotivo acto de gradua
ción que culminó con un peque
ño ágape para todos los asis
tentes en las instalaciones del 
centro. 
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CENTRO 
Rf.: 1104. Casa de 130 m2, 4 dorm, 
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la Asociación de vecinos del distrno VII exige que el anntamiento 
se preocupe más por las condiciones de los barrios 

"Más meioras en los barrios v menos 
restauraciones en edilicios históricos" 
Falta de zonas verdes, escasez de aparcamientos, dejadez en la limpieza de las calles, ampliación del Club de Pen
sionistas, obras en la Quinta de Cervantes, son algunas de las preocupaciones de la Asociación de Vecinos del dis
trito VII (San Isidro). Esta asociación, que presenta sus reivindicaciones por una ciudad más agradable, aún no 
ha perdido la ilusión y la esperanza de que al final de este mandato municipal muchas de sus peticiones estén 
cumplidas o en vías de solución: "Nos parece muy bien que se hagan grandes proyectos, pero creemos que hay 
otras prioridades, como el alumbrado, la limpieza y un largo etcétera de necesidades que, si se llevaran a cabo, 
mejorarían notablemente la calidad de vida de los vecinos. Esperamos que comience a tomarse cartas en el asunto". 

La Asociación de Ve,cinos del 
distrito VII (San Isidro) desearía 
que sus barrios estuvieran mejor de 
lo que están, pero tiene ilusión y 
esperanza de que al final de esta 
legislatura muchas de las reivindi
caciones del distrito estén hechas o 
en vías de solución: "Nuestra obli
gación como Asociación de Veci
nos es colaborar con el ayunta
miento, nosotros informamos al 
ayuntamiento de las prioridades de 
nuestros barrios. Consideramos que 
es una colaboración estrecha, 
honesta y positiva, no sólo de cara 
a nuestro distrito sino de cara a la 
ciudad". Joaquín Arias, vocal de la 
Asociación, señaló que ellos no 
estaban simplemente para aplaudir 
la gestión del ayuntamiento: "Lo 
que haya que aplaudir se aplaudirá, 
pero los vecinos esperan tener una 
ciudad cómoda y agradable, ya que 
para eso pagan sus impuestos. En 
ese sentido vamos a exigir al 
gobierno actual que tenga los 
barrios en las condiciones que se 
merecen los vecinos alcalaínos". La 
Asociación de Vecinos considera 
que una ciudad Patrimonio de la 
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Humanidad no puede consentir 
tener los barrios en las condiciones 
actuales: "No solamente se tienen 
que preocupar de recuperar edifi
cios históricos o murallas, sino que 
tienen que interesarse por hacer una 
ciudad en la que pueda vivirse en 
condiciones agradables, es decir, 
más mejoras en los barrios y menos 
restauraciones en edificios históri
cos". 

Parques del distrito VII 
La Asociación de Vecinos es 

consciente de que sus barrios care
cen de zonas verdes, pero piden 
que el parque del Hotel Laredo se 
abra permanentemente durante el 
día para los vecinos. Joaquín Arias 
comentó que en la misma línea, 
ahora en la reforma de la Quinta de 
Cervantes, una de las cosas por las 
que estaban apostando era para que 
una vez rehabilitado el edificio, el 
jardín romántico situado en el inte
rior también fuera abierto para los 
vecinos: "Con este jardín íbamos a 
recuperar un parque chiquito pero 
acogedor. Por eso pedimos que si 
por la situación de nuestras vivien-

das y calles no pueden hacerse más 
zonas verdes que por lo menos nos 
abran las que ya están". 

Durante varios años la Aso
ciación ha luchado por la reforma 
del parque O'Donnell y el Paseo de 
los Pinos: "Afortunadamente la pri
mera fase ya está en marcha, pero 
nosotros vamos a pelear por la 
segunda fase, es decir, todo lo 
referente a la pista Florida y a la 
parte trasera que hay junto a la vía 
del tren". Ahora mismo la Aso
ciación de Vecinos del distrito VII 
tiene pendiente la reforma del par
que San Isidro: "Es el parque más 
emblemático del distrito y lleva
mos muchísimo tiempo exigiendo 
su mejora, esperamos que comien
cen a tomar cartas en el asunto". 

"El ayuntamiento 
tiene que acelerar el ritmo 
en las pequeñas cosas" 
Arias señaló que la Asociación 

no estaba en contra de los grandes 
proyectos presentados por el ayun
tamiento, pero consideran que las 

cosas menudas y que más afectan a 
la calidad de vida de los vecinos 
van con bastante retraso: "Nos 
parece muy bien que se hagan gran
des proyectos pero creemos que 
antes hay otras prioridades como el 
alumbrado, las aceras, la limpieza 
del barrio, es decir, lo que el vecino 
ve cuando abre la puerta de su casa. 
Como el resto de las Asociaciones 
de Vecinos de Alcalá creemos que 
hay pequeñas cosas que deberían 
hacerse prioritariamente y con 
anterioridad a los grandes proyec
tos, ya que la vida de los vecinos 
mejoraría notablemente" . La Aso
ciación de Vecinos del distrito VII 
continúa dando un voto de confian
za al equipo de gobierno, aunque 
recalcaron que eso no significaba 
que aplaudieran su gestión: "Repe
timos que el ayuntamiento tiene 
que acelerar el ritmo en las peque
ñas cosas que son las que deman
dan los vecinos, eso no quiere decir 
que no hagan grandes proyectos, 
pero que lo prioritario es que los 
vecinos se encuentren con unos 
barrios en las debidas condiciones 
y dotaciones". 

La limpieza en las calles preocu
pa en gran medida a la Asociación 
de Vecinos del distrito VII, que 
continúan sin ver ningún tipo de 
mejora con relación a este tema, 
por lo que piden que el ayunta
miento tenga un control más rigu
roso con la empresa adjudicataria 
del servicio de limpieza: "En el 
estado óptimo que desearíamos 
como vecinos que estuvieran las 
calles, no están. Pensamos que el 
ayuntamiento paga una cantidad 
importante para el mantenimiento 
de la limpieza en las calles y reeo
gida de basuras, y creemos que se 
tendría que plantear el servicio que 
ofrece la empresa adjudicataria de 
limpieza para que sea rentable el 
dinero que gastan en esta empresa 
privada". 

Aparcamientos 
Los barrios del distrito VII sufren 

día a día el tráfico originado por los 
coches que se dirigen a la estación 
de RENFE, Continental, oficinas 
de Hacienda y de Empleo. "Este 
distrito soporta muchísimo tráfico a 
diario, intenso tráfico que sufrimos 
los vecinos, que nos vemos incapa
ces de aparcar. Se tendrían que 
tomar ciertas medidas, ya sabemos 
que los aparcamientos son escasos, 
pero por ejemplo se podría poten
ciar más el transporte público en las 
líneas que pasan por nuestro distri
to", explicó Arias. El ayuntamiento 
de Alcalá ha presentado un plan de 
aparcamientos para el distrito VII. 
El vocal señaló que les parecían 
bien los seis nuevos aparcamientos 
que el gobierno actual había pre
sentado, pero que había que pun
tualizar ciertas cosas: "El aparca
miento que está proyectado para la 
calle Daoiz y Velarde no nos llega a 
convencer. ¿Por qué? Porque surgi
rían muchos problemas hasta que 
las vías del tren estuvieran enterra
das. El tráfico de Alcalá es longitu
dinal, no transversal, entonces en 
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las dos vías, la calle Ferraz con 
Daoiz y Velarde, se estrangularía el 
tráfico. El aparcamiento que se pro
yecta en las Eras del Silo nos pare
ce perfecto, e incluso habría que 
apostar por que fuera en propiedad 
y no por adjudicación". 

La Asociación considera que el 
problema no se erradica constru
yendo solamente aparcamientos, 
sino que el ayuntamiento tendría 
que negociar con el consorcio de 
Transporte Regional un mayor 
número de contratación de autobu
ses en las líneas que trasladan pasa
jeros hasta la Estación de trenes o 
Continental: "Si los transportes 
públicos fueran más numerosos la 
gente sería más partidaria de dejar 
su coche aparcado. Además sería 
conveniente que se facilitase el uso 
de la bicicleta, que hubiera lugares 
donde aparcarlas y desde luego más 
carriles". 

Reforma 
del Club de Pensionistas 
y la Quinta de Cervantes 
Otro de los temas más sentidos 

por la Asociación de Vecinos es la 
reforma del Club de Pensionistas y 
la ampliación a la casa colindante: 
"El ayuntamiento nos dice que está 
en el Plan PRISMA, pero llevamos 
mucho tiempo esperando, este club 
tiene muchísimos socios y se 
encuentran muy estrechos en las 
dependencias actuales. Primero a 
Florencia Campos, luego a Barto
lome González y ahora a Manuel 
Peinado llevamos pidiéndoles esta 
ampliación, pero los únicos que 
sufren y padecen son nuestros pen
sionistas, que no tienen un lugar en 
condiciones". Se les prometió que 
con el Plan PRISMA la Fábrica de 
Harina o Museo del Pan se abriría 
camino, pero la Asociación conti
núa sin ver la luz de estos proyec
tos. 

Joaquín Arias manifestó su ale
gría por haberse comenzado las 
obras en la Quinta de Cervantes, 
pero no está muy seguro de cómo 
va a quedar finalmente aquello: 
"No levantaremos el pie del acele
rador hasta que lo veamos hecho, y 
claro está, en las debidas condicio
nes". La Asociación señaló que 
anteriormente se habían realizado 
unas obras en la finca colindante 
que habían afectado a una serie de 
árboles emblemáticos del jardín de 
la Quinta de Cervantes: "Nosotros 
desde luego denunciaremos esto 
donde haga falta". 
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la concejalía de Turismo presentó su página web 

Ya se puede realizar una visita turística 
virtual a Alcalá desde Internet 
La concejalía de Turismo de Alcalá presentó el día 22 de junio su página web, en la que se podrá realizar 
una visita turistica virtual a los principales edificios monumentales de Alcalá. La nueva página, encargada 
a una empresa especializada, incluye un sistema de programación optimizada con reducción del peso, es 
decir, del tamaño de las imágenes, con una mayor accesibilidad y rapidez de descarga. El acceso a la infor
mación se realiza mediante botonera vertical que permanece en el diseño del site en todas las pantallas. El 
diseño de la página, que se puede ver en la dirección www.alcaladehenares-turismo.com, ha costado 500.000 
pesetas al erario municipal e incluye contacto directo con el correo electrónico de la concejalía de Turismo 
y un soporte que permite el acceso directo a cualquiera de las secciones de la página. 

Según explicó el concejal recorrido virtual facilitando 
de Turismo el contenido de la de esta manera un visionado 
página web se ha basado en la óptimo mediante imágenes en 
concisión y la claridad a la 360 grados de los principales 
hora de ofrecer las posibilida- edificios monumentales de 
des turísticas y culturales de Alcalá. También se da la posi-
Alcalá. Francisco Calles bilidad de descargar un vídeo 
explicó que el objetivo es promociona! sobre la ciudad 
aprovechar Internet para pro- de unos 7 minutos de dura-
mocionar el turismo en Alca- ción. 
lá. La realización de la misma El concejal de turismo ase-
ha costado al ayuntamiento guró que la página web se irá 
500.000 pesetas. ampliando al introducirse 

Calles afirmó que el cante- novedades según se vayan 
nido de la página web se ha desarrollando las posibilida-
basado en la concisión y la des turísticas de la ciudad: 
claridad a la hora de ofrecer "Queremos aumentar las vías 
información sobre las posibi- promocionales para Alcalá 
lidades turísticas y culturales encaminadas todas ellas a 
de Alcalá. Con un ordenador y conseguir una correcta situa-
un módem se puede consultar ción y valoración de Alcalá en 
la página sobre el turismo en el sector del turismo cultural 
Alcalá desde cualquier parte en España. Es interesante para 

~fi!n~~~ds~~~~~n ~~!~~tou~ Francisco Calles, concejal de Turismo ~:r~~~d~u~~a 1~ i~~ v~~g: 
Madrid y el de la red de cercaní- rico de Alcalá. El recorrido se encontrarse aquí" . 
as de RENFE. Además, se puede realiza por los catorce señaliza- Por otra parte, una vez que se 
contar con un plano y una guía dores situados en los entornos realice el portal del ayuntamiento 
donde se explican los edificios monumentales que se pueden ver en intemet, algo que ya tienen 
monumentales más importantes en la ciudad". Otro de los aspee- desde hace tiempo la universidad 
de la ciudad, informando también tos importantes que se pueden ver de Alcalá y otras instituciones, 
de sus posibilidades de visita". en la página es la oferta ttajstica pero de lo que carecía la casa 
Francisco Calles explicó también 'Tren de Cervantes'. consistorial, la página de turismo 
que "en la página se puede reali- Por otra parte, a través de la será accesible directamente desde 
zar un paseo por el recinto histó- página web se puede realizar un el portal municipal. 
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100 alumnos participaron de torma acliVa en 
todas las actividades organizadas por la API 

El colegio Ciudad del Aire celebró 
el día 15 de iunio su tradicional 
tiesta de tin de curso 
Un año más la Asociación de Padres de Alumnos del 
colegio Ciudad del Aire celebró una innovadora despe
dida de curso el viernes 15 de junio. Parque infantil, 
pistas de carreras para cars y motos, talleres, toro 
mecánico, la actuación del mago Ian o la presencia de 
los scouts 'Alfa Centauro' fueron algunas de las activi
dades con las que los alumnos del centro mostraron su 
gran interés por todo lo relacionado con la diversión y 
el tiempo libre, y más teniendo en cuenta que las vaca
ciones de verano están ya a la vuelta de la esquina. 

El colegio Ciudad del 
Aire celebró su tradicional 
fiesta de Fin de Curso el 
viernes 15 de junio. La 
Asociación de Padres de 
Alumnos del centro orga
nizó un cierre de curso 
muy llamativo con el único 
objetivo de que todos los 
alumnos participaran, se 
entretuvieran y divirtieran. 
Además de los tradiciona
les talleres, con gran aco
gida por parte de los alum
nos, la APA quiso innovar 
un poco más y traer cier
tas actividades no habi
tuales en un festejo de 
estas características. 

Un parque infantil con 
dos castillos inchables, dos 
pistas de carreras para 
cars y motos, y un impre
sionant e toro mecánico, 
hizo las delicias de todos 
los alumnos del centro. La 
APA consciente de fa llega
da de las vacaciones de 
verano, contrató al grupo 
de scout 'Alfa Centauro', 
quienes organizaron un 
pequeño campamento para 
los alumnos. Este grupo de 
scout mostró a los chicos 

su interés por la educa
ción, el tiempo libre y la 
diversión, fomentando 
sobre todo la cooperación y 
la solidaridad. Los más 
pequeños se entretuvieron 
con la actuación del mago 
Jan, que con su simpatía y 
sus juegos de magia les 
hizo pasar una velada muy 
agradable. Los 700 alum
nos del colegio Ciudad del 
Aire participaron de una 
manera activa en todas las 
actividades organizadas 
por la Asociación de 
Padres, mostrando un 
interés común por la diver
sión y el tiempo libre. 

Las actividades extraes
colares, que fueron Judo, 
Karate, Gimnasia Rítmica, 
Ballet... clausuraron sus 
clases con una bonita 
exhibición a cargo de 
t odos los alumnos que 
participan en ellas, mos
trando a todos los asis
tentes lo aprendido a lo 
largo del curso. Familiares 
y amigos ofrecieron una 
gran ovación a todos los 
j óvenes deportistas y bai
larinas. 

Nuevo Centro de Salud en Espanales 
El lunes día 25 de junio tuvo 

se abrió un nuevo centro de 
salud en Espartales. El ambu
latorio Miguel de Cervantes, 
situado en la calle Leopoldo 
Alas Clarín, 22, atenderá las 
actividades que hasta ahora se 
venían prestando en el Centro 
de Salud Reyes Magos para los 
usuarios que habitan en esta 
nueva zona. Este centro de 
salud, instalado en un peque
ño descampado, parece estar 
ubicado de manera provisio
nal; de ahí que el ambulatorio 
este construido por módulos 

JUNIO 
Día 21 ......... 64.721 
Día 22 ......... 54.244 
Día 24 ......... 92.452 
Día 25 ......... 77.547 
Día 26 ......... 45.190 
Día 27 ......... 68.897 

lldntepa 

6-1 
4 .... ... 
2 ..... .. 

7-7 
4-0 
6-7 

prefabricados de aluminio. 
Esto no parece importar a los 
vecinos, que comunicaron a 
este semanario la alegria de 
que por fin no tuvieran que 
trasladarse hasta el Centro de 
Salud Reyes Magos. 
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El l.lS. Doctor Marañón celebró un 
Concieno btnordinario de Comedia Musical 

Música para despedir el curso 
El I.E.S Doctor Marañón celebró e l pasado viernes 22 de 
junio como c ierre al curso 2000-2001 un Concierto Ex
traordinario de Comedia Musical en el que intervinieron 
el Coro del institut o , la Coral Sotto Voce, miembros de la 
Coral Polifónica Sagrada Familia de Madrid y alumnos de 
la profesora de canto madrileña, Maria Teresa Manzano. El 
joven cantante complutense Carlos Barroso, que acaba de 
sacar a la venta su primer disco, también intervino en 
esta fiesta de final de curso del Doctor Marañón. 

Si por algo se distingue y se 
ha dado a conocer en la ciu
dad complutense el l.E.S. 
Doctor Marañón es por su 
música, una música con la 
que su coro en colaboración 
con la Coral Sotto Voce ha 
llegado incluso a sacar a la 
venta un disco. 

Por ello y en compañia de 
profesores, padres y alum
nos, el instituto quiso poner 
el punto y final al presente 
curso que acaba de concluir 
con un Concierto Extraordi
nario de Comedia Musical en 
el que se interpretaron pie
zas de conocidas obras musi
cales que cautivaron al nu
meroso público asistente que 
se dio cita en el gimnasio de 
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este centro alcalaíno. 
El programa del concierto 

se compuso de las siguientes 
piezas. Bella de "La Bella y la 
Bestia", Sun And Moon de 
"Miss Saigon", All 1 ask of 
you de "El fantasma de la 
Ópera", Canción de Meg de 
"Hércules", Stars y On may 
own de "Los Miserables", De 
zero a héroe y No importa la 
distancia de "Hércules", I 
still believe de "Miss Saigon", 
The Music of the night y 
Think of me de "El fantasma 
de la Ópera". Chicas de la 
Noche de "Jekill y Hyde", Ma
ría de "West side Story", 
Summertime de "Porgy and 
Bess" y Aint'misbehavin de 
"Aint'misbehavin". 

Besos contra el Cáncer, 
un nuevo provecto de Avon 

El 12 de junio, Avon pre
sentó un bonito proyecto: 

BESOS CONTRA EL 
CÁNCER. 

Quiere reunir ¡ 1 Millón de 
Besos! ¡¡Nada menos!! 

Para animarnos estuvie
ron Yvonne Reyes, Mirta 

Miller, Jacqueline de la 
Vega, Mónica Pon t ... las 
primeras que se lanzaron 
con el fin de apoyar la re
caudación que este año: 
por la compra de un Lápiz 
Labial, Avon donará 1 Euro 
a la Asociación Española 
contra el Cáncer. 

SE BUSCAN 
Muieres en Acción 

También se convocó la 2ª 
edición de "Mujeres en Ac
ción", el concurso que apo
ya a las mujeres y sus acti
vidades. Todo el mundo 
puede presentar candida
tas, y los premios no están 
nada mal: 250.000 pesetas 
y un trofeo. ¿Conoce algu-

na posible ganadora? Pues 
a proponerla. (Para más in
formación, Telf.: 91 889 29 
29). 

Aprovechamos la ocasión 
para felicitar a la firma 
Avon, porque también cele
bran su 35 cumpleaños en 
España. ¡Felicidades Avon! 
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Los modelos participantes en el desfile posaron para las cámaras de PUERTA DE MADRID 

El centro de estética ·paula Díat celebró su tiesta de lin de curso 

Destile de maauillaies sobre cuerpos desnudos 
El centro de estética 'Paula Díaz' celebró el final del curso de maquillaje que imparte con 
un nuevo desfile de maquillajes corporales de fantasía, un tipo de maquillaje que se realiza 
sobre cuerpos desnudos que la directora del centro, Feli García, no quiere que sea algo más 
que una fiesta con la que despedir el curso de maquillaje y en el que los participantes de
muestran los conocimientos adquiridos a lo largo del año. Por eso los modelos no son pro
fesionales; todo lo contrario puesto que son amigos y amigas que voluntariamente colabo
ran para ser maquillados y que las alumnas puedan desarrollar sobre sus cuerpos la creati
vidad y la técnica adquiridas en el curso. La fiesta se celebró el domingo 24 de junio en la 
sala de fiestas Nido y contó con una elevada asistencia de público que llenó la sala. 

Los 20 maquillajes que se 
realizaron sobre el cuerpo de 
otros tantos modelos fueron 
fantasías animadas, especial
mente las de la segunda parte 
del desfile. En la primera, se
gún explicó Feli García, fue
ron abstracciones lúdicas 
como el mar, el fuego, la pri
mavera, el otoño, el invierno, 
etc, todo ello representado con 

maquillaje en el cuerpo des
nudo de los modelos. 

En el intermedio hubo un 
espectáculo a cargo de la es
cuela de danza de Sonsoles 
que colaboró un año más en 
la fiesta de fin de curso del 
centro de estética 'Paula Díaz'. 
En la segunda parte, el desfile 
se centró en la caracteriza
ción. De esa forma pudo verse 

un payaso cuyas ropas eran 
pintura sobre un cuerpo des
nudo. También hubo un es
pectacular vaquero que se 
marcó un baile. Varias de las 
caracterizaciones tuvieron 
que ver con personajes de 'La 
guerra de las galaxias'. Feli 
García explicó a PUERTA DE 
MADRID que "este tipo de ma
quillajes es un trabajo de chi-
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Feli García, directora del 
centro de estética Paula Díaz 

nos. Hay que tener en cuenta 
que se reproducen hasta unas 
medias de rejilla, todo ello con 
maquillaje, así como cual
quíer detalle de la ropa. Esto 
es algo que no tiene salida 
profesional fuera del restringi
do mundo del espectáculo. Lo 
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hacemos sólo por celebrar 
una fiesta de fin de curso y la 
verdad es que lo pasamos 
bien. Estamos toda la tarde 
maquillando y es algo muy 
agradable. El desfile se con
vierte luego en algo muy fami
liar". 

Feli García explicó que la 
mayor demanda en el mundo 
del maquillaje es el social: "Es 
algo que se impone. Mucha 
gente, hombres incluidos, re
quíeren los servicios de un 
centro de estética e ir maqui
llados para un acto social de
terminado". 

Otro de los aspectos que se 
está imponiendo es el maquí
llaje permanente realizado 
mediante técnicas de micro
pigmentación. Son cada vez 
más las personas que quieren 
tener permanentemente una 
determinada coloración en los 
labios, las cejas o la raya de 
los ojos. Sin embargo el ma
quillaje corporal sigue sin te
ner demanda, ni siquiera para 
la celebración de fiestas . En 
cualquier caso es una asigna
tura en los cursos de maquí
llaje por la que los alumnos 
tienen que pasar. 

El centro estético Paula Díaz 
se eniuentra situado en la ca
lle Cruz de Guadalajara, nº 6 
de Alcalá. 
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Excmo. Ayuntamiento 

DE ALCALA DE HENARES 

ALCALÁ 

Empresa Municipal 
de la Vivienda 
de Alcalá de Henares 

La Empresa Municipal 
de la Vivienda 

de Alcalá de Henares 

Inf or111a 
Que va a proceder a la adjudicación de la re

dacción del Proyecto de Seguridad y Salud, 
para un edificio de 88 viviendas, plazas de ga
raje y trasteros de Protección Pública: en la par
cela 75-A del polígono 36 de Alcalá de Henares 
(Madrid). 

Las ofertas se presentarán en las oficinas de 
la Empresa Municipal de la Vivienda de Alcalá 
de Henares antes de las 14 horas del 6 de julio 
de 2001. 

Alcalá de Henares, a 25 de junio de 2001. 
La Gerente de la E.M.V. de Alcalá de Henares, 

Soledad ZORZO CARO 
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Das agentes recibieron diplomas por intervenciones de riesgo en incendios 

la Policía local celebró la fiesta de San Juan 
La Policía Local de Alcalá celebró el viernes 22 de junio la fiesta de San Juan Bautista, pa
trono del cuerpo policial. Para ello se celebró una misa en la iglesia del convento de las Car
melitas Descalzas de la calle Imagen que fue oficiada por el sacerdote José Antonio Navarro 
Saugar, en la cual se recordó de manera especial al sacerdote Juan Bautista Ciudad Solana, 
convaleciente de una enfermedad, el cual habitualmente ha oficiado esta misa de la fiesta 
de la Policía Local. Después de la celebración religiosa hubo un vino español en los salones 
de un restaurante complutense. Allí dos agentes policiales recibieron de manos del alcalde 
y del concejal de Seguridad, Francisco Copado, sendos diplomas por actuaciones de riesgo 
en incendios. Uno de ellos fue el policía Angel Baños, quien se encontraba custodiando el 
ayuntamiento de Alcalá cuando explosionó el artefacto incendiario que provocó un fuego en 
la puerta de la calle Cerrajeros en un atentado contra la casa consistorial. 

Además de Ángel Baños recibió 
también diploma el policía Miguel 
Ángel Cerezo, por una interven
ción en un incendio que se pro
dujo en una vivienda baja del ba
rrio Venecia. Cerezo no dudó en 
entrar en la casa, que se encon
traba cubierta por el humo, para 
comprobar que no hubiera nadie 
en el interior de la misma, como 
así fue. Tanto Cerezo como Baños 
tuvieron que ser atendidos por 
intoxicaciones de humo en sus 
vías respiratorias. 

Entre los asistentes a los actos 
se encontraban el alcalde, el con
cejal de Seguridad Ciudadana y 
la concejala de la Mujer, Magdale
na Moreno. También estuvo el 
subinspector jefe accidental de la 
Policía Local, Jesús As.enjo, y 
hubo también que destacar la re
presentación de la comisaria de 
Policía Nacional, con el comisario 
Eduardo Blanco y varios inspec
tores jefes, de la Guardia Civil 
con el capitán Felicísimo Hernán, 
de la Brigada Paracaidista y de 
Protección Civil con su máximo 
responsable, Florencio Tamayo. 

El concejal de Seguridad, Fran
cisco Collado, manifestó que la 
fiesta de San Juan es muy espe
cial para la Policía Local: "De al-
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Los policías Ángel Baños y Miguel Ángel Cerezo recibieron 
sendos diplomas por intervenciones de riesgo en incendios. 

guna manera representa todos 
los valores de la Policía Local, la 
abnegación, el servicio, el interés 
por ayudar al ciudadano, estar 
cercano a sus problemas y ayu
darle en todas sus necesidades". 

En momentos en los que ha ha
bido desencuentro entre el conce
jal de Seguridad y la plantilla po-

licial, Collado manifestó que se 
encontraba muy satisfecho con la 
fiesta: "Estoy muy contento con 
la presencia de los integrantes de 
la Policía Local, de los veteranos 
ya jubilados, que celebran tam
bién esta fiesta, y del resto de 
fuerzas y cuerpos de seguridad 
del estado que también nos han 

querido acompañar. No quiero ol
vidar la presencia de represen
tantes de entidades ciudadanas y 
representantes sindicales que 
también han asistido al acto". 

Diplomas 

El edil de Seguridad destacó 
por encima de todo los diplomas 
que fueron entregados a los poli
cías Ángel Baños y Miguel Ángel 
Cerezo: "Los dos diplomas se han 
entregado a dos personas que se 
han destacado por su abnegación 
y por su esfuerzo en el servicio. 
Uno ha sido por la colaboración 
que tuvo en apagar el incendio 
del ayuntamiento y el otro fue por 
un incendio en una vivienda par
ticular a la que accedió con un 
extintor para apagar el fuego y 
comprobar que no había nadie 
dentro. Eso exige un reconoci
miento público que no es más 
que lo que hemos hecho". 

Francisco Collado añadió la im
portancia de que en la fiesta par
ticiparán tres de los cuatro agen
tes nuevos que en breve se incor- · 
porarán a la plantilla de la Policía 
Local: "Ha faltado uno que se en
contraba realizando un examen 
en el Instituto de Seguridad. Los 
cuatro agentes ya están haciendo 
las prácticas y en breve se incor
porarán a la plantilla como policí
as". 

Collado tuvo palabras de reco
nocimiento para los policías ya 
jubilados: "Eso hace que ésta sea 
una fiesta de confraternización 
entre compañeros y eso hace que 
haya una continuidad en el tiem
po, que los que están en la man
tilla y los jubilados, sigan mante
niéndose unidos". 

La fiesta se aprovechó para la 
entrega de trofeos de las competi
ciones y concursos que se realiza
ron. En el torneo de mus se pro
dujo la victoria de la pareja for
mada por Jesús Chillerón y Enri
que Jiménez, es decir, la cúpula 
de CC.00. en la Policía Local, que 
se impusieron a la pareja forma
da por Juan Barroso y Samuel 
Ríos. 

En el torneo de tiro policial la 
victoria fue para el propio Samuel 
Ríos. En segunda posición quedó 
el soldado de la Brigada Paracai
dista, Francisco Carreras. Terce
ro fue el policía local Francisco 
Ordóñez. En cuarta posición que
dó el soldado de la Brigada Para
caidista Salgado Gómez. El quin
to fue el policía local Alejandro 
Guerra. Sexto fue el policía na
cional Juan José Trinado. Sépti
mo quedó el polic~·a lo al José Vi
llarroel. 

Por equipos el p · ero fue el de 
Policía Local y se do fue el de 
la Brigada Paracaidista. 

En frontenis v~ció la pareja 
formada por Amb te y Silva. En 
cross el vencedor fue Javier Gar
cía Morán y se~do fue Eduardo 
Plazo y tercero e el policía na
cional Juan Jo Trinado. Por úl
timo en el cross de veteranos el 
vencedor fue Gregorio Encinas. 
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Magdalena Moreno, presidenta del distrho IV, señaló: 

"las tiestas del distrito 11 
tienen como noveda 
el cambio de techa" 
El distrito IV o distrito Manuel Azaña venía celebrando habi
tualmente sus fiestas en el mes de abril. Tras venirse abajo 
todas las actividades por el mal tiempo el pasado año, la pre
sidenta, Magdalena Moreno, y los vocales decidieron trasla
darlas a la última semana de junio: "Las fiestas son para dis
frutarlas y pasarlas en la calle, si no es así, pierden todo el 
sentido". Todos los vecinos de Nuevo Alcalá, Tabla Pintora y 
barrio Venecia disfrutarán de unas fiestas muy familiares: 
"Lo importante es que la gente salga a la calle y comparta es
tas fiestas con sus amigos, son unas fiestas muy tranquilas, 
muy de andar por casa", concluyó Magdalena Moreno. 

El jueves por la tarde la Asociación 
de Mujeres del distrito IV abrirá las 
fiestas con una obra de teatro, segui
da de la actuación de la Rondalla del 
Club de Jubilados Manuel Azaña. A 
lo largo de los tres días restantes los 

vecinos del distrito podrán disfrutar 
de la orquesta, el baile, campeonatos 
de ajedrez, mus, parchís y los más 
pequeños de los juegos infantiles. La 
presidenta concluyó: "Al haber cam
biado las fechas nos imaginamos 

que participará más gente que en 
años anteriores. Además hemos or
ganizado un Karaoke para el viernes 
por la noche, en Carnavales la gente 
disfrutó muchísimo y por eso hemos 
decidido repetir experiencia". 

~ 

Las fiestas del distrito IV comen
zaron el jueves 28 de junio y finali
zarán el domingo 1 de julio. La pre
sidenta del distrito, Magdalena Mo
reno, señaló que la única novedad 
con respecto al año pasado había 
sido el cambio de fechas : "Habitual
mente el distrito Manuel Azaña cele
braba sus fiestas en el mes de abril, 
el año pasado todas las actividades 
en la calle se nos vinieron abajo por 
la lluvia, en el último momento tuvi
mos que trasladarlas a lugares cerra
dos y perdieron mucho sentido". 
Magdalena Moreno considera que 
una fiesta de distrito es para vivirla 
todos juntos, y que no hay mejor for
ma de disfrutarla que saliendo a la 
calle: "Entre todos los vocales y yo 
misma decidimos cambiar las fe
chas. Somos el último distrito que 
celebra sus fiestas, y de aquí todos 
directos a las Fiestas de Alcalá. Las 
fiestas durarán cuatro días, conside
ramos que ninguna fiesta de distrito 
puede compararse con las Fiestas de 
Alcalá y tampoco era cuestión de ex
cedemos en los días". 
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18.000 vecinos forman el distrito 
IV, separados en dos zonas, "la ma
yor parte de la población de este dis
trito está recogida en Nuevo Alcalá y 
Tabla Pintora, ya que son los barrios 
donde hay más personas censadas, y 
luego está todo el barrio Venecia", 
manifestó Magdalena Moreno, que 
comentó que los vecinos del barrio 
Venecia se sienten más del distrito 
Centro a pesar de que pertenecen al 
distrito IV: "Al estar la delegación 
situada en el Nuevo Alcalá tenemos 
más contacto con los vecinos de esta 
zona. Los problemas son diferentes, 
en el barrio Venecia vive gente más 
mayor preocupada por otras cosas y 
pendiente de otras necesidades dife
rentes a la gente joven, son gente 
muy tranquila y lo cierto es que tan
to los vecinos del barrio Venecia, Ta
bla Pintora y Nuevo Alcalá son gen
te majísima y que da gusto atender
les". 

Las fiestas del distrito IV no ten
drán pregonero, como bien señaló 
Magdalena Moreno, quien comentó 
que habían estado pendientes de tra
er a dos personas importantes: "Al 
final no ha podido ser, así que direc
tamente lo presentaremos nosotros" . 
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COMIENZAN LAS FIESTAS 

Represenudo por la Asoc:iaci6n de Mujeres del Distrito IV 

Actuación Rondalla Club de Pensionistas Manuel Azaí\a 

Concureo de Juegos de m.eaa :do.mino. mua y cartas 

ConcursodeParchisy~edre2: 

Actuación Asociación de Mujeres Distrito IV: 

Exhibición de Sevillanas, Tanguillos y Coreo 

Karaoke 

Concurso de Pintura RApida en Parque Seinent.alea 
Audito.río Manuel Azafta y P" del Rio 
Inscripciones a ~ de las 8 horas en el Parque 
Sementales 

Fiesta Infantil amenizada por~~~ 

Orquesta "Nueva Adrenalina" ·m:" 

XII Carrera Popular del Distrito "Manuel Azaí\a• 

Entrega de Premios a loa IÍanadorea de la.a actividades 

Clausura de las Fiestas 

l 11Jt~t 

Auditorio Manuel Azaña 

Parque e/ Rio 
Guadarrarna 

Parque de SementaJes 

Parque de Sementales 

Auditorio Manuel Azaña 

Salida e/ Río Guadarrama 
s/n (junto C.P. !placea) 

Auditorio Manuel Aza.t\a 

i ANIMATE Y HAZ FOTOS DURANTE LAS FIESTAS! & 
COLABORACION~, lo D.lq-n llUhlelp!l1 del Dl<tri•• *JUOd<n '* • ........,,6n _.. ,... •'o.- c1o Pent1...,<1u 11-..1 """"· A...ei....sn de 11....,., 
Ofmtto IV, Amdlld6n • Vednoc An.Fia y esfeteti• ..., l.,..,.t._ 
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Un momento de la reunión, a la que asistió la Asociación de Vecinos del Distrito Centro 

En el diSbtt1 Centn se Piden ium1 a la Puena de ladñd: en Nueva Alcalá d1nde se pueda 

El gobierno municipal lleva el debate 
sobre los aparcamientos a los distritos 
El alcalde. Manuel Peinado. y el concejal de Urbanismo. Javier Ocaña. están participando en 
el debate que sobre el Plan de Aparcamientos se está llevando a los distritos de la ciudad a 
fin de que los vecinos puedan dar su opinión sobre el libro blanco elaborado por los técni
cos municipales. que servirá de documento base para la realización definitiva del plan. En 
concreto. el 20 de junio estuvieron en los distritos IV (Nueva Alcalá y barrio Venecia) y 1 
(casco histórico). donde recibieron las aportaciones y las criticas de los vecinos a ese plan. 

La segunda y definitiva 
fase del debate del libro blan
co de aparcamientos subte
rráneos comenzó el 20 de 
junio en los distritos IV (Nue
va Alcalá y barrio Venecia) y 1 
(casco histórico), donde acu
dieron el alcalde, Manuel 
Peinado, y el concejal de 
Urbanismo, Javier Ocaña, 
para reunirse con los vecinos 
en las sedes de las delegacio
nes municipales correspon
dientes y debatir sobre las 
propuestas de aparcamien
tos en sus barrios. En esta 
segunda fase participan 
igualmente las ocho delega
ciones de distrito y los colec
tivos interesados en el pro
yecto, como son la federación 
comarcal de asociaciones de 
vecinos, la asociación de 
empresarios (AEDHE). la de 
comerciantes (FECOHE) así 
como doce grupos de promo
ción y gestión. 

A través de la propuesta 
municipal, presentada públi
camente el 11 de mayo, se 
han analizado, en la primera 
fase, de manera detallada en 
cada distrito las ventajas y 
desventajas de cada ubica
ción, las dimensiones de 
cada propuesta, las solucio-
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El alcalde, el concejal de Urbanismo y el presidente de la delegación 
del distrito centro participaron en la reunión 

nes constructivas y los pro
yectos de reforma urbana 
asociados a cada uno de los 
posibles aparcamientos. Asi
mismo se han expuesto y 
analizado las condiciones 
jurídicas de cada concesión, 
las distintas tipologías de los 
posibles aparcamientos (resi
dentes, rotatorios) , las previ
sibles condiciones económi-

cas y las fórmulas de rela
ción entre el ayuntamiento, 
los promotores y los vecinos 
adjudicatarios. 

Desde que finalizara la pri
mera fase el 7 de junio, cada 
distrito, asociación de veci
nos o colectivo social y 
empresarial interesado ha 
tenido la posibilidad de arti
cular sugerencias o alterna-
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tivas para ser estudiadas a 
partir del 20 de junio por el 
equipo de gobierno. La comi
sión de urbanismo de la 
federación comarcal de aso
ciaciones de vecinos estudió 
el libro blanco para hacer 
sus aportaciones al mismo. 

Una vez que desde la con
cejalía de Urbanismo hayan 
sido analizadas y estudiadas 
las distintas propuestas, 
aquellas que sean considera
das viables serán recogidas e 
incorporadas a la propuesta 
del equipo de gobierno. El 
conjunto resultante transfor
mará el libro blanco en un 
verdadero plan de aparca
mientos subterráneo y será 
presentado ante el pleno 
municipal para su aproba
ción definitiva. Tras esa 
aprobación comenzará el 
estudio específico de cada 
aparcamiento con los v:eci
nos directamente afectados 
por medio de encuestas y 
reuniones. Sólo después de 
haberse comprobado que el 
nivel de consenso vecinal por 
cada aparcamiento es alto y 
su demanda real es viable 
económicamente, se proce
derá al concurso y a la poste
rior adjudicación. 

El libro blanco de aparca
mientos subterráneos nace 
como una respuesta a los 
gravisimos problemas de cir
culación y estacionamiento 
que padece Alcalá, donde la 
última infraestructura públi
ca realizada en este sentido 
data del año 1994. Según las 
cifras municipales, existen 
más de 20.000 vehículos que 
deben estacionar cada dia 
irregularmente en la calle 
(doble fila, invasión de ace
ras, etc), lo que congestiona 
habitualmente la práctica 
totalidad de los barrios con
solidados de la ciudad. 

La propuesta del equipo de 
gobierno, sometida actual
mente a debate, contempla 
inicialmente la construcción 
de 4 7 aparcamientos subte
rráneos para residentes y 
mixtos, que podrían dar 
solución paulatina al aparca
miento de más de 13.000 
vehículos. 

PUERTA de Madrid 



Para Manoli Abad, el aparcamiento de la Paloma ha sido un gasto inútil 

~ 1 n. del cemro lidió 11111ramie11 iu• a ~ P1ena de 11•ñd 
La representante de la asociación de vecinos cardenal Cisneros en la comisión de urbanismo 
de la Federación Comarcal de Asociaciones de Vecinos. Manoli Abad. manifestó sus protestas 
a PUERTA DE MADRID por lo que calificó de mentiras del concejal de Urbanismo. Javier Oca
ña. durante la reunión que mantuvieron el alcalde y el propio Ocaña en la sede de la delega
ción municipal del distrito centro para explicar el libro blanco de los aparcamientos subte
rráneos: ''Estuvimos hablando del aparcamiento del antiguo campo de fútbol de la Paloma. que 
está vinculado a la construcción del mercado municipal. Fue cuando Ocaña no dijo la verdad". 

Manoli Abad explicó que 
pidió el Plan Especial de Refor
ma Interior (PERI) del antiguo 
campo de fútbol de la Paloma 
para estudiarlo: "El concejal 
de Urbanismo me dijo que el 
(PERI) estaba puesto en expo
sición pública. Un día des
pués, el jueves 21 de junio, fui 
al ayuntamiento y cuál no 
seria mi sorpresa cuando los 
funcionarios del área de urba
nismo me dijeron después de 
un rato que el PERI no estaba 
en exposición pública y que no 
lo podia ver". 

Manoli Abad reconoció su 
sorpresa: "A continuación fui 
a ver al concejal Javier Ocaña, 
que estaba muy ocupado. La 
secretaria me tomó nota des
pués de media hora para lla
marme en el momento que 
pudiera estudiar el PERI. 
Incluso se lo he dicho al alcal
de, que no era cierto que el 
documento estuviera puesto 
en exposición pública. El 
alcalde me ha contestado que 
soy muy impaciente, que si me 
habían dicho que me llama
rán, que esperara". 

Esta componente de la aso
ciación de vecinos del distrito 
Centro manifestó que no lo 
entendía: "En la asociación de 
vecinos creíamos que si el al
calde y el concejal Javier Oca
ña nos decían una cosa debía 
ser cierto. Debo ser muy inge
nua pero no entiendo. Si a 
unas personas que tenemos 
una representatividad de los 
vecinos se nos niega una cosa 
que dicen que está en exposi
ción pública, no me imagino lo 
que les puede ocurrir a los de
más vecinos, quienes no tie
nen ninguna representativi
dad, que se representan a sí 
mismos". 

Manoli Abad manifestó que 
la participación vecinal es 
esencial: "Yo creo que cual
quier vecino de Alcalá no tiene 
tanto el derecho como la obli
gación y el deber de enterarse 
e informarse y querer partici
par en el bienestar de su ciu
dad. O los funcionarios muni
cipales no funcionan bien, 
cosa que la última responsabi
lidad es del alcalde, o hay una 
cierta desconexión". 

El aparcamiento provisional 
de la Paloma es un gasto inú
til para Manoli Abad: "Se han 
gastado 23 millones de pese
tas y han recibido un montón 
de criticas por un acceso que 
no tiene racionalidad, unas 
aceras que no tienen lo mini-
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mo para estar de acuerdo con 
la ley de minusvalia y algo tan 
chabacano como la solanera 
que hace allí en verano. Me 
parece que se hubieran podido 
ahorrar esos 23 millones por
que con tan poca provisionali
dad no es racional". 

En cuanto a las puntualiza
ciones que sobre el libro blan
co hizo la asociación de veci
nos la fundamental fue que el 

ayuntamiento contemple un 
aparcamiento en los alrede
dores de la Puerta de Madrid: 
"No sé sí puede ser en la huer
ta del Obispo o en los alrede
dores. También propusimos 
que haya un intercambiador 
de transportes, donde vinieran 
los autobuses y dejaran a la 
gente allí sin causar las moles
tias que causan con las calles 
tan estrechas que hay. Tam-

bién pensamos que puede ser 
interesante construir, al reha
bilitar el viejo mercado muni
cipal, un aparcamiento subte
rráneo para el mismo uso de 
comerciantes y usuarios". 

IMPUESTO .SOBRE BIENES INMUEBLES 
(181) 

Queremos me¡orar Alcalá 
y para· ello necesitamos · 

tu contribución 
Hasta el día 31 de iulio puedes pagar el 

181 en tu oficina l:iancaria. 

Recibirás en tu domicilio el recibo y, si quieres, 
~uedes recogerlo en el Ayuntamiento 
Cle 9 a 14 horas y de 17 a 19 horas. 

No olvides que hemos puesto a tu disposición el 
Teléfono 

900 504 108 
Para resolver tus dudas y corregir anomalías 

• Invertir en tu Ciudad es Tu Derecho 
Excmo. -!1yuntamiento de 

ALCALA DE HENARES 
Concejalía de Hacienda 

Es Tu Patrimonio 
so de ¡unio de 200t 



Algunos concejales del PP aprovecharon el transcurso del pleno extraordinario municipal para leer PUERTA DE MADRID. 

lamentable incidente verbal depués de acabada la sesión 

El pleno municipal del viernes 
tue realmente extraordinario 
El viernes día 22 de junio t uvo lugar en el ayuntamiento un pleno extraordinario convocado por 
el gobierno municipal para cont estar a las 101 preguntas que la oposición le formuló en el pleno 
ordinario del martes día 19. La sesión extraordinaria empezó a las cinco de la tarde y duró cin
co horas. Cada concejal del equipo de gobierno respondió a las preguntas que le correspondían y 
después Bartolomé Gon zález, portavoz del .PP, debatió con Pablo González y Suárez Machota, por
tavoces respectivamente de PSOE y de IU. Nada más terminar la sesión, los lideres del gobierno 
municipal y de la oposición, en una lamentable act uación, se cruzaron acusaciones y amenazas. 

Bartolomé González se refirió a 
los reproches de los concejales 
gobernantes a los populares por 
abandonar la sala mientras res
pondían a las 101 preguntas: "No 
nos hemos salido por desinterés o 
desprecio, sino porque ya tenía
mos sus 1O1 respuestas y nos 
parecía ridículo quedamos aquí 
sentados sabiendo de antemano lo 
que nos iban a decir, salvo deta
lles como los dibujos de Luis Var
gas que ha mencionado Pablo o lo 
de la pregunta 53. Nos alegramos 
de que estas 101 preguntas les 
hayan servido para conoc;er los 
problemas de la ciudad. Esa era 
mi intención y así lo dije en el 
último pleno. Lamento que algu
no de ustedes, como Ocaña, haya 
tenido que quedarse hasta la una 
de la madrugada estudiando. 
Nosotros no lo haríamos tan mal 
cuando los alcalaínos nos dieron 
12 concejales, ni tan bien cuando 
no nos dieron los que esperába
mos. En cualquier caso, creemos 
que el ayuntamiento debe perma
necer aquí, donde está el reloj 
municipal, en el centro de la ciu
dad. También deseamos asegurar 
el suministro de agua para Alcalá. 
No debemos mirar al pasado por
que las elecciones ya fueron. No 
queremos enfrentamientos donde 
sólo quede su palabra contra la 
nuestra, todos hemos usado la 
demagogia, algunos más y otros 
menos, pero los ciudadanos no 
nos votan para eso y si seguimos 
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haciéndolo seguiremos decepcio
nándolos. Buscamos el consenso 
y la colaboración para mejorar la 
ciudad entre todos." Bartolomé 
González tuvo que abreviar su 
intervención cuando el alcalde le 
advirtió de que ya llevaba hablan
do treinta y cinco minutos. 

Pablo González dijo: "Usted 
imita a los grandes hombres de 
estado que están por encima del 
bien y del mal y buscan el con
senso para lograr el interés gene
ral. Pero en realidad usted sólo 
hace electoralismo porque a la 
hora de la verdad usted es muy 
distinto. Esto no es un debate 

sobre el estado de la ciudad y hay 
que recordar cómo nos dejaron 
ustedes el ayuntamiento. Fue una 
suerte que ganáramos las eleccio
nes municipales y gobernemos, 
porque así hemos podido evitar 
perder 3.000 millones de pesetas 
del PRISMA y otros conceptos. 
Ya que habla de las elecciones 
municipales, usted las perdió y 
sólo un año después su partido 
sacó mayoría absoluta en las 
generales. Usted habla vagamente 
del consenso para desviarse de la 
cuestión y no tener que replicar a 
nuestras 101 respuestas, que pare
ce que los han desbordado." 

PERSIANAS EXTERIORES VELUI 
PARA VENTANAS DE TOADO VELUI 

• Protección solar 
en verano 

• Oscurecimiento 

Su distribuidor: 

• Ahorro de energía 
en invierno 

•Seguridad 
• Aislamiento acústico 

~~-""' ....... 
WIND.OWTHERMIK s.t 
PUERTAS Y VENTANAS 

TERMOACÚSTICAS 
Puerta del Vado, 6 - Teléf.: 91 882 59 77 
Teléf. y Fax: 91 883 67 59 - ALCALÁ DE HENARES 

VELU~ 

También Luis Suárez Machota 
replicó al portavoz del PP: "Esta 
mañana he ido a comprar el perió
dico y el quiosquero me pa avisa
do del pleno de hoy. El, como 
muchos, ve que ustedes se com
portan como el mal estudiante 
que, tras dos años sin hacer nada, 
trata de salvar todo en junio. 
Usted habla de consenso pero, ¿lo 
buscó con la fábrica de GAL? En 
su precampaña usted propuso que 
en el lugar de la fábrica se edifi
cara hasta 75 hectáreas por metro 
cuadrado -es de suponer que Suá
rez quiso decir 75 viviendas por 
hectárea- el máximo permitido 
por la norma de 1975, ¡medio 
siglo después del franquismol La 
comunidad de Madrid destruye 
industria en la nacional JI, la antí
tesis de lo que hacemos nosotros. 
Han alarmado a todos con la ame
naza de derribar los bloques de la 
calle Madre de Dios y adyacen
tes. Sólo dijimos que esos blo
ques eran incompatibles con un 
urbanismo agradable y armonio
so. Los vecinos de esos bloques 
nunca serán desalojados, los 
ampara el derecho. Ustedes dije
ron que Moneo se llevará el ayun
tamiento de aquí y nos costará 
3.000 millones. Lo cierto es que 
esto es un proyecto a largo plazo 
que ni siquiera está aprobado. Su 
único motivo es que necesitamos 
un ayuntamiento grande en el que 
todos, incluidos ustedes, poda
mos trabajar. El consenso se 
demuestra con seriedad, a las 
duras y a las maduras, en cambio 
usted se negó a respaldar todos 
los parques que hemos abierto y 
remozado, a apoyar la auditoría a 
Urbaser, cuyos trabajadores esta
ban preocupados. Ustedes han 
cargado contra IU en cultura 
aprovechando cualquier desliz 
que haya podido cometer Pilar 
Femández, usted defendió la con
tinuidad del anterior gerente de la 
Fundación Colegio del Rey, por 
cierto militante del PSOE, aunque 
para ello hubiera que violar la ley 
y el contrato. ¡Y dice usted que 
busca el consenso! Usted dijo que 
Alcalá está desgobernada cuando 
va a recibir 50.000 millones en 
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inversiones. Alcalá está en mar
cha. Nosotros sí buscamos el con
senso y en turismo hemos conti
nuado la acertada política de 
Marta, así como aplaudimos su 
postura con el cementerio jardín. 
El centro ocupacional está por fin 
abierto, entregado a APRISA des
pués de diez años y usted nos pide 
que cerremos la revista en la que 
lo publicamos. La comunidad de 
Madrid impuso que la Empresa 
Municipal de la Vivienda no 
'gerencie ' Espartales norte. 
Hemos mejorado la hacienda 
municipal. Si quiere consenso, 
cumpla el pacto del IBI o refór
melo, pero no lo use como arma 
arrojadiza. El pacto fue de los tres 
partidos. Creo en llegar a acuer
dos con ustedes y en darles infor
mación porque tienen derecho a 
ello y porque además los desar
mará. Buenos ejemplos de su 
deseo de consenso han sido las 
pancartas contra el 59% de subida 
de sueldo del primer teniente de 
alcalde, el ambiente hostil que 
impusieron en las ferias, su cam
paña contra el coche del alcalde, 
cuando los trabajadores interrum
pieron el pleno y ustedes cantaron 
media Internacional, sus ataques 
contra Julián González y la emi
sora municipal, su alarmismo con 
el matadero. Pero en realidad 
Alcalá está avanzando y tiene ya 
más superficie al norte que al sur. 
No enterraremos nosotros las vías 
del tren, pero lo harán nuestros 
sucesores." 

Bartolomé González contestó: 
"Pablo, vuestras 101 respuestas 
no nos han desbordado y ya tení
amos preparado cómo rebatirlas, 
pero no queremos convertir esto 
en un combate de boxeo, como tú. 
Algunas de vuestras respuestas 
son ciertas y otras no, como algu
nas de nuestras preguntas fueron 
acertadas y otras no. Es imposible 
hacer electoralismo con esto por
que dentro de dos años los electo
res no se acordarán de que estuvi
mos aquí. En cuanto a tu desafor
tunada comparación de los resul
tados del PP en las municipales y 
en las generales, todos saben que 
son elecciones distintas y además 
yo no soy Aznar. Con eso no me 
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Pablo González, Bartolomé González y Luis Suárez, respectivamente 
portavoces de PSOE, PP e IU, debatieron sobre el fondo del pleno. 

haces daño a mí ni a mi partido ni 
a nadie. Por otro lado, siempre 
estás presumiendo del PRISMA. 
¿Quieres una medalla por ello? Te 
la daremos. Ya sabemos lo del 
centro de la plaza de Navarra y 
otras muchas obras, pero no lo 
repitas tanto. Nuestra etapa de 
gobierno ya pasó, sigue mirando 
al pasado y te convertirás en esta-

tua de sal, no nos preocupa. En 
cuanto a la intervención de Suá
rez Machota, que me ha gustado 
más, mira Luis, lo que está hecho 
está hecho y ya lo valorarán los 
alcalaínos. Todos hemos puesto 
pancartas y otras cosas. ¿Quieres 
que quitemos los sueldos y otras 
cosas del debate en todo momen
to o sólo cuando os interese?" 
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Pablo González respondió: 
"Lamento que no le haya gustado 
mi intervención; en cualquier 
caso, no se trataba de que le gus
tara. Usted ha vuelto a rehuir las 
101 cuestiones que usted mismo 
pidió debatir. Usted continúa 
hablando del consenso, pero ¿lo 
buscó con la tasa de recogida de 
basuras? El PRISMA es una labor 
del gobierno municipal, no mía, 
así que no reclamo ninguna 
medalla para mí. No me gusta 
mirar al pasado, no por temor a 
convertirme en estatua de sal , 
sino por el disgusto de ver los 
errores cometidos. Sin embargo, 
es necesario remontarse al pasado 
para comprender el presente y 
mejorarlo, teniendo en cuenta las 
inmensas deudas que ustedes nos 
dejaron con Urbaser, la Manco
munidad de Aguas del Sorbe, el 
Canal, Moseca... Hemos conse
guido rebajar esta gran deuda. 
Siempre aceptaremos el consen
so, pero, como ha dicho Suárez, 
¿lo tendrán con el IBI?" 

Así terminó el pleno y, en cuan
to levantó la sesión, el alcalde, 
que ya había negado con la cabe
za durante la intervención de Bar
tolomé González, habló con éste 
y le reprochó su actuación en el 
pleno. "En mi despacho dijiste 
una cosa y has hecho otra. La 
diferencia entre nosotros es que 
yo tengo palabra y siempre soy el 
mismo en público o en privado." 

Unos segundos después, ya en 
el pasillo, se vivió el momento de 
mayor tensión cuando Peinado se 
encaró con el secretario general 
del PP local, Jesús Domínguez 
Picazo: "Cuando habéis dicho lo 
de la plaza de Sepúlveda, ¿qué 
insinuáis con eso de que no actúo 
donde no hay intereses inmobilia
rios? Como se te ocurra dudar de 
mi honestidad, primero te macha
co y luego dimito de alcalde." 

Domínguez no se amilanó: "Si 
hay pruebas contra tu honestidad, 
no dudes de que las difundiré." 
"Jamás podrá haber pruebas de 
eso", replicó el alcalde y se fue a 
su despacho con los suyos. Unos 
cigarrillos calmaron los ánimos 
de ambos bandos. 
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Marín dice que es pñoñtaño el pago al organismo que allastece de agua a Alcalá 

Medio ADlbiente asegura que el PP deió una 
deuda de 1.500 millones por el agua potable 
El concejal de Medio Ambiente defendió el agua del Sorbe, de cuya mancomunidad es presiden
te, frente al Canal de Isabel 11. Fernando Marin incluso se atrevió a desafiar al PP, que le había 
hecho una pregunta sobre el pago de la deuda a la MAS, lanrmdo un órdago: "¿Es que el PP quie
re que abonemos antes las deudas con el Canal de Isabel 11, del que no formamos parte, y que 
cuenta con una situación económica envidiable? ¿El PP apuesta por la MAS o por el Canal?''. Una 
vez más desde el organismo que abastece de agua a prácticamente toda la comunidad de Madrid, 
el Canal de Isabel II, parecen haberse puesto el objetivo de Alcalá como cliente, el único muni
cipio que no utiliza agua del único abastecedor madrileño, que depende de la CAM. El Canal de 
Isabel II sí que se encarga de la depuración de las aguas de Alcalá por lo que el ayuntamiento de 
Alcalá tiene que pagarle un canon. Marín manifestó que el PP dejó una deuda con la MAS en con
cepto del agua potable consumida por los alcalaínos de 1.500 millones de pesetas. 

El portavoz del PP en el 
ayuntamiento complutense, 
Bartolomé González, pregun
tó en el pleno ordinario del 
19 de junio si al no pagar la 
deuda que tiene el ayunta
miento con el Canal de Isabel 
11 no se trata de buscar la 
entrada en éste por la puerta 
de atrás. Concretamente en 
su pregunta se refería Barto
lomé González al programa 
de gobierno: "En él decían 
textualmente 'gestión muni
cipal de las aguas potables, 
así como apuesta por el 
desarrollo de la MAS como 
suministradora del servicio 
de aguas frente a la anexión 
del Canal de Isabel 11'. ¿Por 
qué no hizo efectivo el con
venio firmado con el Canal 
de Isabel 11 para el pago de la 
deuda, y sí se permit e pagar 
la deuda con la MAS?. ¿Exis
te temor a perder la presi
dencia de la MAS?. ¿Es una 
forma de buscar la entrada 
por la puerta de a trás en el 
Canal de Isabel II?". 

La respuesta de Fernando 
Marín en el pleno extraordi-

Fernando Marín, concejal de Medio Ambiente 

nario del viernes 22 de junio 
fue en el sentido de manifes
tar que la prioridad del ayun
tamiento de Alcalá no es el 
Canal de Isabel 11: "Nuestra 
prioridad en estos momentos 
es sanear las cuentas de la 

Mancomunidad de Aguas del 
Sorbe, de la que formamos 
parte s iendo los principales 
integrantes". A partir de ahí 
Marín criticó la gestión del 
PP al frente del ayuntamien
to entre 1995 y 1999: "Cuan-

do ustedes llegaron al gobier
no, el ayuntamiento debía a 
la MAS 129 millones de pese
tas. Cuando ustedes salie
ron, en junio de 1999, se 
debían 1.672 millones de 
pesetas. Señor González, 
usted ha sido un desastre 
para esta ciudad. No pagaba 
a nadie. Nos hemos pasado 
dos años pagando sus deu
das y todavía no hemos aca
bado. Ahora mismo hemos 
pagado lo que consumimos y 
hemos reducido la deuda en 
más de 400 millones". 

Marín reconoció que en 
efecto ha sido prioritario el 
pago de la deuda por el agua 
del Sorbe: "Sí, hemos pagado 
a la MAS antes que al Canal, 
porque nuestra agua viene 
de ahí. Creemos en la MAS 
como organismo vertebrador 
de la política y la gestión del 
agua en el Corredor del 
Henares. Si apostamos por 
ella, primero debemos sane
ar sus cuentas, y eso es lo 
que estamos haciendo. ¿O es 
que el Partido Popular quiere 
que abonemos antes las deu
das con el Canal de Isabel 11, 
del que no formamos parte, y 
que cuenta con una situa
ción económica envidiable? 
¿El PP apuesta por la MAS o 
por el Canal? ¿Por qué no 
pagó ni a una ni a otra sien
do alcalde?" 
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El alcalde a Jesús Domínguez (PPJ al terminar el pleno: 

"Como dudes de mi honestidad, 
te machaco v luego dimito" 
Las respuestas del equipo de gobierno a las 101 preguntas realizadas por el PP se convirtieron en 
un pleno sobre el estado del municipio y en un examen de los dos primeros años de mandato del 
gobierno formado por el PSOE y por IU. El gobierno municipal incluyó en las respuestas al PP 
adjetivos contra la oposición. De los concejales populares se sugirió desde el gobierno que eran 
vagos e iletrados. El concejal de Urbanismo, Javier Ocaña, dijo que los cuatro años de gobierno 
del PP fueron 'insufribles y mortificantes', pero el momento de mayor tensión llegó cuando el 
alcalde, Manuel Peinado, ya saliendo del salón de plenos, dijo al concejal del PP Jesús Domínguez 
Picazo: "Como dudes de mi honestidad, te machaco y luego dimito· como alcalde". 

Una vez fueron respondidas una a 
una todas las preguntas por parte de 
los concejales del gobierno munici
pal, el portavoz del PP, Bartolomé 
González, realizó una intervención 
ante el pleno en la que pidió que se 
contara con su grupo para aprobar los 
temas importantes para la ciudad, que 
tendía la mano al gobierno ofrecién
dole el consenso en los temas funda
mentales que mejoren la ciudad. La 
única condición que puso fue partici
par en todo el proceso: "Queremos 
ser protagonistas desde el principio", 
para añadir también que desde el 
gobierno municipal se recurra siem
pre al PP y no sólo cuando le intere
se: "Empieza a cabreamos que nos 
utilicen cuando les interesa. 'Ahora sí 
nos interesa llegar a un consenso con 
el PP, ahora no'. Queremos participar 
en todo y no sólo en lo que les intere
sa". 

Las palabras de Bartolomé Gonzá
lez merecieron de los portavoces del 
PSOE e IU una fuerte crítica. En pri
mer lugar, el socialista Pablo Gonzá
lez calificó de demagógica la actitud 
del portavoz del PP: "Usted tiene la 
habilidad de esos ilustres personajes 
de Estado que están por encima del 
bien y del mal. Vamos a quitamos la 
careta: Como alcalde usted no estuvo 
más que de acto en acto, de cena en 
cena, sin proyecto de ciudad. Y ahora 
viene con talante de consenso y cola
boración. En los 35 minutos que ha 
durado su discurso nos ha trasladado 
todo lo que no hizo en cuatro años 
como alcalde". 

Luis Suárez Machota, por su parte, 
realizó una intervención más genéri
ca en la que incluso llegó a ofrecer el 

Manuel Peinado presidió una sesión de cinco horas durante una tar
de en que la temperatura ambiente y la del debate corrieron parejas. 

consenso en algunos temas como el 
plan de aparcamientos, el plan gene
ral, etc. Suárez empezó por dirigir 
sus críticas al partido de Bartolomé 
González: "El PP se ha comportado 
como un estudiante malo; a punto de 
llegar las vacaciones, os habéis dado 
un atracón a estudiar" . Y acabó 
mereciendo los elogios de Bartolomé 
González "por su habilidad y por su 
discurso más político". El portavoz 
de IU hizo un repaso de la gestión 
municipal y habló de los grandes 
temas pendientes. 

El alcalde llamó demagogo 
a Bartolomé González 
Una vez acabadas las interven

ciones de los portavoces, el alcalde 
cerró la sesión, momento en el cual 
se dirigió a Bartolomé González y 
le tachó de demagogo: "Aquí has 
traído un discurso y cuando te has 
reunido conmigo en mi despacho 
para hablar sobre el enterramiento 
de las vías del tren has dicho cosas 
totalmente diferentes. Eso es dema-

• 

gogia". Bartolomé González expli
có a PUERTA DE MADRID que 
antes de finalizar la sesión plenaria 
le había dado la sensación de que el 
alcalde hubiera querido decir algo: 
"Yo simplemente le señalé que pen
saba que iba a decir algo en el ple
no, y ahí empezó todo. Me dijo que 
soy un demagogo, que hay cosas 
que no se pueden decir" . 

El alcalde insistió en que él no 
tiene ese talante: "Si yo digo una 
cosa, la mantengo en todos los 
sitios". Peinado criticó al PP por ir 
al pleno enarbolando la bandera del 
consenso, momento en el que se 
dirigió a Jesús Domínguez Picaza: 
"Tú has dicho que yo voy a dar un 
pelotazo en el polígono que hay al 
lado de la plaza de toros. Como 
dudes de mi honestidad, te macha
co y luego me voy a mi casa, dimi
to como alcalde". 

"Podíamos haber 
acabado a tortas 
en la comisaría de policía" 
Bartolomé González manifestó 

que la actitud de Peinado le había 
desagradado: "Me ha parecido una 
salida de tono. Yo entiendo que 
estuviera cabreado porque el pleno 
fue una metedura de pata, un calen
tón. Lo que nosotros hicimos fue 
rentabilizar políticamente el pleno. 
Yo no tengo la culpa de que él no 
tenga idea política. Independiente
mente de que tenga buenas ideas, la 
realidad es que es un mal político y 
eso lo demostró en el pleno. Lo que 
nunca debe hacer un alcalde es per
der los papeles como lo hizo 
Manuel Peinado. Si en ese momen
to yo me pongo a su mismo nivel 
cuando me dijo todo eso y a Jesús 
Dornínguez le dijo que le machaca
ba, si en lugar de decirle que se 
tranquilizara me hubiera puesto a 
su misma altura, podríamos haber 
acabado a tortas en la comisaría de 
policía". 

González manifestó que Manuel 
Peinado le decepcionó: "Me ha 
vuelto a demostrar una vez más que 
el cargo le viene grande. Esta ciu
dad no se puede permitir el lujo de 
tener un alcalde tan impresentable 
como éste". 
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El teatro "Antonio Gala" de la 
vecina localidad de Meco fue 
escenario el pasado domingo 24 
de junio de la fiesta fin de curso 
de la Escuela Infantil LEO-LEO, 
una fiesta en la que los prota
gonistas fueron los más peque
ños, que bailaron y se movieron 
al ritmo de las canciones 
siguiendo la historia del cuento 
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"Sueños de colores", un cuento 
creado por Bárbara Arjona 
basado en los personajes más 
conocidos de Disney. 

Tras la introducción al cuento 
con la aparición en escena 
diversos personajes de Disney, 
llegaron al escenario mequero 
los 1O1 pequeños dálmatas de 
la conocida película, a los que le 

Padres, alumnos v educadores distrut; 

la Escuela lntantil lEO·lEO de: 
Un año más la Escuela Infantil LEO-LEO, situada en la complutense ca 
con una emotiva fiesta en la que padres, educadores y por supuesto le 
nes preparadas para la ocasión. Actuaciones que tuvieron como tema e 

siguieron los personajes del Rey 
León, de la Sirenita, de la pelí
cula Toy Story, de La Bella y la 
Bestia, de Peter Pan y de El 
Mago de Oz, para llegar al final 
del cuento con la actuación de 
un grupo de jóvenes colabora
dores, que pusieron el cierre a 
las actuaciones con la coreogra
fia de la canción "Yo soy de car-

ne y hueso", del conocido y 
joven grupo 'TESS". 

Graduación 
Terminado el cuento llegaba 

uno de los momentos más emo
tivos y esperados por el público 
presente, la graduación de 
aquellos alumnos que en el pró
ximo curso pasan al colegio. 
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islrutaron de una fiesta al estilo Disnev 

1 despidió el curso 2000-2001 
lutense calle Giner de los Ríos, 12, puso broche final al curso 2000-2001 
upuesto los alumnos disfrutaron de lo lindo con las diferentes actuacio
mo tema central a los diversos y variados personajes del mundo Disney. 

:lo y 

gaba 
emo
blico 
. de 
pró
egio. 

Una graduación que a la vez tie
ne su punto de tristeza para las 
educadoras y personal del cen
tro, ya que significa la despedi
da de sus alumnos mayores, 
con los que h an vivido muchas 
experiencia s en sus primeros 
años de vida. 

Uno a uno, Leo Corte, propie
taria de la Escuela, quien un 

PUE,TA de Madrid 

año más recordó a los padres 
que los visiten y se acuerden de 
ellos una vez ya fuera del cen
tro, fue nombrando a los gra
duados, que ataviados para la 
ocasión con su toga y birrete 
recogieron sus diplomas acredi
tativos. La fiesta llegaba a su 
punto culminante con la inter
pretación de la canción 'Vamos 

a celebrar", con la que quedaba 
clausurada la función de fln de 
curso. 

La Escuela Infantil LEO-LEO, 
escuela que se encuentra situa -
da en Alcalá de Henares, más 
en concreto en la calle Giner de 
los Ríos, número 12, es uncen
tro educativo que se dirige a 
niños de edades comprendidas 

entre los O y los 3 años. Un cen
tro autorizado por el MEC que 
cuenta con una amplia expe
riencia y un gran equipo de per
sonal titulado, que junto a sus 
amplias y modernas instalacio
nes, hacen de ella un lugar idó
neo para un perfecto cuidado y 
desarrollo de sus jóvenes alum
nos. 
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IU dice que el PP camina hacia un estacazo electoral 

''En dos años hemos hecho el doble 
uue Bartolomé en cuatro" 
El portavoz de Izquierda Unida en el ayuntamiento y primer teniente de alcalde, Luis Suárez Machota, repli
có a las declaraciones de Bartolomé González en PUERTA DE MADRID la pasada semana en las que mani
festaba que la izquierda le está poniendo fácil el trabajo. Suárez Machota fue contundente: "En dos años 
hemos hecho el doble que Bartolomé en cuatro", y añadió que el líder popular ha perdido la orientación: "El 
PP se dio un estacazo en las elecciones de 1999 y entraron en una depresión profunda de la que con el tiem
po y con una caña lentamente parece que algunos van recuperándose, pero otros siguen con el síndrome". 

Para el portavoz de IU, "el PP 
confunde lo real con la realidad 
virtual y por eso caminan hacia 
otro estacazo electoral en el año 
2003. Yo lamento que la situación 
depresiva colectiva a la que están 
abocados, y especialmente alguno 
de sus significados lid.eres va a 
ser casi irremediable". Suárez 
Machota ofreció una sugerencia a 
Bartolomé González y al PP: "Mi 
consejo es que se relajen o que 
continúen tan relajados como 
están y que sigan disfrutando de 
las mieles de la oposición, que es 
donde deben verdaderamente 
arraigar, porque es donde van a 
permanecer a partir del año 
2003". 

El primer teniente de alcalde 
dice que el trabajo del gobierno 
de la izquierda no tiene compara
ción con el del PP: "Si en dos 
años hemos hecho más del doble 
que el PP en cuatro, si las mate
máticas no me fallan eso quiere 
decir que hemos trabajado a un 
ritmo de cuatro por uno compara
do con el del PP. Pero es curioso 
que según las declaraciones de 
Bartolomé González en PUERTA 
DE MADRID hasta ahora no 
debiéramos haber hecho nada. Él 
dice que los dos primeros años 
son para reflexionar y planificar y 
los otros dos son para realizar y 
cosechar. Por tanto, si nosotros 
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hubiéramos seguido sus previsio
nes, no hubiéramos llegado a 
hacer nada". 

Solución de problemas 
La clave para Luis Suárez 

Machota es la solución de proble
mas que dejó el PP en sus cuatro 
años de gobierno: "Hemos resuel
to situaciones que Bartolomé 
tenía atascadas. Es curioso que no 
se acuerde que el paso subterrá
neo de la vía del tren junto a la 
empresa Fiesta se encontraba 
cerrado y a los pocos meses de 
llegar nosotros se abrió. Tampoco 
se acuerda que hemos sido noso
tros quienes hemos solucionado 
la situación en que se encontraba 
el centro ocupacional que gestio
na APRISA. Era un centro que 
llevaba años sin abrirse". 

Suárez Machota siguió hacien
do un repaso de la gestión duran
te estos dos años: "Tampoco pare
ce recordar Bartolomé González 
que ya están abiertas unas ofici
nas dignas para asuntos sociales 
en la plaza de Navarra, o que 
APHISA ya tiene unos locales 
para la atención temprana de los 
niños con disminución psíquica". 
El primer teniente de alcalde lan
zó una pregunta al líder del PP: 
"¿Fue el anterior gobierno el que 
hizo las dos semanas sobre 
Manuel Azaña? ¿O es que tene-

mos que explicarles que es un 
gran pensador y un gran alcalaí
no? Nosotros elevamos la semana 
cervantina en octubre a algo que 
el PP no hizo, una cita cultural y 
festiva que ha merecido grandes 
elogios". 

El portavoz de IU añadió que 
"con la izquierda en el gobierno 
municipal la cultura va por los 
barrios de Alcalá con un ambicio
so programa, mientras que duran
te el gobierno del PP los barrios 
eran los grandes olvidados. ¿Le 
tengo que explicar a Bartolomé 
González quién ha abierto el 
corral de comedias, o la casa de 
Cervantes? Ha sido este gobierno 
de izquierdas. Y lo mismo ha ocu
rrido con la quinta Cervantes, que 
si no es por este gobierno se 
hubiera derrumbado. Ahí están 
las obras, muy avanzadas". 

Pero aún fue más lejos Suárez 
Machota: "Los alcalaínos tienen 
que saber que Bartolomé Gonzá
lez no tenía ejecutado más del 10 
por ciento del plan PRISMA. 
Hemos tenido que hacer modifi
caciones tremendas para poder 
recuperar ese plan. ¿No se notan 
los nuevos parques o los que se 
han arreglado? No hay más que 
dar un paseo. Ahí están también 
las obras de urbanización de la 
Vía Complutense hacia el centro 
comercial La Dehesa. En estos 
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momentos se están acometiendo 
realizaciones de proyectos impor -
tantes valorados en centenares de 
millones de pesetas" . 

Un gobierno negociador 
Suárez Machota afirmó que la 

mejor faceta del gobierno munici
pal del que es primer teniente de 
alcalde es la negociadora: 
"Hemos aprobado una nego
ciación de extensión del servicio 
de Urbaser por la limpieza viaria 
y la recogida de basuras por un 
importe de 100 millones de pese
tas, mientras que si hubiéramos 
hecho lo mismo que Bartolomé 
González y el PP, eso nos hubiera 
costado 500 millones de pesetas". 

El primer teniente de alcalde 
añadió que en prácticamente Jln 
año el equipo de gobierno se ha 
puesto de acuerdo sobre el plan 
general de urbanismo: "Hemos 
logrado ponemos de acuerdo 
sobre el futuro de Alcalá. Dos 
empresas del ayuntamiento han 
tenido beneficios; la Empresa 
Municipal de la Vivienda ha teni
do beneficios de 150 millones de 
pesetas. El cementerio jardín tam
bién da beneficios y está resuelto 
este gran problema histórico. El 
cementerio jardín está dando 3 
millones de pesetas de beneficios 
al mes. Yo creo que el balance, 
aunque no sea suficiente porque 
siempre se puede pedir más, es 
francamente positivo". 

Suárez Machota no está de 
acuerdo con el secretario general 
del PSOE, Miguel Buenestado, 
cuando se refería a que no quería 
más proyectos sino realidades: 
"Lo primero que tendría que 
hacer es estudiar los asuntos y ver 
si hay realidades y proyectos. La 
izquierda toda la vida ha tenido 
proyectos porque sin proyectos 
no hay futuro. A la derecha los 
proyectos se los hacen las empre
sas privadas. El gran problema 
que ha tenido este gobierno muni
cipal ha sido el mal entendimien
to entre la dirección del PSOE a 
nivel local y el grupo de conceja
les. Esos desencuentros, de no 
apoyo recíproco, han influido en 
la imagen del equipo de gobierno 
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en su conjunto. Ése es un proble
ma en el que IU nunca ha interve
nido. Siempre hemos intentado 
mediar para llegar al diálogo. 
Nosotros hemos sido el gran ele
mento estabilizador de la política 
de esta ciudad. La empresa priva
da en el cementerio jardín llegó a 
reconocer que estaba siendo IU 
quien ha solucionado el problema 
del cementerio jardín". 

Y sin embargo las encuestas 
realizadas no parecen favorecer 
demasiado a la izquierda: "El PP 
no sabe de qué encuesta habla. 
Existe una encuesta electoral 
hecha por el PSOE en un sondeo 
con proyecciones estatales. Por 
otra parte el PP tenga que empe
zar a descontar el batacazo que se 
ha pegado en el País Vasco, o la 
política de sumisión y al alfom
brismo que está realizando Aznar 
con respecto al militarismo de 
Bush". 

Sin embargo Suárez Machota 
terminó por reconocer que en la 
encuesta se valoraba a los líderes 
políticos complutenses y que en 
efecto es el segundo por detrás de 
Bartolomé González y por delan
te de Manuel Peinado: "Yo no sé 
si soy el segundo. Me es igual 
porque no creo que el problema 
sea de política a nivel personal". 
Pero además, según Suárez Ma
chota hay una segunda encuesta 
realizada por la Agrupación 
Socialista de Alcalá: "Esa encues
ta no tiene índices de votación". 

Mejorar la comunicación 
con la ciudad 
Luis Suárez reconoció también 

cuáles son los aspectos que tiene 
que mejorar el gobierno munici
pal: "Tenemos que mejorar la 
comunicación con los ciudada
nos, con las entidades ciudada
nas. Tenemos que abandonar la 
imagen de proyectos de alto 
nivel, que confunden sobre la rea
lidad de lo que se está haciendo. 
Un ejemplo es el del nuevo ayun
tamiento cuyo proyecto se pidió a 
Rafael Moneo". 
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Juan Luna con los enseres del PSOE en su nave 

Juan tuna está dispuesto a sacar los enseres socialistas a la calle 

un militante del PP Pide al PSOE que 
desaloie de su nave la caseta de ferias 
Un militante del Partido Popular. Juan Luna Cantarero. ha dirigido un telegrama a la agru
pación socialista de Alcalá pidiendo que sean desalojados los enseres que el PSOE tiene 
depositados en una nave de su propiedad. En concreto. Luna tiene en el interior de la nave 
la caseta que utiliza el PSOE en las ferias con todos los símbolos socialistas: "Eso es lo que 
peor llevo; el entrar en mi nave y encontrarme el puño y la rosa". Juan Luna manifestó a 
PUERTA DE MADRID que si en breve no retiran de su nave todos los pertrechos feriales 
del PSOE. los sacará a la calle puesto que no quiere tenerlos dentro de su propiedad. 

El origen del problema para supo negarse. Al fin y al cabo, en se identifique el lugar. Además, 
Juan Luna fue hace seis años. la nave había espacio para ello. este empresario está pensando en 
Entonces eran días felices para su "El problema es que los años vender la nave: "Lo que está cla
hermana, la abogada Marta Luna, han ido pasando y al terminar las ro es que mientras que esté esto 
quien comenzaba a sonar como ferias siempre han traído a mi aquí dentro no puedo vender la 
concejalable dentro de la lista del nave todo el mobiliario. Hace un nave, la tengo que dejar vacía y 
PSOE. La abogada finalmente fue año les dije que cuando vinieran a para ello se tienen que llevar todo 
propuesta por el sector guerrista recogerlo para montar la caseta en esto". 
de la agrupación socialista de ferias, que no volvieran a traerlo. Por eso Luna decidió enviar un 
Alcalá para formar parte de la Además, mi hermana había deci- telegrama al PSOE urgiéndoles a 
candidatura del PSOE en las elec- dido darse de baja en el PSOE, que desalojen su nave. Y por eso, 
ciones municipales de 1999 en el por lo que no tenía ninguna vin- el hermano de la exconcejala 
puesto sexto de la lista y estaba culación ya con ellos". socialista está dispuesto a dejar 
llamada a ocupar una de las gran- Sin embargo, después de las en la calle todos los enseres socia
des áreas de responsabilidad en el ferias volvieron a llevar a la nave listas. 
grupo de concejales del PSOE. el mobiliario: "Se dejaron hasta 
En efecto, Marta Luna fue poste- restos de comida y grasa de los 
riormente elegida portavoz socia- chorizos, las morcillas y la pance
lista en el ayuntamiento. ta. En mi nave nunca se habían 

A Juan Luna le pudo, según visto ratones ni ratas y desde 
reconoció el cariño por su herma- entonces sí que se ven. Eso es 
na antes que su propia forma de algo que no puedo soportar y que 
pensar: "Yo nunca me he sentido siempre he cuidado mucho; desde 
del PSOE; al contrario, a mí que tengo esto aquí dentro de la 
siempre me ha gustado el PP y me nave aparecen los ratones y las 
he sentido muy identificado con ratas". 
ellos". Cuando a través de su her- Juan Luna cree que ha pasado 
mana hace seis años le pidieron demasiado tiempo guardando el 
que le dejaran guardar en el inte- mobiliario del PSOE en su nave 
rior de su nave industrial la case- situada en un polígono industrial 
ta que utiliza el PSOE en las situado al este de la ciudad com
ferias, concretamente sillas, plutense y que por medidas de 
mesas y demás mobiliario, no seguridad propias prefiere que no 

Donación de sangre 
El próximo miércoles 

día 4 de julio el equipo del 
Banco de Sangre del Hos
pital Príncipe de Asturias 
organiza una jornada de 
donación de sangre que 
tendrá lugar entre las 16 
y las 20 horas en la sala 
de rehabilitación (planta 
baja) del Ambulatorio Vir
gen Val, sito en avenida 
de Castilla, s/n de Alcalá 
de Henares. 
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IU propone modelos de gestión de los aparcamientos distimos de la concesión a empresas 

"El PP tuvo un cera 11a1a11ra por 
no solucionar el caos de tráfico'' 
El coordinador político de IU en el ayuntamiento de Alcalá, Fran Pérez, ha elaborado un infor
me que presentará al gobierno municipal sobre distintos modelos de gestión de los aparca
mientos subterráneos, así como diversas ideas al respecto que propondrá a efectos de que sean 
incluidas en el libro blanco de los aparcamientos antes de que se convierta en un plan definiti
vo. Fran Pérez estudió los modelos de Getafe y Leganés "puesto que allí las concejalías de Urba
nismo dependen directamente de IU'', y entre sus conclusiones está la de modificar el modelo 
que se ha seguido hasta ahora en Alcalá, de concesión administrativa de la construcción y ges
tión de los aparcamientos a empresas, para desarrollar la idea de las cooperativas impulsadas 
por las asociaciones de vecinos y comunidades de propietarios, así como la venta del subsuelo 
municipal para desarrollar los aparcamientos a través de la Empresa Municipal de la Vivienda. 

El objetivo que Fran Pérez 
cree que debe adquirir el 
gobierno municipal es acele
rar la tramitación para que en 
el año 2003 se hayan cons
truido varios aparcamientos 
subterráneos: "Desde IU apo
yamos el plan de aparcamien
tos porque no podemos olvi
dar que hemos sido nosotros 
quienes hemos insistido 
mucho para que se desarro
lle". Además criticó Pérez al 
PP por sus afirmaciones de 
que el plan de aparcamientos 
es humo del gobierno munici
pal: "Eso no es cierto. El del 
aparcamiento es un problema 
que tiene la ciudad, que 
sufren los vecinos y que nos 
preocupa. Lo que sí es cierto 
es que en sus cuatro años de 
mandato el PP es responsable 
de no acometer el problema 
del tráfico en Alcalá , de no 
dar soluciones. Por eso el PP 
tuvo un cero patatero". 

Desde esa perspectiva IU ha 
hecho sus aportaciones al 
plan de Ocaña siguiendo los 
modelos utilizados en Getafe 
y en Leganés, lugares donde 
Fran Pérez ha realízado un 
estudio en contacto· con los 
respectivos concejales de 
urbanismo, que son militan
tes de IU en virtud de acuer
dos de gobierno con el PSOE. 

Así, el modelo de Leganés le 
parece excelente a IU puesto 
que allí se han construido 40 
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aparcamientos en los últimos 
doce años: "La mayoría son de 
dos, tres e incluso cuatro 
plantas". Fran Pérez ha reco
gido de Leganés la aportación 
relativa a que en Alcalá se 
creen más aparcamientos de 
carácter disuasorio y en 
superficie, con un uso rotato
rio y a través de abonos que 
se pueden adquirir por un 
determinado tiempo de esta
cionamiento. 

A IU no la convence como 
modelo exclusivo el que se lle
vó a cabo en el primer plan de 
aparcamientos de Alcalá y en 
el que el libro blanco de Oca
ña incide para el segundo 
plan, concretamente el de la 
concesión administrativa a 
una empresa para que cons
truya, promocione y gestione 
cada aparcamiento subterrá
neo: "En Leganés casi el 80 
por ciento de los estaciona
mientos subterráneos se han 

construido a través de coope
rativas o comunidades de ve
cinos que se han constituido 
en cooperativas. Las propias 
asociaciones de vecinos son 
las que impulsan estas coope
rativas y son éstas las que 
con el ayuntamiento estable
cen acuerdos respecto a pre
cios, ubicaciones y caracterís
ticas de los aparcamientos". 

Otro aspecto que gusta a IU 
y que por tanto Fran Pérez 
aportará a la discusión del 
plan de aparcamientos es la 
de concretar ayudas o sub
venciones para aparcamien
tos en zonas de vivienda pro
tegida. Fran Pérez lo denomi
na 'aparcamiento protegido'. 

Desafectación 
de subsuelo público 
Para IU es fundamental que 

exista una demanda real y 
solicitudes reales para la 

Fran Pérez, 
coordinador político de IU 

en el ayuntamiento de Alcalá 

construcción de aparcamien
tos subterráneos. De la expe
riencia de Getafe Fran Pérez 
se trajo el aspecto de las ubi
caciones. Las más idóneas 
son aquellas que son pacta
das con los vecinos y acepta
dos por éstos en calles o pla
zas muy cercanas. Preferible
mente los aparcamientos de
ben estar rodeados de vivien
das por los cuatro puntos car
dinales. Si sólo hay viviendas 
en tres, se vende el 75 por 
ciento de las plazas, si sólo 
hay viviendas en dos puntos 
cardinales, se vende el 50 por 
ciento de las plazas de apar
camiento". 

Getafe tiene una Empresa 
Municipal del Suelo y de la 
Vivienda -en Alcalá se trata 
de la Empresa Municipal de la 
Vivienda- que allí es la impul
sora de la construcción de 
aparcamientos y de todo el 
proceso. 

Pero en Getafe también se 
está impulsando la desafecta
ción de subsuelo público, es 
decir, enajenar un bien patri
monial público para ser ven
dido en propiedad. La desa
fectación puede realizarse a la 
empresa municipal de la 
vivienda o a cooperativas. 
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Horas antes de la respuesta del gobierno municipal a las preguntas del PP 
sobre la plaza de San Diego loe colocado un canel para anunciar las obras 

Comenzó la remodelación de la plaza de 
San Diego según el provecto divulgado 
por PUERTA DE MADRID en septiembre 
En medio de la acera y sólo a unos metros de la estatua de Cervantes y de la fachada de la uni
versidad, las ad.ministraciones regional y local colocaron un inmenso cartel anunciador de las 
obras de remodelación de la plaza de San Diego, que comenzaron el martes. Es fácil pensar lo que 
ocurriría si a una empresa privada se le ocurriera colocar un cartel de esas dimensiones en el 
lugar más visto del casco histórico de Alcalá. Lo curioso en este caso es que el cartel apareció 
sólo unas horas antes de que el concejal de Urbanismo, Javier Ocaña, respondiera el viernes día 
22 de junio a la pregunta del PP sobre las obras de remodelación de la plaza de San Diego en un 
pleno en el que uno de los argumentos empleados por la izquierda fue el de que muchas pre gun
tas sobre incumplimientos no tenian sentido, puesto que lo preguntado ya se estaba haciendo. 

Otra cues tión que llama la 
atención de los curiosos es 
que el anuncio tal vez no sea 
legal com o cartel de obra, 
puesto que en él no se especi
fica ni el n ombre de los arqui
tectos, ni el de los apareja
dores. No se establece cuándo 
comienzan las obras, cuándo 
terminan y el presupuesto 
definitivo. Desde ese punto de 
vista es u n mero cartel electo
ral que además ha sido coloca
do en un lugar inapropiado, 
eso sí, bien a la vista de todo el 
mundo en el principal centro 
de atracción en la ciudad com
plutense, la plaza de Cervan
tes, esquina con la calle Bus
tamante de la Cámara. Ni 
siquiera tiene sentido esa colo
cación puesto que las obras de 
remodelación son las de la 
plaza de San Diego. Hasta el 
propio concejal de Urbanismo, 
Javier Ocaña, no tuvo más 
remedio que reconocer en el 
pleno del viernes 22 de junio 
que se trata "de un desafortu
nado cartel". 

PUERTA de Madrid 

Tres preguntas en una 
Las preguntas concretas for

muladas por el PP tuvieron el 
siguiente enunciado: "Repeti
das veces se ha afirmado en 
diversos ámbitos y , sobre todo 
en los medios de comunica
ción, la reforma de la plaza de 
San Diego. ¿Cuándo se inicia
rá definitivamente dicha refor
ma? ¿Están los grupos que 
integran el gobierno de acuer
do con el proyecto? ¿Se respe
tarán la totalidad de los cedros 
que existen en la misma? 

El concejal de Urbanismo, 
Javier Ocaña respondió que la 
de la plaza de San Diego es 
una obra que promociona y 
gestiona directamente la CAM 
con los presupuestos del plan 
PRISMA correspondientes a la 
Dirección General de Arquitec
tura y Vivienda: "El proyecto 
se realizó conjuntamente 
entre un arquitecto municipal, 
el señor Vallhonrat. y un 
arquitecto de la CAM, el señor 
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De la Calzada. Tras su exposi
ción pública en 1999 recibió 
numerosas alegaciones, pro
puestas y sugerencias. Del 
estudio de las mismas resultó 
la integración en el proyecto 
de algunas modificaciones. El 
proyecto terminado concluyó 
en junio de. 2000. Partió de un 
presupuesto de licitación de 
138'3 millones de pesetas y 
un plazo de ejecución de 9 
meses. Fue adjudicado en 94'8 
millones de pesetas a la 
empresa PACSA, quien se 
comprometió a realizar las 
obras en el plazo de 7 meses". 

Javier Ocaña manifestó tam
bién que el acta de replanteo 
se firmó el día 7 de junio: "Hoy 
ya puede ver usted el cartel 
informador, desafortunado 
cartel del comienzo inmediato 
de las obras". El alcalde, 
Manuel Peinado, en unas 
declaraciones efectuadas a 
PUERTA DE MADRID el año 
pasado, dijo que las obras 
comenzarían antes de finalizar 
ese mismo año y que de hecho 
la plaza estaría en obras 
durante la celebración del acto 
de entrega del premio Cervan
tes. 

Tratamiento peatonal 
En su respuesta al PP. 

Javier Ocaña elijo que el equi
po de gobierno está de acuer
do con el proyecto que con
templa un tratamiento peato
nal del conjunto con pavimen
tos de losa y granito, y explicó 
que la pavimentació.I). recuer
da, frente a la fachada de la 
Universidad, la implantación 
de los antiguos colegios funda
cionales que existieron en la 
plaza, como el colegio Trilin
güe. "En el interior de éstos 
quedan, a modo de patios 
ajardinados, los árboles exis
tentes, de los que se prevé eli
minar dos ejemplares: el 
ciprés más cercano a los cuar
teles y el cedro seco junto a la 
calle Bustamante de la Cáma
ra. Se elimina también la fila 
de olmos pumilla frente al 
cuartel, sin calidad botánica y 
muy deteriorados. En esta 
zona se situará una lámina de 
agua y una fila de tilos que 
terminan en la nueva situa
ción de la estatua de Cisneros 
frente a la entrada del antiguo 
convento, mirando a la univer
sidad". 

Además Ocaña elijo que el PP 
tenía la información sugirien
do que por tanto la pregunta 
no era lógica: ''Toda la infor
mación de este proyecto la tie
nen ustedes desde hace ya 
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más de un año. La informa
ción a propósito de la situa
ción administrativa de la obra 
la podrian haber obtenido 
ustedes con tal de que por una 
sola vez en la comisión de 
Urbanismo la hubieran solici
tado, lo que habria sido una 
muestra por su parte de ver
dadera preocupación e inte
rés. Su interés, en cambio, se 
ha centrado no en el proyecto 
o la obra en sí, como ha que
dado demostrado, sino en el 
morbo de la polémica sobre el 
futuro de los árboles". 

Incluso el concejal de Urba
nismo sugirió que el resto de 
los cedros podrian llegar a 
talarse: "Debo indicarles que 
la polémica no se zanja con 
este proyecto, dado que la dis
posición prevista seria compa
tible con una plaza sin árboles 
en el futuro". 
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A la .......... CrlR6IMll Vallhomat con Butolom6 GoaaUez. entonces alcalde de AlcalA. cuando ee pwt6 el pzoyecto de mo
cll8cacl6a de la plua de San. Diego. A la derecha. V-llhomat con 11.uaael PelnMo, ahora alcalde de AJcelt, en la plua de San. 
JMeao. en septiembre de 2000. aplicando para loe lectores de PUERTA DE MADRID lu mocllflcaclonn del proyecto ortghW. 

La remodelacián de san Diego: un proyecto y una reforma 
llllce ,. m4s de doe d09, el dia 20 de marzo ele 1999. dlmoa 
a ccmecer ea IM ....... ele PUERTA DE MADRID el pzoyecto 
lldelal para nmodelar la plua de San. Diego. Y hace ahora 

En la nueva plaza de San 
Diego habrá superficie ajardi
nada y pavimentación de gra
nito. El arquitecto Cristóbal 
Vallhonrat explicó que siempre 
se ha partido de la conserva
ción de los árboles: "Eso fue lo 
que decidió el ayuntamiento 
porque, como se recordará, 
esta cuestión tuvo cierta polé
mica en la ciudad entre los que 
eran partidarios de la conser
vación de los cedros y los que 
consideraban que deberian eli
minarse para tener una mejor 
visión de la plaza como había 
sido hasta los años sesenta. 
cuando se plantaron esos 
cedros". 

Las modtftcaclones realiza
das sobre el proyecto ortginal 
de Vallhonrat tienen que ver 
con un planteamiento más cla
ramente peatonal: "Antes se 
organizaban dos vías rodadas 
tangenciales a la plaza. la de la 
calle Bustamante de la Cámara 
y la de la calle Bedel. En la pro
puesta actual se unifican los 
pavimentos de tal manera que 
ahora serán en su totalidad de 
granito, que era lo que antes se 
reservaba exclusivamente para 
la calle Pedro Gumiel". explicó 
Vallhonrat. 

El pavimento de la lonja de la 
unlversidad se conservará por 
tener un especial interés. Pero 
el nuevo pavimento para la pla
za va a ser una novedad, pues
to que va a ser el adoquinado 
de taco, el cual queda mucho 
más liso y cómodo para el 
paso. En Alca1á no existe este 
tipo de adoquinado. El adoquín 
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es un taco de granito de doce 
por doce centímetros y deja un 
pavimento muy regular y uni
forme. Ese adoquín se denomi
na flameado porque se corta 
con llama, lo que produce un 
pavimento muy liso que nada 
tiene que ver con el de la calle 
Mayor. 

Las losas de granito amplias 
que hay en la lonja de la uni
versidad se repiten en lugares 
muy significativos, como la 
entrada a la capilla de San 
Ildefonso o la zona de los cuar
teles. Todo lo demás, excepto la 
amplia zona ajardinada, Irá 
con el adoquinado de taco. 

Jardines 
La modificación en los jardi

nes con respecto al proyecto 
inicial establece la mejor acota
ción de los árboles. El proyecto 
ha sido estudiado a fondo por 
una empresa de paisajistas 
que ha realizado una colabora
ción al respecto: "A la superfi
cie ajardinada no se le va a dar 
un tratamiento de césped sin 
más, como tiene ahora. Ahora 
va a haber una mayor riqueza 
de colores porque los árboles 
van a estar enmarcados con 
unos setos de color rojo muy 
bonito". explicó Vallhonrat. 

En el proyecto anterior se 
trataba de volver a dibujar la 
planta de los colegios que exis
tieron orlglnalmente en la pla
za, frente a la propia fachada. 
uno de los cuales era el Trilin
güe. Eso se mantiene en el pro
yecto que se llevará a cabo: 

nueve meea. el dia 30 de eeptlembre de 2000, pabllcamoa IM 
modificaciones lntroducldu llObre el proyecto tntctaJ, qae 
ahora reccmlamoa para mejor lnfonmcl6n de nwtaoe Jectone. 

"Esa ordenación lo que permite 
es que esa lectura de la ciudad 
histórtca permaneciese aunque 
desaparecieran los árboles en 
el futuro. Va a haber un trata
miento de jardinería alrededor 
de los árboles para dejarlos 
mucho más acotados como 
para reflejar geométricamente 
lo que pudieron ser patios de 
esos colegios y edificios". la 
superficie ajardinada es mayor 
que la actual pero tiene un tra
tamiento distinto. En algunas 
zonas se pretende jugar con 
pavimento de granito entreve
rado con césped. 

Sólo se talará un cedro, el 
más alejado de la fachada y 
que está ya totalmente seco. Si 
se talarán los olmos que hay 
frente al cuartel m1l1tar y una 
arizónica que claramente está 
fuera de la ordenación. 

El arco 
no se constrald 
El arco que hasta el siglo 

pasado estaba en la confluen
cia de la plaza de Cervantes 
con la calle Pedro Gumiel no 
se construirá de nuevo final
mente. Según Vallhonrat. 
construir ese arco "es un ejer
cicio bastante dificultoso. 
Sabemos cuál era el perfil de 
ese arco, la forma que tenía. 
Pero. como se trataba de una 
especie de crujía edificada. un 
balcón al que se asomaban los 
representantes de la universi
dad a la plaza de Cervantes, es 
imposible restituirlo de una 
manera fiel porque ni estaban 

los edificios universitartos que 
había a ambos lados ni la 
situación actual permite hacer 
otra cosa que no sea una espe
cie de bambalina, algo falso. 
Hemos optado por dibujar el 
perfil que tenía ese arco en el 
pavimento, es decir, hacer un 
recuerdo de que allí existía un 
arco". 

la nueva plaza de San Diego 
tendrá una serte de fuentes 
que son en realldad una senci
lla lámina de agua. En concre
to. serán tres fuentes que pul
vertzarán el agua muy suave
mente y que recordarán las 
tres lenguas en homenaje a 
que allí estaba el prtmer colegio 
Trilingüe. La estatua de Cisne
ros se va a colocar en el reco
rrtdo que hizo de la salida del 
convento de San Francisco, lo 
que hoy es el cuartel de la Bri
gada Paracaidista, hacia la 
universidad. Es decir, que 
alguien que se sitúe en el cen
tro de la calle Pedro Gumiel 
podrá ver de frente la estatuta 
de Cisneros al fondo de la lon
ja. 

Tdflco restringido 
la nueva plaza de San Diego 

será peatonal, aunque tendrá 
un tráfico restringido a las 
necesidades del servicio del 
hotel, cuyo garaje está fuera de 
la plaza de San Diego, de la 
universidad y de Correos. 
Siempre será un tráfico de 
paso y para vehículos autoriza
dos. El tratamiento de la plaza 
de San Diego es puramente 
peatonal. 
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11 consiguió un millar en sólo dos días 

10.000 firmas para conseguir la segunda UVI móvil 
La lucha por conseguir la segunda UVI móvil para Alcalá se extiende por toda la ciudad. El asunto está caliente 
entre los alcalaínos y es necesario que la comunidad de Madrid y el INSALUD lleguen al convencimiento de que 
la segunda UVI móvil es necesaria y que miles de complutenses la reclaman. Las últimas informaciones publica
das por PUERTA DE MADRID, con retrasos en la asistencia que han ido de los tres cuartos de hora hasta las 
dos horas para casos de accidentes, son irrebatibles. La Plataforma por la Defensa de la Sanidad Pública ya 
anunció su intención de emprender una campaña de movilizaciones que comenzaría con la recogida de firmas. 
Por otra parte, el miércoles día 20 de junio IU empezó a recogerlas por su cuenta en la calle Mayor, junto a su 
sede. Su objetivo es conseguir 10.000 firmas y presionar al consejero de Sanidad de la comunidad de Madrid, 
José Ignacio Echániz, para que finalmente llegue a la ciudad la segunda UVI móvil. 

Nacido en Guadalajara y licen- te más segura habiendo más UVls "Nosotros le reclamamos que aso-
ciado en Medicina por la Universi- móviles porque saben que con ellas ma su responsabilidad, que incluya 
dad de Alcalá, José Ignacio Echá- están bien atendidos. De hecho, el en los próximos presupuestos, que 
niz tiene en su mesa varias peticio- problema exige un replanteamiento se elaborarán en otoño, la segunda 
nes desde Alcalá para que incluya de la coordinación entre los serví- UVI móvil para Alcalá de manera 
en los presupuestos de la CAM esa cios de emergencia: la gente recia- urgente. Es una necesidad priorita-
segunda UVI móvil para la ciudad ma una UVI móvil para lesiones ria para nuestra ciudad porque ya 
complutense que complemente a la que pueden ser tratadas con un tras- hemos tenido oportunidad de ver en 
del servicio de urgencias 061 del lado en una ambulancia convencio- PUERTA DE MADRID que se han 
INSALUD. Pero más que esa rei- nal, pero de ahí a tener que esperar producido varios casos lo sufi-
vindicación política de institucio- dos horas a que llegue una ambu- cientemente graves. Desde IU que-
nes y entidades, lo fundamental es lancia va a un abismo, y máxime si remos que la comunidad de Madrid 
una reivindicación popular, de la nos referimos al accidente ocurrido asuma sus competencias e intro-
gente de la calle que cada vez se días atrás y que publicó PUERTA duzca en los presupuestos del año 
indigna más cuando tarda en llegar DE MADRID en su edición de la 2002 la segunda UVI para Alcalá". 
una ambulancia más de la cuenta. semana anterior, es decir, el que Fran Pérez afirmó que no se trata 
El personal de la única UVI móvil ocurrió a 1.500 metros escasos del de que lo haga el ayuntamiento, es 
que hay en Alcalá ha manifestado a hospital 'Príncipe de Asturias'. Por decir, que la institución municipal 
PUERTA DE MADRID que existe tanto, es necesaria una mejor coor- no tiene por qué tener una UVI 
un clima de hostilidad: "Nosotros dinación que debe partir necesaria- móvil propia financiada con dinero 
hacemos lo que podemos. Si no mente del servicio que atiende al de las arcas municipales: "La 
acudimos a un lugar donde ha ocu- teléfono de emergencias 112, pero comunidad de Madrid tiene un 
rrido algún accidente o hay algún es evidente que se necesitan más billón y medio de pesetas de presu-
percance es porque nos encontra- recursos, sean los que sean. puesto y por tanto le corresponde 
mos realizando otro servicio. Lo JU 1 1 UVI 'vil hacerlo". 
que pasa es que cuando llegamos la rec ama a IDO El coordinador de IU en Alcalá 
gente la toma con nosotros como si a Ruiz Gallardón no cree que la recogida de firmas 
fuera nuestra la culpa". Desde el punto de vista de la de su organización interfiera a la de 

Las quejas son precisamente por necesidad y demanda existentes, ru la Plataforma en defensa de la sani-
todo lo contrario. La gente se sien- comenzó su particular campaña dad pública: "Todo lo contrario. Lo 

Se vende 
TERRENO RÚSTICO 

en Torrejón del Rey 
de 80.000 m 2 con 80 olivos 

y 300 almendros. 
Posibilidad de pozo de agua. 

Ideal para explotación 
agricola/ ganadera. Fácil 

acceso a terreno (1 km. des
de la carretera) Interesados: 

Teléf. 609 581118 

JO de iunia de 2001 

para conseguir la segunda UVI que tratamos de hacer es apoyar la 
móvil para Alcalá. Días atrás campaña de la plataforma. Noso-
comenzaron a recoger firmas y en tros hemos recogido en dos tardes 
apenas dos jornadas han sumado un mil firmas y vamos a poner la mesa 
millar de rúbricas de alcalaínos que en distintos barrios un día a la 
piden esa segunda ambulancia que semana. Es curioso que ha habido 
IU reclama al presidente regional, gente que nos ha dicho que era con-
Alberto Ruiz-Gallardón. traria a nuestras ideas pero que_ veía 

Fran Pérez, coordinador de IU, bien el darnos su firma para conse-
dijo que la responsabilidad es del guir la UVI móvil. Nosotros esta-
gobiemo regional que preside mos dispuestos a ponerle al conse-
Alberto Ruiz-Gallardón, y más jero Echániz 10.000 firmas sobre la 
concretamente del consejero de mesa para conseguirla". 
Sanidad, José Ignacio Echániz: Fran Pérez añadió que faltan 

recursos sanitarios: "Ahora mismo 
el corredor del Henares tiene un 
déficit de infraestructuras sanita
rios. Los ayuntamientos de Cosla
da, San Fernando y Torrejón le han 
reclamado un hospital comarcal en 
Coslada. El consejero les ha dado 
la negativa por respuesta. Con esto 
creemos que Echániz no hace sino 
dar continuidad a una política dise
ñada por Ruiz Gallardón de pasar 
olímpicamente de Alcalá" . 

IU responsabilizará a 
Echániz de cualquier hecho 
grave que pueda suceder 
Fran Pérez advirtió que su orga-

nización responsabilizará al conse
jero de cualquier hecho grave que 
pueda suceder por retrasos de la 
UVI móvil: "Nosotros tenemos 
muy claro que en ese caso exigire
mos responsabilidades al señor 
Echániz, le haremos responsable a 
él y pediremos su dimisión en el 
caso de que la segunda UVI móvil 
no llegue a Alcalá próximamente". 

El objetivo de IU es conseguir un 
compromiso del consejero de 
incluir una partida en los presu
puestos regionales para una segun
da UVI móvil en Alcalá: "Eso haría 
que a comienzos del año 2002 la 
tuviéramos". 
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Ecllánlz IUe recibid• c1n 1ancar11s v intestas de la 11ata11nna de la sanidad 1ública 

El conseiero de Sanidad dice que Alcalá 
no necesita otra UVI móvil 
El consejero madrileño de Sanidad, José Ignacio Echániz, dijo el martes día 27 de junio que no es necesaria otra 
UVI móvil para Alcalá. El gobierno regional no piensa crear en esta ciudad una base del Servicio de Emergen
cias y Rescate (SERCAM). Esta base se instalará en Aranjuez. El gobierno de Ruiz Gallardón considera que la 
que hay en Costada da servicio peñectamente a todo el corredor del Henares. Echániz dijo que la responsabili
dad de las UVI móviles del 061 no depende de su consejería, sino del INSALUD, y puntualizó que las urgencias 
son responsabilidad de este organismo y que las emergencias sí dependen de la comunidad de Madrid. José Igna
cio Ecbániz asistió en Alcalá al encuentro de la red madrileña de ciudades saludables que tuvo lugar en el salón 
de actos de la universidad y fue recibido con pancartas y protestas de la plataforma por la sanidad pública. 

El concejal de Ciudad Saludable, 
Salvador Guardiá, entregó al con
sejero una carta en Ja que reclama
ba para Alcalá una base del SER
CAM. Guardiá pidió una reunión 
con José Ignacio Echániz para tra
tar de este asunto "en profundidad". 
El consejero Echániz dijo: "Las 
UVIs móviles son del servicio de 
urgencias del 061, es decir, del 
INSALUD. Lo que tiene la comu
nidad de Madrid es un servicio de 
emergencia sanitaria, que es el 
SERCAM. Las UVIs móviles de 
ese servicio no están en los munici
pios; están en las bases del SER
CAM. En estos momentos hay cua
tro en toda la región y ahora vamos 
a crear otra en Aranjuez y a lo lar
go de los próximos años iremos 
mejorando e incrementando este 
servicio, del que nos hicimos cargo 
hace solamente un año y ha mejo
rado sustancialmente". 

Según Echániz, el SAMUR en 
Madrid y el SERCAM en la región 
se crearon tomando como modelos 
a París y Nueva York: "En este 
momento tenemos el mejor servi
cio de emergencias del mundo por
que contamos con el SAMUR en 
Madrid, el SERCAM en la región y 
el 061 perfectamente coordinados 
además con Cruz Roja. Ninguna 
otra capital de un país de la Unión 
Europea tiene los servicios de 
emergencias que tiene Madrid". 

Echániz dijo: "Alcalá está cu
bierta por las ambulancias; otra 
cosa es que no tenga una base del 
SERCAM aquí. Pero los helicópte
ros y las ambulancias del SERCAM 
tienen como zona de operación 
Alcalá. La emergencia es compe
tencia de la comunidad de Madrid, 
la urgencia no lo es. La respuesta la 
tiene que dar el INSALUD". 

No al segundo hospital 
para el corredor 
José Ignacio Echániz dijo que 

tampoco hace falta un segundo hos
pital para el corredor del Henares. 
Según el consejero, las reivindica
ciones de los municipios y del 
secretario general de la FSM, Rafa
el Simancas, no tienen sentido: "Lo 
primero que tengo que decir es que 
cuando vi los teletipos tuve que 
preguntar quién era este señor 
Simancas. La verdad es que no le 
conocía muy bien. Me han dicho 
que es el chico que ha puesto el 
PSOE al frente de la FSM y que el 
único mérito que se le conoce hasta 
ahora es el de insultar. Lamento sus 
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palabras porque no corresponden a 
la realidad. Es triste que no diga la 
verdad cuando se ha referido a que 
en la región faltan camas hospitala
rias. Yo he recogido en Internet a 
través del Instituto Nacional de 
Estadística que el número de camas 
hospitalarias en Madrid es de 46'52 
por cada 10.000 habitantes. En 
Andalucía, donde gobierna el 
PSOE, el número de camas es de 
33' 84 por cada 10.000 habitantes. 
Cuando se habla desde el descono
cimiento y la ignorancia, es muy 
triste tener que oír estas cosas". 

Echániz afirmó que la comuni
dad de Madrid tiene suficientes 
infraestructuras sanitarias: "Esta 
comunidad es una privilegiada en 
número de centros hospitalarios; 
tenemos más de 25 grandes hospi
tales y un importante número de 
españoles vienen a Madrid a tratar
se. Aquí no hay déficit de camas 
hospitalarias para los madrileños. 
El esfuerzo que han hecho el 
gobierno de la nación y el gobierno 
autonómico es monumental. En 
estos momentos están en construc
ción tres nuevos hospitales y se 
acaba de poner en marcha uno nue
vo, que es el de Alcorcón. En los 
próximos meses y años se van a 
poner en marcha el hospital de 
Fuenlabrada, el materno-infantil de 
la calle O'Donnell en Madrid, y el 

de la Puerta de Hierro". 
El consejero aseguró que la reali

dad es la que hay y no puede haber 
otra: "Yo he heredado dos hospita
les en la misma calle en Madrid, La 
Paz y el Ramón y Cajal, y otros que 
están todos en el entorno del casco 
urbano de la capital. De esto yo no 
tengo la culpa. Esto se hizo en Jos 
años cincuenta y sesenta. Yo no 
puedo empujar La Paz a otra parte 
de nuestro territorio. Todas las 
comarcas de Ja comunidad de 
Madrid están perfectamente dota
das. La mejor prueba de ello es que 
Alcalá tiene uno de los mejores hos
pitales de Ja comunidad de Madrid 
y que tiene potencialidad para 
aumentar el número de camas" . 

Echániz puso el ejemplo de Gua
dalajara, de donde es natural: "El 
hospital más próximo para un veci
no de Molina de Aragón está a casi 
200 kilómetros y es el de Guadala
jara. La distancia más larga que tie
ne que hacerse hasta un hospital en 
Madrid son 50 kilómetros con unas 
vías de comunicación que no las 
tienen en otra zona". 

El consejero añadió que un hos
pital es muy caro, puesto que son 
necesarios 15.000 millones: "Los 
hospitales no se construyen por 
capricho ni por una cuestión políti
ca, sino por necesidades de los ciu
dadanos. La consejería de Sanidad 
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tiene a 20.000 personas trabajando 
en planificación sanitaria para 
saber qué es lo que hay que hacer, 
cuándo y dónde hay que hacerlo. 
La cobertura del corredor del Hena
res es perfecta, de las mejores que 
existen en España" . 

Ciudades Saludables 
Al final casi pasó desapercibido 

el objeto de la visita de Echániz a 
Alcalá, asistir al encuentro de la red 
de ciudades saludables, un acto en 
el que estuvieron los alcaldes de 
Alcalá, San Femando y Villanueva 
de la Cañada, Luis Manuel Partida, 
presidente de la Federación Madri
leña de Municipios. Además estuvo 
el concejal de Sanidad en el ayun
tamiento de Madrid, Simón Viñals. 

El consejero llegó una hora tarde, 
estuvo apenas cinco minutos en la 
reunión y animó a los municipios 
de Madrid a integrarse en la red de 
ciudades saludables porque es "una 
forma de garantizar la salud de los 
madrileños y de intercambiar opi
niones y políticas que ayuden a 
mejorar la vida de Jos ciudadanos 
amparándose en el proyecto Ciuda
des Saludables de la Organización 
Mundial de la Salud". 

Según Echániz, "una ciudad salu
dable es algo más que una ciudad 
con buenos hospitales o centros 
asistenciales. Así, podemos llamar
la saludable cuando trabaja en la 
mejora continua de su ambiente 
físico y social y además potencia 
los recursos comunitarios que per
miten a Ja población cumplir con 
las necesidades básicas de la 
salud" . Una ciudad saludable es 
aquella que permite "vivir en un 
estado completo de bienestar físico, 
mental y social ". 

En la reunión del martes 26 de 
junio se estableció una nueva 
estructura de la red. Así se aprobó 
que el consejo rector de ciudades 
saludables, máximo órgano de 
dirección de éstas, esté integrado 
por una presidencia compartida 
entre el consejero de Sanidad, Jose 
Ignacio Echániz, y el presidente de 
la Federación de Municipios de 
Madrid (FMM), una vicepresiden
cia que ostenta el presidente de la 
comisión de Sanidad de la FMM y 
como vocales cuatro alcaldes, entre 
ellos el de Madrid. 

El alcalde de Alcalá ofreció la 
ciudad complutense para Ja cele
bración del próximo congreso de 
ciudades saludables, lo cual fue 
aceptado por Jos asistentes. 
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con muchas hojas que en definitiva 
es gastarse el dinero tontamente. 
¿Qué se está haciendo en el río? 
¿Se están recuperando las márge
nes? Lo que se hace es de cara a la 
galería. ¿Qué se hace de cara al 
transporte público. La realidad es 
que hay un autobús cada veinte 
minutos. ¿Y sobre el ozono?". 

Aida Dantas afirmó que "esa reu
nión que se está produciendo ahí 
dentro no es sólo para los políticos, 
sino para quienes lo han trabajado. 
La plataforma tendría que estar ahí. 
Tendrían que tener esa deferencia 
con nosotros". 

Piden la dimisión 
de Salvador Guardiá 

Miembros de la Plataforma por la Sanidad Pública esperaban al consejero de Sanidad de la CAM y, como 
el consejero se retrasó una hora, se sentaron a esperar. No es mal entrenamiento para esperar sentados 
a la segunda UVI móvil que reclaman, ya que el consejero ha dicho que Alcalá no la necesita y no la tendrá. 

La plataforma por la sanidad 
pública pidió la dimisión del conce
jal de Ciudad Saludable, Salvador 
Guardiá: "Es inconcebible que 
teniendo un concejal de izquierdas 
como es Salvador Guardiá, no nos 
haya avisado que venía Echániz 
gara pedir la segunda UVI móvil. 
Este es un tema muy importante y 
nosotros llevamos cinco o seis años 
luchando por ella y cada semana 
hay una persona que, si no está 
muerta, está tirada en el suelo espe
rando durante mucho tiempo la lle
gada de una ambulancia". 

La plataforma recibió con protestas al conseiero de Sanidad 

"Alcalá no es una ciudad saludable" Aida Dantas añadió que no pedí
an al concejal Salvador Guardiá 
más que los hubiera avisado para · 
preparar un escrito al consejero de 
Sanidad del gobierno regional: "El 
concejal nos ha obviado, nos ha 
despreciado y nos ha tratado como 
un trapo viejo. Esto no va a quedar 
así. De aquí en adelante van a cam
biar las cosas. ·Hemos sido_muy 
comedidos con Guardiá, pero se va 
a terminar la historia". 

La Plataforma en Defensa de la Sanidad Pública recibió al consejero de Sanidad con pancartas reclamando una 
UVI móvil más para Alcalá. La plataforma reclamó también participar en la reunión a la que asistió Echániz, el 
encuentro de la red madrileña de ciudades saludables, por considerar que ellos fueron los artífices de que el 
municipio alcalaíno ingresara en esta red. En cualquier caso reclamaron un compromiso mayor del ayunta
miento: "Lo cierto es que Alcalá no es hoy una ciudad saludable", dijo Aida Dantas, miembro de la plataforma. 

Aida Dantas aclaró a PUERTA 
DE MADRID que la protesta era 
doble: "En primer lugar protesta
mos para conseguir la segunda y tan 
necesaria UVI móvil para Alcalá. Y 
queremos hacer una protesta muy 
enérgica porque lo que se está acor
dando ahí dentro, en el salón de 
actos de la universidad, es gracias a 
esta plataforma y ni -siquiera han 
tenido la deferencia de invitamos". 

Desde hace cuatro años la Plata
forma ha insistido para que Alcalá 
ingresara en la red de ciudades 
saludables: "Pedimos que el ingre
so fuera real, con todas las conse
cuencias. Nos chupamos en su 

Salvador Guardiá, concejal de 
Ciudad Saludable 

momento varias reuniones en San 
Femando para saber qué es la red 
de ciudades saludables. Gobernan
do el PP, obligamos a que se hicie
se un pleno para que Alcalá se 
introdujera en la red. Incluso orga
nizamos unas jornadas". 

Según Aida Dantas, Alcalá no es 
una ciudad que brille por la salud: 
"¿Dónde está el coordinador que va 
a coordinar todas las concejalías en 
el ayuntamiento? ¿Qué se hace en 
el Plan General para que Alcalá sea 
verdaderamente una ciudad saluda
ble? ¿Se está haciendo algo? Yo no 
veo nada. ¿Qué se hace en medio 
ambiente? Se ha editado un folleto 

Clara Gutiérrez afirmó que una 
competencia de Guardiá es la de 
participación ciudadana: "Esto es 
participar. Ayer mismo nos reuni
mos con su técnico y no nos dijo 

.nada de que viniera Echániz. ¿No 
quiere que participemos? Por eso 
pedimos la dimisión de Guardiá, 
porque ha incumplido sus respon
sabilidades de Participación Ciu
dadana, de Sanidad y de Ciudad 
Saludable y además nos ha negado 
la entrada a éste, que es nuestro 
acto". 
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"En las salas de espera se ha llegado a medir 35 arados" 

El CSl-CSIF denuncia las excesivas 
temperaturas en el ambulatorio del Val 
El vicepresidente territorial de sanidad del CSI-CSIF, José Manuel Medina López, denunció las temperaturas 
que hay en el ambulatorio del Val, en el cual se ha llegado a medir más de 35 grados en las salas de espera. El 
CSI-CSIF pide que se ponga aire acondicionado: "Es algo que padecemos no sólo los trabajadores, sino también 
los usuarios, y pedimos soluciones urgentes. Así no se puede estar en el edificio porque es inhumano. El otro día 
una consulta tuvo que ser interrumpida porque una enfermera sufrió una lipotimia por culpa del calor que hacía". 

José Manuel Medina aseguró que 
los percances por culpa del calor 
son habituales: "No sólo ha ocurri
do lo de la lipotimia de la enferme
ra. Esto ha ocurrido más veces y no 
sólo con el personal sino con los 
propios usuarios. Las salas de espe
ra soportan temperaturas que supe
ran los 35 grados. Es algo que está 
constatado y lo venimos denun
ciando desde 1996". 

El sindicalista del CSI-CSIF 
explicó que el problema lo recono
ce la administración desde ese año: 
"En efecto nos lo han reconocido 
los gerentes del hospital, del que 
depende el ambulatorio del Val, 
como el director territorial del 
INSALUD, Albino Navarro, pero 
nos dicen que la obra es costosa y 
no hay presupuesto para arreglar el 
problema. Que yo recuerde en el 
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único sitio que hay aire acondicio
nado en el ambulatorio es en los 
antiguos despachos de las direccio
nes de área". Medina explicó que el 
ambulatorio de la Virgen del Val es 
un centro de especialidades pero 
también hay atención primaria: 
"Los respectivos gerentes de pri
maria y especializada llegaron a un 
acuerdo para que los gastos que 
ocasionara el centro los sufragara 
atención primaria, pero el edificio 
es de atención especializada. Y una 
cosa son los gastos corrientes y otra 
las obras de reforma". 

Los trabajadores pidieron la pre
sencia de técnicos municipales para 
tqmar medidas y levantar .acta: "En 
efecto tenemos actas de las tem
peraturas que se dan sobre todo en 
los meses de junio, julio y agosto. 
Se las enviamos al INSALUD y 
nos dijeron que no eran vinculan
tes. El año pasado el CSI-CSIF 
puso una denuncia en el ministerio 
de Trabajo la situación: "El verano 
pasado vinieron unos técnicos del 
ministerio, hicieron un informe y 
mandaron una resolución oficial de 
carácter vinculante en la que daban 
al INSALUD el plazo de un año 
para solucionar el problema. Los 
técnicos se echaron las manos a la 

José Manuel Medina 

cabeza cuando midieron las tem
peraturas". 

El plazo de un año se acaba. Que
da apenas un mes y medio y no hay 
visqs de que la temperatura baje en 
las salas de espera y en las consul
tas: "Esto nos lleva a una reflexión. 
No sabemos si las leyes están 
hechas única y exclusivamente 
para los ciudadanos de a pie. Por lo 
que estamos viendo las institucio
nes no las cumplen, como es el 
caso del INSALUD". 

Según Medina, el director territo
rial puso la excusa de que el ambu
latorio del Val es un edificio viejo: 
"Nos dijo que cuando se construyó 
no se preveía instalar aire acondi
cionado, que no había suficiente 
fuerza de luz. Nosotros hemos 
hablado con técnicos y no es cierto. 
Hay dos generadores nuevos que 
pueden soportar cualquier carga 
adicional. Instalar aparatos de aire 
acondicionado no es una obra que 
haya que desmantelar todo el 
ambulatorio". 

El sindicalista añadió que el 
INSALUD lo único que hace es 
poner ventiladores en las consultas: 
"Nos quieren engañar con los ven
tiladores que se ponen sólo en las 
consultas. El ventilador lo único 
que hace es mover el aire. Si éste 
está caliente, se mueve pero sigue 
estando caliente. Pero en las salas 
de espera no hay nada". 
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sucesos 

Familiares v amigos buscan testigos v Distas que pueden llevar a idenuncar a1 a11111r 

Un conductor atropelló a un motorista 
iunto a Camarma v se dio a la fuga 
El herido permanece muv grave en el hospital "Príncipe de Asturias· 
Francisco Javier Sanz García, de 36 años de edad, permanece gravemente herido en el 
hospital 'Príncipe de Asturias' después de haber sufrido un accidente en la carretera 
de Camarma al filo de la medianoche del sábado 23 de junio al ser arrollada su moto
cicleta, un scooter, por un turismo que se dio a la fuga. Sanz García sufrió heridas de 
carácter muy grave, que lo mantienen sedado en la UCI. Familiares y amigos del heri
do piden la colaboración ciudadana para intentar identificar al conductor del coche, 
que, según un testigo, continuó su camino a toda velocidad sin awdliar a la víctima, y 
para ello apagó las luces del vehículo con objeto de no ser identificado. 

El accidente se produjo en el 
término municipal de Camar
ma, entre este municipio y la 
empresa Poliseda, en una lar
ga recta existente en la carre
tera. Según explicaron su 
sobrino, Osear Martínez, y un 
amigo del herido, Antonio Chi
to, lo único que saben sobre el 
accidente es que Francisco 
Javier Sanz García fue literal
mente arrollado por detrás 
cuando circulaba en dirección 
a Camarma de Esteruelas: "No 
sabemos qué pudo ocurrir. 
Hay una frenada del coche 

que se dirige precisamente a la 
trayectoria que seguía Fran
cisco Javier, lo cual pudo 
agravar las consecuencias del 
accidente". 

Según los familiares y ami
gos del herido, el conductor de 
un vehículo que circulaba por 
detrás pudo ver la fuga del 
coche que había alcanzado la 
moto en la que viajaba Fran
cisco Javier Sanz García: "En 
efecto, este hombre vio cómo 
quedaba tendido en el suelo y 
que el conductor del coche, 
con toda la sangre fría, 

PUBLICACION 
En el Boletín·Oficial de la Comunidad de Madrid nº 145 

de fecha 20-06-2001 aparece publicado el anuncio relativo 
a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE CLIMATIZACIÓN 
DEL TEATRO SALÓN CERVANTES. 

Precio de licitación máximo: 21.989.634.- ptas. 
(132.160.- euros) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 16 de julio de 
2001 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 17 de julio de 2001 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 22 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 
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emprendió de nuevo la mar
cha apagando las luces para 
que no se pudiera identificar 
la matricula. El testigo sólo 
pudo ver que se trataba de un 
coche oscuro". 

Francisco Javier Sanz Gar
cía quedó herido de gravedad. 
Poco después llegaron las pri
meras asistencias al lugar del 
accidente, la Policía Local de 
Alcalá y la Guardia Civil, así 
como la UVI móvil del servicio 
de urgencias del INSALUD con 
base en el hospital 'Príncipe de 
Asturias'. Muy conmocionado 

Francisco Javier Sanz García 

por efecto de las lesiones, una 
de las cuales era un trauma
tismo craneoencefálico con 
hemorragia externa, Francisco 
Javier Sanz García apenas 
pudo identificarse y dar un 
número de teléfono para avi
sar a sus familiares que en 
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óscar Martínez, con la foto de su tío, en nuestra redacción. 

realidad era antiguo. Su con
moción le impidió recordar el 
nuevo. Tanto familiares como 
amigos niegan que Francisco 
Javier Sanz García, vecino de 
Alcalá en la calle Nuevo Baz
tán, en el Chorrillo, hubiera 
bebido: "No bebía nunca y pre
cisamente media hora antes 
del accidente había estado 
conmigo, estaba completa
mente normal", dijo una veci
na que acompañó en sus 
declaraciones a PUERTA DE 
MADRID al sobrino del herido, 
Óscar Martinez, y a otro de 
sus amigos, Antonio Chito. 

Las lesiones fueron impor
tantes. Las fracturas y trau
matismos se le repartían por 
la clavícula, por la cabeza con 
una profunda brecha y por las 
extremidades. Especialmente 
preocupantes eran las lesio
nes internas: 'Tiene partido 
un pulmón y de hecho está 
con respiración asistida. Está 
completamente sedado y nos 
han dicho que está en peligro 
de perder la vída. Vamos a ver 
cómo evoluciona en las próxi
mas horas puesto que ha 
comenzado a tener una infec
ción generalizada con fiebre". 

Antonio Chito explicó que la 
contundencia de la colisión la 
demuestra el estado en que 
quedó la moto que conducía 
Francisco Javier: "Está com
pletamente destrozada. En 
realidad no hay moto del des
trozo que tiene". 

Los familiares y amigos de 
Francisco Javier Sanz García 
hicieron un llamamiento gene
ralizado para ver si alguien 
puede aportar alguna infor
mación, testigos o pistas que 
puedan lograr identificar al 
conductor que se dio a la fuga. 
Los teléfonos de contacto son 
629 26 06 00 y 629 18 19 83. 

Un detenido 
en un incidente 
en el lugar del accidente 
Según ha podido saber 

PUERTA DE MADRID en el 
lugar del accidente se produjo 
un incidente que acabó con 
una persona detenida por un 
presunto delito de atentado 
contra la autoridad. 

Al parecer varias personas 
residentes en Camarma que 
se dirigían a su municipio, 
pararon para auxiliar al heri
do. Incluso fueron ellos quie
nes avisaron a los servicios de 
emergencia. Al llegar la Guar
dia Civil pidieron que abando
naran el lugar pero al parecer 
uno de ellos quiso saber quién 
era el herido para comprobar 
si se trataba o no de un fami
liar. Los agentes de la Bene
mérita no se lo permitieron 
produciéndose un incidente 
que acabó con el vecino de 
Camarma detenido por pre
sunto delito de atentado con
tra la autoridad. 

e/ Teniente Ruiz, nº 10 1 e r piso - Oficina 3 
Telf.: 91 889 55 67 / 91 883 32 93 
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Aún no se ha podido idenuncar el cadáver porque no 
llevaba documentación v quedó muv deSligurado 

luñí arrollado por un convov militar 
Ocurrió en Azuqueca de 

Henares de madrugada, con
cretamente a las 2'45 horas 
del miércoles dia 27 de junio. 
Un hombre falleció arrollado 
por un tren convoy militar 
procedente de San Gregorio 
(Zaragoza) y que viajaba con 
destino a Badajoz. El suceso 
tuvo lugar a la altura del kiló
metro 46'280 de la vía férrea 
Madrid-Barcelona. 

Esta persona no había podi
do ser identificada aún cuan
do escribiinos porque no se 

e/Colegios, 3 

había hallado su documenta
ción y el cadáver tenía el ros
tro completamente desfigura
do, aunque podría tratarse de 
un varón de entre 20 y 30 
años de edad. 

El levantamiento del cadáver 
se llevó a cabo sobre las 5'30 
de la madrugada. La unidad 
orgánica de la policía judicial 
de la Guardia Civil investiga el 
caso para lograr la identifica
ción del cadáver y las circuns
tancias en que se produjeron 
los hechos. 
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sucesos 
"Angeles va ha salido de la UCI v se está recuperando bien", dice su hennano 

la policía tomó declaración a la alcalaína 
herida por el moldavo en Pozuelo 
Los investigadores de la Policía tomaron declaración el miércoles 27 de junio a Ángeles Sierra Peñalara, de 44 
años de edad, en su habitación del hospital Clínico de Madrid donde se recupera de las lesiones que le produjo 
el delincuente de origen moldavo Pietro Arcan, de 23 años de edad. La esposa del abogado Arturo Castillo, que 
falleció degollado por el delincuente en su residencia de Pozuelo de Alarcón, estuvo varios días en la Unidad de 
Cuidados Intensivos (UCI). Ángeles Sierra vivió en Alcalá hasta que se casó con Arturo Castillo. En la ciudad 
complutense, su hermano Alberto Sierra manifestó a PUERTA DE MADRID que los ánimos en la familia esta
ban mucho mejor: "Temíamos que perdiera ella también la vida. La verdad es que estuvo muy mal pero ya está 
mucho mejor y nos han dicho que fuera de peligro". De hecho el miércoles 27 de junio los agentes que investigan 
los hechos pudieron tomarle declaración ya en una habitación de planta en el hospital Clínico. 

Ángeles Sierra, miembro de una 
conocida familia afincada en Alca
lá desde hace más de 30 años, fue la 
autora de las tres llamadas desde su 
vivienda, un chalet de tres plantas 
situado en la calle Arquitectura de 
Pozuelo de Alarcón. Todo ocurrió 
en la fatídica madrugada del miér
coles 20 de junio. En la primera 
alertó de la presencia de extraños 
en su domicilio a las 4' 16 de la 
madrugada. Cinco minutos después 
llegó la policía, que no encontró 
señales de fuerza ni oyó ningún rui
do extraño. Pero en el interior de la 
vivienda y con el supuesto objetivo 
de robar se encontraba el moldavo 
Pietro Arcan. La Policía había lla
mado al timbre pero nadie había 
respondido. 

La segunda llamada de la alcala
ína Angeles Sierra fue a las 4'38 de 
la madrugada. En esa ocasión pidió 
ayuda al servicio de urgencias 
diciendo que su marido podría estar 
muerto y ella estaba herida. Con
cretamente tenía dos disparos que 
le habían producido importantes 
lesiones en el vientre. De hecho 
Pietro Arcan la dejó pensando que 
estaba muerta. La policía volvió al 
chalet de la calle Arquitectura; los 
agentes intentaron saltar la valla y 
fue cuando vieron cómo un indivi
duo huía por la parte trasera de la 
casa. Incluso el moldavo llegó a 
disparar contra los policías, quienes 
respondieron con sus armas. Pero 
Pietro Arcan consiguió darst'.. a la 
fuga. La tercera llamada de Ange
les Sierra pidiendo ayuda fue 31 
minutos después de la primera. 
Pidió en ella que la policía entrara 
en la casa aunque tuviera que tirar 
la puerta abajo. 

Una vez dentro del ch.alet los 
agentes encontraron un aspecto 
desolador. El abogado Arturo Cas
tillo, de 47 años, yacía muerto en 
el suelo. Había recibido un di~paro 
y fue degollado. Su esposa, Ange
les Sierra, estaba gravemente heri
da. Las dos hijas del matrimonio, 
Alejandra, de 17, y Andrea, de 15, 
se encontraban encerradas en un 
armario. Alejandra tenía un corte 
en el cuello de carácter leve. 
Ambas se encontraban atemoriza
das. 

:so de junio de 2oot 

El robo como móvil 
La policía cree que el móvil del 

crimen fue el robo. En un principio 
llegó a especularse con algún tipo 
de venganza debido a las activida
des profesionales del abogado. Sin 
embargo, en la policía cobró fuerza 
la hipótesis del robo. De hecho dos 
horas después de cometido el cri
men, varios agentes policiales loca
lizaron a Arcan a menos de un kiló
metro del chalet de Arturo Castillo 
y Ángeles Sierra. Entonces cruzaba 
el puente peatonal que atraviesa la 
M-40. Al ser sorprendido por los 

policías arrojó una bolsa en cuyo 
interior vieron los policías al recu
perarla que había un revólver, una 
camiseta manchada de sangre, 
19.000 pesetas de la hucha de una 
de las hijas, un pequeño joyero y 
una bolsa con joyas. 

En el crimen de Pozuelo ha lla
mado especialmente la atención el 
ensañamiento del autor, delincuen
te habitual. Esto hace que fuentes 
policiales confirmen que con la lle
gada de delincuentes de países del 
Este se esté produciendo en España 
un cambio en el tipo de los delitos. 

La policía cree que el moldavo 
actuó en solitario. Las hijas del 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 145 

de fecha 20-06-2001 aparece publicado el anuncio relativo 
a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SERVICIO DE CONTRATA
CIONES ARTÍSTICAS Y OTROS ESPECTÁCULOS EN 
LAS FERIAS Y FIESTAS DE ALCALÁ DE HENARES 2001. 

Precio de licitación máximo: 43.000.000.- ptas. 
(258.435,2.- euros) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 5 de julio de 
2001 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 6 de julio de 2001 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 22 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

Pietro Arcan 

abogado lo reconocieron como el 
autor del crimen. Al parecer ya 
había cometido un crimen así en 
Rumania y en España se le conoce 
un amplio historial delictivo. Desde 
1999, cuando llegó de forma ilegal 
a nuestro país, había sido detenido 
en seis ocasiones, dos de ellas en 
Guadalajara y una en Coslada. 

Familia muy conocida 
en Alcalá 
El hermano de Ángeles Sierra, 

Alberto, es un conocido comercian
te alcalaíno que ha regentado y 
regenta varios establecimientos de 
ropa y explicó a PUERTA DE 
MADRID que su hermana se 
encuentra muy restablecida: "Ya la 
han bajado a planta y ahora no~tur
namos los hermanos en el cuidado 
de ella. Somos seis hermano~ que 
nos hemos criado en Alcalá. Ange
les se marchó de la ciudad cuando 
se casó con Arturo. Primero se fue
ron a vivir a Madrid y después se 
trasladaron a Pozuelo" . Alberto Sie
rra recordó que su hermana estudió 
en las Escolapias: "Mi padre fue 
constructor aquí y llevamos más de 
30 años. Conocemos a mucha gente 
aquí. Somos muy conocidos en 
Alcalá. Mi padre construyó los edi
ficios del paseo de la Estación entre 
otras muchas cosas". 

Alberto Sierra manifestó que en 
la familia están mucho más anima
dos al comprobar que Ángeles se 
está restableciendo: "La verdad es 
que estuvo muy mal y no sabíamos 
si iba a morir. Ahora está mucho 
mejor y vamos superándolo". 

El comerciante explicó que de 
los seis hermanos siguen viviendo 
dos en la ciudad complutense: 
"Todos los demás se han repartido 
por diversos sitios pero seguimos 
teniendo todos mucho contacto con 
Alcalá porque mi madre viene por 
aquí. Tenemos locales en alquiler". 

Alberto Sierra desconocía si se 
iba a hacer en Alcalá algún funeral 
por su cuñado: "Estamos a la espe
ra de ver cómo va mi hermana. Ella 
nos ha dicho que quiere hacer un 
funeral. Dependiendo el tiempo en 
que ella esté en el hospital se hará 
un funeral con ella o sin ella". 

PUERTA de Madrid 



le cav6 encima una 
plancha metílica 

sucesos 
El ladrón entró en el despacho del director para solicitar un crédito 
v le puso una pistola en la cabeza obligándolo a entregarle el dinero 

d• •• ~ 1111 
llns , Atraco a una sucursal de Caia de Madrid en lialvir Un vecino de llcala, Sobre laas 12'30 horas del día 19 de junio fue cometido un atraco en la sucursal de Caja de 

ben.do en lillanueva Madrid situada en la calle Real, número 14, de la localidad ~e Ajalvir. El autor fue una persona 
que se hizo pasar por cliente y portaba una pistola de pequenas dimensiones. 

dela Torre 
Antonio Nuevo, de 22 años 

de edad y vecino de Alcalá de 
Henares, resultó herido en la 
tarde del pasado sábado en 
Villanueva de la Torre (Guada
lajara), localidad que en esa 
fecha se encontraba celebran
do sus fiestas patronales. 

En el transcurso de la corri
da de rejones celebrada en la 
tarde del día 23 de junio en la 
plaza de toros portátil instala
da en esta localidad cedió una 
de las planchas metálicas de 
cerramiento de la zona alta del 
coso que sirve de espaldera, 
que cayó al vacío y golpeó al 
joven Antonio, que en ese 
momento pasaba por el exte
rior de la plaza. El herido fue 
atendido en primer término 
por el médico de la UVI móvil 
que cubría el festejo y poste
riormente fue trasladado al 
hospital de Alcalá de Henares. 
Al parecer, las lesiones no son 
graves. 

Peor suerte corrió, y por el 
mismo percance, uno de los 
músicos que amenizaba el 
espectáculo, Antonio Díaz, de 
34 años de edad y vecino de la 
localidad· madrileña de San 
Sebastián de los Reyes. Este 
músico, al ceder la plancha de 
cerramiento en la que se apo
yaba, cayó al vacío. Fue aten
dido por el mismo facultativo, 
quien le diagnosticó lesiones 
graves, de las que fue atendido 
en el hospital Príncipe de 
Asturias, donde quedó ingre
sado. 

La Guardia Civil de Azuque
ca de Henares ha instruido las 
correspondientes diligencias 
por este suceso. 

Robo de dinero 
en una vivienda 

Sobre las 15 horas del día 22 
de junio fue cometido un robo 
en el interior del domicilio 
situado en la calle Juan de la 
Cierva, 13, de Arganda del 
Rey. Los autores del hecho, 
por el momento sin identificar, 
pasaron al interior forzando la 
puerta principal y, una vez 
dentro, se apoderaron de 
200.000 pesetas en metálico. 

PUERTA de Madrid 

A la mencionada hora, el 
autor del hecho penetró como 
cliente en el establecimiento 
solicitando un crédito banca
rio. Iba bien vestido y tenía un 
aspecto aparentemente nor
mal, como cualquier otro 
cliente, por lo que no infundia 
sospechas, pero, una vez que 
el director de la sucursal le 

permitió el acceso a su despa
cho, sacó una pistola, con la 
que lo amenazó poniéndosela 
a la altura de la cabeza y lo 
obligó a acompañarlo al bún
ker, donde se apoderó de la 
totalidad del dinero que allí 
había en ese momento, suma 
que asciende a 1.758.000 
pesetas y 2.015 dólares USA 

El ladrón salió de la sucursal a 
pie. En ese momento no había 
ningún cliente en la sucursal 
bancaria. Entre el dinero sus
traído había unas 20.000 
pesetas en billetes de mil que 
estaban sujetas con una pinza 
que activó la alarma, pero no 
se logró detener al autor del 
atraco. 

Ahora, Grand Cherokee Laredo Turbo Diesel 
por 5.500.000 pesetas.· 

Oportunidades como esta sólo 
se presentan cada 60 años. 

Celebra nuestro aniversario con 
el Pack "60 Aniversario" gratis:* Sistema Quadra-Drive 

Aire acondicionado 

Llantas de aleación 

Ordenador de abordo 

Radiocassette ROS con 
control en el volante 

www.grmotor.com 

JEEP GRAND CHEROKEE Jeep 
• Hasta el 20 de Agosto, llévate un Grand 01erokee l...ari!do Turbo Diesill con el equipamiento 

mfls completo de regalo, y por sólo 5.500.000 pesetas. Ven a tu concesionario 
AUTHENTIC oficial Chrysler-Jeep y sigue celebrando nuestro 60 Aniversario a lo grande. SOL O HA Y UN O 

* Promoción válida hasta el 20 de agosto para Grand Cherokee Laredo Turbo Diesel y Grand Cherokee Limited Turbo Diesel. 

CR MOTOR, S.L. Autovía N-11, km. 28,200 (Poi. lnd. Mapfre). 28806 ALCALÁ DE HENARES. TEL. 91 877 59 50 
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"las niñas de limblea van al colegio sin zapatos" 

Nos Piden avuda desde Kenia 
La fundación del Valle se ha unido a Francesca Gikandi, directora de 'Kimblea' (granja escuela de 
formación profesional) para pedir ayuda económica, material escolar y material de costura para lle
várselo a Kenia antes del cinco de julio de este año. La Asociación Peñalén, que se encuentra en Al
calá, colaborará en est a obra benéfica recogiendo material escolar y material de costura. 

La responsable de la fundación 
del Valle, Elena Martínez García, 
y la directora de Kimblea "Granja 
escuela de formación profesional" 
pidieron a PUERTA DE MADRID 
que les hiciera un reportaje de 
cómo es la vida de las niñas y mu
jeres en Kimblea (Kenia): "Las ni
ñas de mi escuela tienen la educa
ción primaria gratis. El problema 
viene en el ciclo superior, tienen 
que pagar 3.000 pesetas al año 
para poder ir a estudiar. Las muje
res de allí trabajan en los campos, 
en las plantaciones de té y café. 
Con lo que ganan se pagan los es
tudios. A pesar de trabajar incluso 
los fines de semana, sólo ganan el 
10% de las 40.000 pesetas que ne
cesitan para pagarse el ciclo supe
rior. Por esto se pide ayuda econó
mica y poder entregarles una beca 
como ayuda a esas 40.000 pesetas 
que no poseen. 

Las niñas en Kenia pintan en el 
suelo, ya que no tienen ni cuader
nos ni lapiceros. Muchas de las 
chicas de mi escuela, cuando cre
cen son buenas en atletismo. Esto 
se debe a los 20 o 30 kilómetros 
diarios que recorren. Las chicas se 
levantan a las cuatro de la madru
gada, andan 1 O o 20 kilómetros 
hasta llegar a un autobús donado 
benéficamente por la fundación 
del Valle, llegan a la escuela en la 
que antes de entrar a clase se lavan 
los pies, las niñas de mi escuela no 
tienen zapatos. No comen nada en 
todo el día ya que no tenemos co
mida. En el colegio aprenden a co
cinar, hacer costura, leer y escri
bir. Finalmente vuelven a casa an
dando otros 10 o 15 kilómetros. 
Limpian sus casas y entonces se 
ponen a practicar lo que han 
aprendido en el colegio. No pue
den estudiar muchas horas porque 
pronto anochece y en este lugar no 
existe la electricidad. En este mo-
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mento tenemos 100 niñas y 200 
madres como alumnas" manifestó 
la directora de Kimblea, Francesca 
Gikandi. 

Elena Martínez García, respon
sable de proyectos de cooperación 
Internacional, hizo para PUERTA 
DE MADRID las siguientes de
claraciones: "En esta escuela las 
niñas aprenden contabilidad, in
glés, suhagilé, que es la lengua 
oficial en Kimblea, etc ... . Aparte 
de las asignaturas normales, 
aprenden lo necesario para que 
ellas el día de mañana puedan 
montar su propio negocio o traba
jar en hostelería, que es el sector 
donde hay más oferta de empleo. 
Con esto pueden triplicar el sueldo 
de sus familiares, que suele ser de 
200 pesetas al día. Algunas de 

ellas con este dinero pueden entrar 
a una formación superior muy in
tensa". 

La directora Francesca Gikandi 
explico a este semanario cómo es 
un hogar en Kimblea actualmente: 
"Las casas en los pueblos cerca de 
mi colegio en Kimblea son muy 
pequeñas. En diez metros cuadra
dos aproximadamente, viven fa
milias de seis personas, cuatro hi
jos y los padres. Aquí duermen, 
cocinan y hacen todo. No hay 
agua ni electricidad, no tienen nin
gún tipo de comodidad. Están he
chas de tierra y madera. Aquí hay 
mucha tierra". 

Si estás interesado en colaborar 
con 'Kimblea' tienes que ir antes 
del 5 de Julio a: "Fundación Bené
fica del Valle", C/ Pablo VII, nº 7 

Elena Martínez García 
y Francesca Gikandi 

portal 1 O - 2º centro, 28224 Po
zuelo de Alarcón. Madrid. 

También puedes llamar a estos 
números de teléfono: 
91.351.34.65 ó 91.351.36.07. 

Si quieres colaborar y no puedes 
hacerlo económicamente lleva 
material escolar, 'libros NO', que 
no uses o material de costura a 
'Asociación Peñalén', C/ Carde
nal Cisneros, nº 26, 2° piso. 

HASTA EL 30 DE JULIO --HASTA UN LIQUIDACION , 
DE ARTICULOS , 
EN EXPOSICION 

50% oescueNTO 

ESCULTURAS, VAJILLAS, CRISTALERÍAS, CUBERTERÍAS, 
MARCOS DE PLATA, MUEBLES AUXILIARES .•. TODO. 

GALA' s HOGAR 
ARTÍCULOS DE REGALO 

LISTAS DE BODA 

e/ Adarga, 6 ljunto Caballería Española) Telf.: 91 882 87 91 - Alcalá de Henares 
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IDGSE repitió el misma número de aprobadas que el año pasado, 1.668 eSbldiames 

2.224 alumnos superaron los exámenes 
de Selectividad en la Universidad de Alcalá 
Tras finalizar las pruebas de Selectividad, que tuvieron lugar los días 11, 12 y 13 de junio , 
los estudiantes esperaron impacien t es el resultado de las mismas, que se present ó el viernes 
22 de j unio. Por COU se presentaron 7 42 alumnos y aprobaron 556 estudiantes, mientras que 
el año pasado se examinaron 1.555 alumnos y superaron la prueba 1.107. 1.668 alumnos con
siguieron superar la Selectividad por LOGSE, la misma cantidad que el pasado año, con la 
diferencia de que este año se presentaban 2 .144 alumnos frente a los 2 .046 del año pasado. 

Los días 23, 25 y 26 junio 
tuvieron lugar las reclama
ciones, los alumnos que las 
requirieron solicitaron una 
segunda corrección ante el 
Tribunal calificador o bien 

ante la Comisión Organiza
dora de las Pruebas de Acce
so a la Universidad. Para ello 
tuvieron que cumplimentar 
el modelo de instancia habi
litado al efecto que se recogió 

Estaaia 
la 1rue11a ha 

sida su1arada 
1arel15'5 
1arc1e11111 

de las alu•nas 
1resantadas 

o bien en el Centro de Bachi
llerato o en las dependencias 
de Registro de la Universi
dad. 

Los resultados globales de 
los exámenes de acceso a la 
universidad fueron presenta
dos el viernes 22 de junio a 
partir de las dos de la tarde. 
Las calificaciones obtenidas 
se hicieron públicas median
te listados expuestos en cada 
una de las sedes de la actua
ción del Tribunal y en el 
tablón de anuncios de las 
Sección de Acceso. Los más 
impacientes conocieron sus 
resultados a las diez de la 
mañana via Internet. A la 
prueba de Selectividad se 
enfrentaron 2.886 alumnos 
(7 42 procedentes de COU y 
2.144 de la WGSE) consi
guiendo superar los exáme
nes el 75'5% de los presenta
dos, es decir 2 .224 alumnos. 

El profesor Juan Pérez Mercader habló sobre .. la búsqueda de vida en el universo" 

En COU aprobaron 556 
alumnos, el 73'8% de los 
presentados, mientras que el 
año pasado consiguieron su
perar la prueba 1.107 estu
diantes de los 1.555 que ac
cedían a la universidad. En 
WGSE sólo no consiguieron 
la calificación de aptos 495 
alumnos, superando la Se
lectividad el 77'3% de los 
alumnos presentados, es de
cir 1.668 estudiantes. Recor
damos que el pasado año 
consiguieron superar la Se
lectividad los mismos que en 
el presente año, 1.668 jóve
nes, con la diferencia de que 
este año se presentaron 97 
estudiantes más que en el 
2000. 

El pasado año la opción de 
Bio-Sanitaria en COU fue la 
que más aprobados consi
guió, un 72'6% de los pre
sentados, seguida de Cienti
fico-Tecnólogica; esté año se 
han cambiado los puestos y 
ha sido superada por la 
opción de Científico-Tecnoló
gica con un 77'4% de apro
bados, mientras que Bio-Sa
nitaria logró un 77'3%. En 
LOGSE, el mayor número de 
aprobados se registró en 
Ciencias de la Salud (81'9%) 
y Científico-Técnica (79'1%). 
Ciencias Sociales fue la que 
menos aptos consiguió 
(68'4%). desde 1999 es la op
ción en la que más jóvenes 
han caído; en LOGSE, fue la 
opción de Arte y Humanida
des la que más suspensos se 
llevó. 

PUERTA de Madrid 

la Asociación de Amigos de la Universidad 
de Alcalá cerró su ciclo de conferencias 
El viernes 22 de junio, la Asociación de Amigos de la Universidad de Alcalá cerró su 
ciclo de conferencias correspondient e al curso 2000/2001 con una m agistral con
ferencia impartida por el profesor J uan Pérez Merc ader, e n la sala d e confe renc ia s 
internacionales del Colegio de San lldefo n so. 

Juan Pérez Mercader y Juanjo Rodríguez, presidente de la A.A.U.A. 

El titulo de la conferencia 
"La búsqueda de vida en el 
universo" sugería tanto como 
finalmente dio en cuanto a 
interés y documentación por 
parte del profesor Pérez Mer
cader, investigador bien cono
cido en el mundo científico 
nacional e internacional, y 
que acaba de ser nombrado 
miembro de la Academia de 
Ciencias Norteamericana. 
Este nombramiento es sólo 
uno más de los importantes 

SE NECESITA 

SOLDADOR 
<HILO> 

Tlfno.: 949 20 35 35 

títulos que acumula el currí
culum vitae de este gran 
comunicador que supo man
tener el interés de la audien
cia con su interesantísima 
"navegación" por un universo 
que ya no resultará tan desco
nocido a quienes lo escucha
ron. 

El profesor Pérez Mercader 
explicó con amenidad y un 
gran sentido del humor, desde 
sus amplios conocimientos, 
ya que es, entre otros muchos 

SE NECESITAN 

PEONES DE 
CONSTRUCCION 
TLF.: 949 2 0 35 35 

títulos igualmente importan
tes, licenciado en Ciencias 
Físicas por la Universidad de 
Sevilla, Master of Science in 
Mathematics and Theoretical 
Physics por el Trínity College 
de Dublin, Master en Philo
sophy y Doctor of Philosophy 
in Physics por el City College 
de Nueva York, y para abre
viar y centrar su momento 
actual, investigador en la bús
queda de las bases teóríco
experimentales para estable
cer un puente entre el 'big
bang' y la vida que nos permi
te comprender los eventos que 
han tenido lugar en la evolu
ción del universo y que han 
desembocado en la vida en el 
planeta tierra. Sus estudios 
sobre estos temas están sir
viendo para ayudar a enten
der algunos de los problemas 
de más oscura solución en la 
cosmología y la astrofisica 
contemporáneas, así como 
para dar solidez básica a las 
teorías sobre el origen y evolu
ción de la vida en la actuali
dad. 

Éstos fueron el tema y el 
personaje que cerraron el ciclo 
de conferencias por esta tem
porada. La Asociación de Ami
gos de la Universidad tuvo el 
honor de auspiciar este acon
tecimiento que con otras 
voces autorizadas y otros títu
los convocarán, el próximo 
curso 2001/2002, a un nuevo 
ciclo de conferencias que pro
curará mantener el altísimo 
nivel en que lo ha dejado el 
profesor Pérez Mercader. 
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Con las iornadas "Diálogos Hispano-Alemanes: 
IProximaciones a una Europa Común" 

la UI acogió el encuentro de anuauos 
becaños españoles del servicio 
alemán de intercambio académico 
La Universidad de Alcalá acogió del pasado 22 al 24 
de junio las jornadas "Diálogos Hispano-alemanes: 
Aproximaciones a una Europa Común". organizadas 
por el Servicio Alemán de Intercambio Académico. 
DAAD. coincidiendo así con el encuentro de anti
guos becarios españoles de dicho servicio. El rector 
de la UA. Manuel Gala. fue el encargado de abrir las 
jornadas en el Paraninfo de la Cisneriana. 

El acto de apertura de es
tas jornadas se celebró en el 
paraninfo de la Universidad 
Cisneriana en la- tarde del 
viernes 22, estando presidi
do por el rector de ,la Univer
sidad de Alcalá, Manuel 
Gala, acompañado por Theo
dor Berchem, presidente del 
Servicio Alemán de Inter
cambio Académico, DAAD, 
Joachim Bitterlich, embaja
dor de la República Federal 

de Alemania en España. 
Un acto en el que no faltó 

la música clásica con la in
tervención de los violonche
listas Elena Escalza y Valen
tin Schaff, integrante de la 
Orquesta de la Hessischer 
Rundfunk. 

En la jornada del sábado, 
el escenario se trasladó has
ta la Facultad de Derecho, 
cuyo Decano, Diego Luzón, 
es antiguo becario del DAAD, 

Concierto a cargo de los violonchelistas 
Elena Escalza y Valentín Schaff. 

y donde se realizaron dos 
mesas redondas bajo el titu
lo "Construir el espacio de 
Europa. Las reformas actua
les en España y Alemania" y 
la "Unión Europea: construc
ción politica y construcción 
social", dirigidas respectiva
mente por Theodor Berchem 

y Armin Von Bogdandy, cate
drático de Derecho Público y 
Derecho Europeo. 

Las jornadas de este en
cuentro de antiguos becarios 
españoles del DAAD conclu
yeron con el pleno y la elec
ción de la nueva presidencia 
de esta asociación. 

CENTRO PROFESIONAL 
DE ESTETICA 

y TERAPIAS MANUALES 

•Clsllílla 
11r1 Pl'lllSIWllS .......... 

• ll:Clslrlls ... Cllllll 
• lslslrlmllllll 
THllcl 

-------ESTETICA PROFESIONAL-------
CURSOS DE FORMACION 

• MASAJE DEPORTIVO • CHAKRATERAPIA • UÑAS DE PORCELANA Y FIBRA 
• QUIROPRAXIA - KINESIOLOGIA • REIKI - SHIATSU • ESTETICA 

• DEPILACION ELECTRICA 
• QUIROMASAJE TERAPEUTICO • MAQUILLAJE PROFESIONAL • RECICLAJE Y PERFECCIONAMIENTO 
• REFLEXOTERAPIA PODAL • MAQUILLAJE PERMANENTE ESTETICO Y PELUQUERIA 
• DRENAJE LINFATICO •TATUAJES • RECOGIDOS, CORTES Y TINTURAS 

e/ Cruz de Guadalajara, 6 -Telfs.: 91 881 07 50 - 9188295 94 -ALCAIA DE HENARES IN FORMACION 1 O a 2 y 4 30 a 8 30 
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José Morilla, Gaan-..-.., 
Tortella, Ismael er.lliliti""I 

y Juan Hemández 

El gobierno espera que la Lev orgánica entre en vigor para el curso 2003-2004 en foros universitarios y en 
medios de comunicación en todo 
el país. Algunos catedráticos, pro
fesores titulares, personal laboral 
y alumnos tuvieron ocasión de 
exponer sus planteamientos en 
presencia del propio Director 
General, de un candidato a rector 
presente en la mesa y del propio 
rector alcalaíno en ejercicio, 
Manuel Gala, que presenció el 
debate desde las sillas del público 
una vez incorporado al mismo. 

la comunidad universitaria alcalaína 
debate la lev de Universidades 
Un centenar de miembros de la comunidad universitaria de Alcalá, la mayoría claustrales de 
los distintos estamentos: catedráticos, titulares, personal y alumnos, debatieron este mar
t es sobre el controvertido proyecto de Ley Orgánica de la Universidad que el Gobierno de la 
Nación pretende someter a trámite parlamentario antes de este mes de agosto. Al filo ya de la medianoche, los 

bares circundantes a la Facultad 
de Económicas recibieron a los 
más pertinaces que agotaron 
todas las oportunidades que el 
encuentro con el Director General 
ofrecían. Un periodista de agen
cia no dudó en preguntar al repre
sentante ministerial sobre los 
tiempos de esta Ley, y específica
mente sobre su posible afectación 
a las próximas elecciones al rec
torado de la Universidad de Alca
lá. En las propias palabras del 
Director General, esa elección se 
realizará por el método estatuta
rio vigente (elección por el Claus
tro), dado que la implantación de 
la Ley y sus transitorias no será 
efectiva hasta el curso 2003-
2004, según las previsiones del 
propio Gobierno, indistintamente 
de que se pretenda que la Ley 
Orgánica pueda ser formalmente 
aprobada en el primer semestre 
del año próximo, conforme tam
bién a la voluntad del Gobierno 
de la Nación. 

El acto, convocado por el 
recientemente constituido Aula 
de Debate Universitario que pro
mueven una treintena de universi
tarios alcalaínos y preside el pro
fesor José Morilla, catedrático de 
Fundamentos e Instituciones Eco
nómicas y candidato al rectorado, 
contó con la presencia de todos 
los invitados anunciados: Ismael 
Crespo, Director General de Uni
versidades (MEC) , Gabriel Tor
tella, catedrático de nuestra 
Facultad de Ciencias Económicas 
y reputado articulista sobre la 
materia, y Juan Hernández Ar
menteros, actualmente gerente de 
la Universidad de Jaén y uno de 
los más citados investigadores de 
la gestión universitaria. 

Durante casi cuatro horas desde 
las siete de la tarde, el Aula Mag
na de la Facultad de Económicas 
fue el espléndido escenario de un 
debate que la comunidad univer
sitaria alcalaína venía demandan-

do hace tiempo, primero que se 
celebra en la Universidad de 
Alcalá. La presencia del Director 
General de Universidades fue 
saludada especialmente dada la 
coincidencia de fechas con el 
debate del estado de la nación. El 
máximo representante ministerial 
en la materia inició el turno de 
exposiciones desglosando los ele
mentos fundamentales de esta 
Ley y la política de la misma. 
Gabriel Tortella, por su parte, ele
vó notablemente el tono polémico 
del debate con sus afirmaciones 
iniciales en las que cuestionaba el 
actual modelo financiero univer
sitario, singularmente en lo relati
vo a las tasas, sobre lo que recla
mó su adecuación al coste real ( 
aproximadamente un millón por 
alumno) lo que luego, durante el 
turno de intervenciones del públi
co provocaría no pocas contro
versias. Juan Hernández Armen
teros, a su vez, se proclamó cono-

cedor a fondo de la materia, lo 
que ciertamente demostró en su 
intervención. 

La presencia en la mesa de un 
representante del Gobierno y de 
un representante universitario 
andaluz dio pie a una polémica 
previsible sobre las funciones y 
responsabilidades del estado y de 
las comunidades autónomas, al 
caso ejemplarizando sobre el caso 
andaluz, lo que elevó aún más la 
intensidad de un debate modera
do por el profesor José Morilla 
con tino y acierto. Ya en el turno 
de intervenciones del público 
tomaron la palabra una treintena 
de los presentes que calentaron 
aún más el ambiente de esta calu
rosa tarde de junio. En el aire, 
numerosas propuestas, plantea
mientos y algunas preguntas: la 
comunidad universitaria alcalaína 
expresó sus inquietudes respecto 
a los grandes temas que ahora se 
debaten con la misma intensidad 

Las emociones. en vivo. 
¿Pira quf posees tus cinco.sentidos? ¿Para vivir las emociones 

a travis de una pantalla? Salta al mundo y oMdite<Je la realidad 

virtual. Slfntate al volante del Ibiza Sports llmited y disfruta de 

su caracter marcadamente deportfvo. De la fuerza y contundencia 

Nuevo Ibiza Sports Llmlted 
desde 1.660.000 ptas. 

de sus dos motores, el de 16Vy 75 CV o el de 90 CVl'DI. 

SPORTS 
LIMltED 

De su exclusivo e<¡ulpa.mlento que incorpora llantas de aleac16n, 

suspensión rebajada. volante de cuero y asientos deportivos, 

ademis de doble airbag, elevalunas elEctricos, faros antiniebla, 

tapicería exclusiva y equipo de audio. Disfruta en YiYo de todas las 

emociones que puedas. Echa mano d_el v:otante y olvídate de Juegos . 

...... _....,_.ill"'*"-'LWLOOlflla./,,,.,,..C.SW"lllP~U.....U l"'7iC'lll'M..-.--. .... ,__.._,Pt.r1"-~ ............. 
Ollfll .... ,..~.--- ........ , ........... _ 

SEFIT 
a uto emoción 

SEFIT 

TALLERES 

HNOS. ATIENZA, S.A. 
Vía Complutense, 98 - Tlfs.: 91 887 09 71 - 91 887 09 72 

Fax: 91 888 05 05 - ALCALA DE HENARES 
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63 Utulados en la XI Promoción de ªEueno Inmobiliario-Administrador de Fincas' 

Imposición de becas a los titulados 
en Administración de Fincas 
El rector de la Universidad, Manuel Gala, presidió la imposición de becas académicas a los 
63 titulados de la XI Promoción de 'Experto Inmobiliario-Administrador de Fincas' , que han 
cursado sus estudios entre 1997 y 2000. El acto se celebró en el Paraninfo de la Universi
dad de Alcalá de Henares el miércoles 20 de junio a la una de la t arde. 

El evento , celebrado en el 
Paraninfo de la Universidad 
el 20 de junio, contó ade
más con la presencia, entre 
otras autoridades adminis
trativas y académicas, del 
vicerrector de Centros y 
Planes de Estudios, José 
Blázquez G allaup; el presi
dente del Consejo General 
de Colegios de Administra
dores de Fincas, Manuel 
Roberto Enguídamos; la 
directora general de Arqui
tectura y Vivienda de la 
Comunidad Autónoma de 
Madrid , Amalia Castro
Rial; y varios miembros de 
la junta de gobierno del 
Colegio de Administradores 
de Fincas de Madrid, entre 
ellos su presidente, Jaime 
Blanco Granda. 

El acto continuó con la 
participación de Rafael de 
Mendizábal Allende, magis
trado del Tribunal Consti
tucional, quien pronunció 
la lección magistral sobre 
'La formación universitaria 
y la colegiación de las nue-

JO de ¡unio de 2001 

vas profesiones a la luz de 
la Constitución". Tras las 
palabras de Mendizábal, se 

impusieron las becas a los 
titulados. En 1997, a peti
ción del Colegio de Admi-
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nistradores de Fincas de 
Madrid, la Universidad de 
Alcalá otorgó el distintivo 
de una beca color teja asal
monada, alegórico de la fm
ca, para los estudios de 
'Experto lnmobiliario-Admi
nistrador de Fincas'. 

do con el consejo General 
de Colegios de Administra
dores de Fincas los respec
tivos acuerdos que se nece
sitan para la colegiación. 

Desde 1996, el titulo pro
pio 'Experto Inmobiliario
Administrador de Fincas' 
permite el acceso a la cole
giación en todos los colegios 
de administradores de fm
cas de España. Siguiendo 
la pauta marcada por la 
Universidad de Alcalá, pio
nera en la expedición de 
este título, las universida
des de Barcelona, País Vas
co, Valencia, Alicante , 
Málaga, Murcia, Castilla la 
Mancha, Tarragona, Bur
gos y Zaragoza, han firma-

Manuel Gala presidió la imposición de becas académicas de la 
XI promoción de "Experto Inmobiliario Administrador de Fincas" 

Estas universidades, a 
través de la Fundación para 
la Formación de Altos pro
fesionales, imparten estu
dios de primer ciclo univer
sitario, bajo diferentes 
denominaciones pero con 
idénticos contenidos e igual 
número de créditos en las 
asignaturas, con un plan 
consensuado por el Minis
terio de Fomento. La lucha 
actual de los colegios de 
administradores de fincas y 
del Consejo General que los 
agrupa está en el reconoci
miento del titulo 'Experto 
Inmobiliario' por parte del 
Ministerio de Educación. 

----·-se prohibe la entrada. 
,-,:(!=P=R=O~M~O;=:;C;=;=l=iÓ~Ñ_}íl 

lllll.ISIS CIPllD 
GRATUITO 

Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante 
sin problemas. 

Solicite consulta llamando al teléfono 

9t 882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 • ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
UNICO CENTRO 

EN ALCALA 
ATENDIDO 

POR TITUI.ADOS 

PUERTA de Madrid JO de junio de 200t 



,:._ ' - ·- ... · :- · 
'-~7' - '-.• . ' . . 

El obispo presidió la misa v cientos de personas asisUeron a la procesión 

Se celebró la fiesta 
del Sagrado Corazón de Jesús 
El obispo de la diócesis de Alcalá. Jesús Catalá. presidió las penúltima misa del oc
tavario celebrado con motivo de la festividad del Sagrado Corazón de Jesús. La eu
caristía tuvo lugar el sábado 23 de junio en el oratorio de San Felipe Neri y el tem
plo estuvo lleno. de fieles. El domingo 24 se celebró la última misa del octavario y la 
procesión del Sagrado Corazón de Jesús por las calles complutenses. con una asis
tencia de cientos de personas que contemplaron la imagen de Cristo sobre la barca. 
una imagen y una carroza que se veneran en el propio oratorio de San Felipe. 

La organización de los ac- de Jesús. El Apostolado de auge y fue muy promovida 
tos corre a cargo del Aposto- la Oración pide por el Papa, por los Papas. 
lado de la Oración, una or- por los obispos y por lasco- De hecho los últimos Su
ganización seglar con más munidades parroquiales mos Pontíficies, Pío XII, 
de un centenar de años de para que vivan el espíritu Juan XXIII, Pablo VI y Juan 
historia en Alcalá. El Apos- evangélico. Pablo II han impulsado mu
tolado de la Oración tiene La devoción por el Sagrado cho la devoción por el Sagra
una sección de hombres y Corazón de Jesús nació en do Corazón de Jesús al dar
otra de mujeres y su objetivo Francia en el siglo XVII im- se cuenta de que esa devo
es la defensa de la espiritua- pulsada por una religiosa ción había decaído en los úl
lidad, uniendo a los fieles llamada Margarita María timos tiempos. 
con la Iglesia. En cada dió- Alacoque y se extendió a La imagen del Corazón de 
cesis es el obispo el respon- continuación a toda la Igle- Cristo recibe culto en el ora
sable del Apostofado de la sia como una reacción ante torio de San Felipe Neri, es
Oración. Por eso monseñor la secularidad y la falta de pecialmente los primeros 
Catalá quiso presidír la pe- fervor religioso que había en viernes de cada mes. "La ca
núltima misa del octavario Europa. En este tiempo la rroza es la barca, una re
para compartir con los fieles celebración del Sagrado Co- ferencia a los Evangelios 
la devoción por el Corazón razón de Jesús tuvo un gran cuando narran el momento 
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El obispo de la diócesis, 
monseñor Catalá, presidió la 
penúltima misa del octavario. 

en el que Cristo cruza el lago 
en medio de una gran tem
pestad, calmó la naturaleza 
con su palabra y con eso in
fundió fe a los apóstoles", 
explicó el sacerdote filipense 
'angel Alba, que añadió que 
esa barca simboliza también 
la barca de la Iglesia. 
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En el albergue 
Cañada Real Galiana de 
Camanna de Esteruelas 

Obra escultórica 
de Jesús Campos 

El antiguo vagón de fer
rocarril rehabilitado como 
sala de arte por la Escue
la-Taller dentro del com
plejo turístico Cañada 
Real Galiana, abre de nue
vo sus puertas para mos
trar la obra escultórica de 
Jesús Campos, joven cre
ador afincado en la locali
dad vecina de Valdeavero. 

Heredero de una amplia 
tradición imaginera de 
artesanos andaluces, 
licenciado en Bellas Artes 
en la especialidad de 
escultura, su obra recorre 
un amplio registro expre
sivo y técnico que va des
de piezas de un minucioso 
realismo, muy cotizadas 
en el mercado de decora
ción artística, a otras don
de el lenguaje expresionis
ta termina por imponerse 
incluso al tratamiento y 
acabado final de los mate
riales empleados. Una 
obra y una muestra que, 
atendiendo a esa natura
leza contradictoria, se pre
senta bajo el nombre de 
Sombra. 

Durante la inauguración 
de la exposición el autor 
llevará a cabo una pecu
liar "performance" donde 
pretende aunar orden y 
caos sobre unos módulos 
orgánicos especialmente 
concebidos para alum
brar, en un peculiar es
pectáculo escultórico-tau
rino con luz y sonido, el 
busto de un toro a modo 
de creación efimera y toté
mica. 

La muestra, que se 
inauguró al público el 
pasado viernes, en el 
albergue Cañada Real 
Galiana de Camarma de 
Esteruelas, permanecerá 
abierta hasta el domingo 
día 8 de julio. 

SE ALQUILA 

BAR 
RESTAURANTE 

-Montado-
Centro ciudad Guadalajara 

Tlfs.: 949 23 05 87 
949 214958 
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El sábado día 30 de iunio en la Plaza de la Consumción de Meco 

VI Festival de Bandas de Música 
La Asociación Cultural Banda de Música de meco. celebrará el próximo sábado día 
30 de junio, a las 21'00 horas, en la Plaza de la Constitución de Meco, el VI Festi
val de Bandas de Música, el cual ha tomado un auge muy importante en la Comu
nidad de Madrid, y al que asisten bandas de otras comunidades. 

Este año, las bandas invita
das son la Asociación Musical 
Villahermosa de Alovera y la 
Banda Municipal de Los Yébe
nes, que junto con la Aso
ciación Cultural Banda de 
Música de Meco interpretarán 
las siguientes obras: 

Asociación Musical Villa
hermosa de Alovera. Direc
tor: Antonio Inés Boan. Inter
pretarán las piezas "Valencia 
Lírica" (pasodoble), de M. Pas
cual; "La Zarzuela de Arr", de 
Antonio Inés; y "Kalinka de 
Trad Arr", de Jack Ham. 

Banda Municipal de Los 
Yébenes. Director: Juan J. 
Martín Tadeo Garoz. Con las 
piezas: "Soy manchego", de 
Angel Calleja; "Formatión 
Flight", (Cuatro Trompetas y 
Banda) R. Allmend; "Reflec-

HIJA- MUJER -MADRE 
EL PSICOANÁLISIS PUEDE 

¿Y usted? 

Pedir entrevista: Stella Cino 
Tlf.: 91 880 80 01 

Móvil: 639 13 29 57 
DEPARTAMENTO DE CLÍNICA PSICOANALÍTICA 

Escuela Grupo Cero 
www.grupocero.org 

tions for Band", "Obertura 
Arial Final" de Johan Nijs; y 
Varizzione in Blue, de Jacob 
de Haan. 

Asociación Cultural Banda 
de Música de Meco. Director: 
Francisco Molina Ormeño. 
Interpretarán las piezas "Cielo 
andaluz" (pasodoble). de P. 
Marquilla; "Ballet Egipcio", de 
A. Luigin; Primera Suite en Mi 
Bemol para Banda Militar; 
Chaconne Intermezzo March, 
de Gustav H. 

El acto consistirá en un des
file de cada banda desde dis
tintos puntos del pueblo, las 
cuales irán acompañadas por 
las damas y musas de la Ban
da de Meco, que se reunirán 
en la plaza de la Constitución 
para realizar cada una su 
interpretación, procediéndose 

AMOR· EmDIO · TUBAJO 
EL PSICOANÁLISIS PUEDE 

¿Y usted? 

Pedir entrevista: Pilar Rojas 
Tlf.: 91 883 02 13 

Móvil: 696 19 42 59 
DEPARTAMENTO DE CLÍNICA PSICOANALÍTICA 

Escuela Grupo Cero 
www.grupocero.org 

posteriormente a la entrega de 
obsequios a las bandas invita
das para finalizar el acto. 

La Asociación Cultural Ban
da de Música de Meco está 
presidida por Modesto Balles
teros Doncel y dirigida por 
Francisco Molina Ormeño, los 
cuales, junto con la gran labor 
de la junta directiva, están 
potenciando la misma, 
habiendo intervenido ya en 
numerosas zonas de España 
como Galicia, Almeria, Valen
cia, Guadalajara, Toledo, y 
teniendo una importante par
ticipación en la Semana Santa 
alcalaína, ya que a través de 
la Cofradia de la Virgen de la 
Soledad, celebran el tradicio
nal concierto de marchas de 
procesión en el convento de 
las Bernardas, así como parti
cipando en sus procesiones, 
cofradia con la que mantienen 
una importante colaboración 
y apego. 

Esta banda consta de 50 
músicos que cubren práctica
mente todas las voces instru
mentales, considerándose por 
su calidad técnico musical, 
una de las mejores bandas de 
música de la comunidad. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

T.B.S. 
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AJedrez 

Con ocasión de las nestas de San Juan 

Se celebró el "l Torneo Distrito VI" 
El pasado sábado día 23 de junio, con ocasión de las fiestas 
de San Juan, se disputó el 'I Torneo de Ajedrez del Distrito 
VI', patrocinado por la Delegación Municipal de este distrito 
y organizado por el Club Municipal de Ajedrez Alcalá. 

El lugar de juego fue las 
aulas del colegio público 
Miguel Hernández. El nivel de 
inscripciones se situó en torno 
a 60, cifra que no está nada 
mal teniendo en cuenta que es 
la primera edición de este tor
neo así como que se disputó 
en sesión doble de mañana y 
tarde. 

Por deseo expreso de la Dele
gación Municipal se estableció 
un premio para el jugador 
mejor clasificado de la tercera 
edad (mayores de 60 años). 

El sistema de juego fue, 
como siempre, el suizo a seis 
rondas de 20 minutos por 
jugador a término; tras las 
cuales la clasificación quedó 
definitivamente establecida 
así: 

Cat egoría benjamín.- 1 ª 
Laura Collado; 2º , Fernando 
Pow; 3º, Sergio Gallego. Tras 
haber quedado clasificado en 
cuarta posición en los tres tor
neos anteriores, la perseve
rancia dio frutos y al final Ser
gio Gallego obtuvo un más que 
merecido trofeo. 

Categoría alevín.- 1 º, Víctor 
Pastor; 2°, Víctor Valderrama; 
3°, Julián Martinez. 

Categoría infantil.- l'.ª, Sara 
Vázquez; 2ª, Laura García; 3º, 
Daniel Ramos. Como puede 
apreciarse, un importante 
triunfo del ajedrez infantil 
femenino, en una categoria Oa 
infantil) en la que los pai!ici
pantes ya exhiben un cierto 
nivel de juego. 

Premio especial a la 3ª 
Edad.- 1 º, Juan Matias. En 
esta categoría participaron 5 
jugadores que exhibieron un 
muy buen nivel de juego. 
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Categoría absoluta.- 1 º, 
Javier Sanfrutos; 2º, Rubén 
Rodriguez; 3°, Andrés Manza
nares. 

En esta ocasión la entrega 
de premios corrió a cargo del 
concejal presidente así como 
de varios vocales de la Junta 
Municipal del Distrito VI. Al 
final del acto de entrega de 
premios se hizo entrega de 
placas de agradecimiento a 
diversas asociaciones o clubs, 
correspondiendo una de ellas 
al Club Municipal de Ajedrez 
Alcalá, algo a lo cual no esta
mos habituados los ajedrecis
tas. 

Hoy viernes, día 29 de junio, 
en la Casa de la Juventud, 
donde está ubicada la sede del 
Club Municipal de Ajedrez, se 
procederá al cierre de la pre
sente temporada ajedrecística 
en nuestra ciudad, la cual se 
reanudará en el mes de sep
tiembre con el inicio de las 
competiciones oficiales. No 
obstante conviene recordar 
que en el mes de agosto se dis
putarán tanto el Torneo de 
Ajedrez del Distrito 1 como el 
Torneo de Ajedrez de Ferias, 
ambos al aire libre. 

Finalmente recordamos que 
en la página web del Club 
Municipal de Ajedrez Alcalá 
www.terra.es/ personal6 / alc 
alajedrez puede obtenerse 
información sobre la clasifica
ción del Circuito Alcalaíno de 
Ajedrez, de los próximos tor-

"'neos a disputar en nuestra 
ciudad y de otras muchas 
cosas más. 

Ricardo RECUERO 

Entre doce colegios participantes 

El colegio San Felipe Neri 
ganó el Campeonato Regional 

El colegio San Felipe Neri 
venció en el torneo escolar de 
ajedrez de la comunidad de 
Madrid. En esta competición 
participaron doce colegios de 
otras tantas zonas de nuestra 
región. Por la zona de Alcalá se 
clasificó el colegio San Felipe 
Neri, por encima de los cole
gios Juan de Goyeneche, San 
Ignacio de Loyola y Sagrado 
Corazón de Jesús. 

La fase final, con los doce 
colegios clasificados, se dispu
tó en el colegio Pablo Picasso 

de Hortaleza el sábado día 23 
de junio a las diez de la maña
na. Cada ajedrecista jugó cua
tro partidas, sumándose los 
resultados y dividiéndose para 
obtener el promedio. Final
mente el campeón fue el cole
gio alcalaíno San Felipe Neri, 
con los ajedrecistas Adrián 
Arranz, Francisco de las 
Heras, Miguel Ortiz del Casti
llo, Fernando Bueno, José 
Manuel de la Cruz y Rubén 
Alcolea, todos ellos de entre 
diez y doce años de edad. 

Se celebrará el 4 de agosto 

11 Ca1peona10 de Petanca Santos Niños 
Con motivo de la organización del XI Campeonato de Petan

ca Santos Niños que se celebrará el día 4 de agosto (sábado), 
a las 8'00 horas, en el Parque O'Donnell, todos los jubilados 
y pensionistas que estén interesados en participar pueden 
inscribirse en el Club Reyes Católicos (calle Gardenia, s/n), 
hasta el día 20 de julio (viernes). 

Este campeonato, organizado por el mencionado club y 
patrocinado por el Distrito Centro, forma parte de los actos 
incluidos en el programa de Fiestas Santos Niños. Se jugará 
por tripletas y la entrega de premios se realizará el mismo 
día, a las 13'30 h. , en el Bar La Galería (calle Escritorios, 3). 
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Ciclismo 

La entrega de trofeos la realizaron Antonio Barahona, alcalde de Villalbilla (fotografía de la izquierda); 

V 
MACARIO 
ss.J1mRno· 
Panaracer 

Robeno Chapinal, 4º 

Organizado por:~~;'.~;.~;;.;.; ;;:e:~~:;:~· ~~;~·~~b-23 Los cadetes de 
lván Martínez (Sauniert ouvalJ, vencedor Pihasa-lplacea, 
en el DI Memorial José Hita de Villalbilla e! ~~~!~.1de ITh•··-

El e.e. Iplacea volvió a organizar otro importante evento c iclista, esta v ez en la v e ci
na y próspera localidad de Villalbilla , e l prestigioso XXI Memorial José Hita , donde 
un año más han participado corredores de las categorías e lite y sub-2 3 . Los c iclis tas 
respondieron deportivamente en la tarde "asfixiante" de calor del sábado pasado . 

Los casi 80 corredores elite y y P. Getafe (Cropusa-Burgos). Velasco (Mayeo); 8º , a 42", J. 
sub-23 de distintos equipos En los últimos kilómetros, en Gutiérrez (Level) ; 9º , a 2' 14", 
madrileños, tomaron la salida el alto de Valverde, un ataque Luis Collado (Level) , y 10° a 
a las 4 de la tarde, para hacer de Héctor Guerra sirvió para 7'28" Pedro Getafe (Cropusa
el tradicional recorrido que que tres corredores se presen- Burgos), comandando el grupo 
constaba de dos vueltas a : Vi- taran en la meta de Villalbilla, más numeroso donde se en
llalbilla, El Gurugú, Los Hue- con Iván Martinez, (Sauniert contraba el Macario-Iplacea 
ros, cruce Arcillex, C-300, Vi- Duval) corredor de Coslada que Jesús López que entró en 15º . 
llalbilla (meta volante). alto de ya sabe estar en los podios La entrega de trofeos la_ efec
El Robledal (P. Montaña). Cor- cuando organ_iza el C.C. Ipla- tuaron el alcalde de Villalbilla, 
pa, Valverde, Torres, cruce, C- cea, junto a Osear Cortés, del Antonio Barahona; el concejal 
300, Los Hueros, Valverde y de Level, equipo que hizo 2º y el de Deportes, J.C. Mato y la viu
nuevo Villalbilla, donde estaba combativo Héctor Guerra da de José Hita. Barahona feli
situada la meta, teniendo que (Megamo), 3º. 4º, a 10" Ignacio citó a los participantes por su 
realizar un total de 120 kilóme- Cumbrera (Sauniert Duval); 5°, esfuerzo y entrega en esta dura 
tros , cosa que consiguieron a 17". Luis Peñas (Costa de y prestigiosa prueba e hizo 
sólo 23 corredores "supervi- Almería); 6º , a 25" , Jesús mención a la buena organiza
vientes" a un promedio de más Almagro (Level); 7º, a 35", M. ción del C.C. !placea. 
de 40 kilómetros por hora. 

Desde el comienzo, la "ser
piente multicolor" se estiró 
hasta romperse en varios gru
pos, que por eliminación los 
más flojos optaban por quedar
se en "boxes" Villalbilla en cada 
paso por la localidad. 

La batalla desde los primeros 
kilómetros puso en vanguardia 
a nueve corredores que pusie
ron tierra de por medio. Estos 
principales y esforzados, coro
naron el alto de El Robledal. La 
meta volante de Villalbilla y el 
alto de Valverde con Héctor 
Guerra en cabeza, que le valió 
al corredor especialista en 
mountain bike, del equipo 
Megano, alzarse con las impor
tantes clasificaciones de metas 
volantes y montaña, delante 
del Cumbreño (Sauniert Duval) 
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En el DI Trofeo Avuntamiento de Torrejón de Ardoz 

Los iunior de Hercesa-lplacea 
en el Campeonato de Madrid 

Los corredores junior del 
Hercesa-P. Bogoan disputaron 
el pasado fin de semana en 
Torrejón de Ardoz el XXX Tro
feo de Ferias, prueba valedera 
para el Campeonato de Madrid 
de primer año, donde los 90 
corredores hicieron un recorri
do de 85 kilómetros por las 
localidades de Torrejón, 
Torres, alto de Pozuelo, Loe
ches, (3 vueltas) y donde el 
punto caliente lo constituyó 
Torres La Dura, que hizo que 

se llegara a la meta de Torre
jón en varios "mini grupos" y 
donde los alcalainos del equi
po Hercesa-Iplacea, esp~cial
mente Jorge Hernández, Angel 
Plata, Alberto Clemente y 
Jesús Bravo hicieron una 
carrera muy combativa. 

El vencedor de la prueba fue 
Alberto Blanco (Ternocosa). 
delante de Alberto Fernández 
(Alcosto); 3°, José Fernández 
(San Sebastián de los Reyes) ; 
4°, Fausto Lorenzo (SS.RR.); 

Iplacea disputaron en Toledo 
el "VII Trofeo de Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha", prueba reservada 
para la categoría de cadetes. 
Realizaron la salida 135 corre
dores y terminaron 34. 

La prueba, de carácter 
nacional, transcurrió por la 
zona del recinto ferial de Pera
leda, alto de Postusa, Geríndo
te, Albarreal de Tajo y Toledo, 
con una distancia de 60 kiló
metros, el máximo escollo fue 
el fuerte calor y el alto de Pos
tusa, que hizo la principal 
selección. 

Venció José Mª Vilamil 
(Solís) . 4°, Roberto Chapinal 
(Pihasa-Iplacea). En la clasifi
cación por equipos, el Pihasa
Iplacea realizó un 2° puesto. 

5°, Iván Martinez (Alcosto) y 
6°, Jorge Hernández (Hercesa
P. Bogoan). 
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'Fútbol Ascenso a 2ª B 1 

la anción complutense invadió al término del panido el césped del Val 
para celebrar iunto a su equipo el ascenso 

2-1, el Alcalá cerró por todo lo 
alto la liguilla 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, 2 (Montero, min. 78; Fran, min. 85); C.F. Palencia, 1 (Óscar Ló
pez, min. 72). 
R.S.D. ALCALÁ: Carlos, Mario, Diego (Ricki, min. 76), Fran, Joselu, Toñín, Piru (Raúl Guz
mán, min. 66), Téllez, Moya, Rober (Esaú, min. 60) y Montero. 
C.F. PALENCIA: Toni, Luis, Iker, Julio, Tobar, Fahito (Emi, min. 76), Óscar López, Guerra, 
Durante (Gala, min. 70), Rober (Kikín, min. 46) y Ojayo. 
ÁRBITRO: Palomo Gómez. Amonestó a los visitantes Iker, Gala y Ojayo. 
INCIDENCIAS: Unos 3.500 espectadores presenciaron en el Val el último partido de la tem
porada para el equipo complutense. 

El Val se vistió de fiesta el pa
sado domingo para celebrar 
ante su afición el deseado as
censo, un ascenso con el que la 
afición vibró por todo lo alto. 
La tarde ya comenzaba para el 
Alcalá a lo grande, con la ayu
da de la música de la Banda de 
la BRIPAC, de la Banda de la 
Peña El Quijote y de la Banda 
del Cristo de Medinaceli. para 
continuar con el pasillo a los 
campeones por parte del equi
po palentino y la sonora ova
ción de la afición complutense, 
que dio un colorido muy espe
cial a las gradas del Val. 

A partir de ese momento se 
acabaron las concesiones del 
Palencia, que llegó al Val dis
puesto a no quedar como el fa
rolillo rojo del grupo y que 
puso en serios apuros a la de-
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El capitán del Alcalá recogió el trofeo de campeón de la liguilla. 

fensa del equipo complutense. 
En la primera mitad, con la 

presión de los palentinos y una 
vez más la férrea defensa alca
laina atajando el peligro, se 
terminaba con el marcador a 
cero. Un marcador que se 
mantendría hasta el último 
tramo del encuentro, en el que 
el Palencia se ponia por delan
te con un gol de su medio 
Óscar López. Pero aqui volvió a 
salir la casta complutense. que 
queria cerrar la temporada con 
una victoria para dedicársela a 
su afición. Seis minutos más 
tarde el goleador Montero po
nia el empate en el marcador. 
Un empate que dio alas a los 
complutenses, que llevados en 
volandas por los 3.500 espec
tadores que presenciaron el 
encuentro. dieron la vuelta al 
partido. Nuevamente seria el 
central Fran, que se ha conver
tido en esta liguilla en la reve
lación goleadora, el que darla 
el triunfo a la Deportiva. Fran 
anotaba su tercer gol de la li
guilla tras rematar de cabeza 
una falta sacada por Moya. 

Con el gol de la victoria y el 
pitido final por parte del cole
giado, se desataba la fiesta en 
un volcado municipal del Val. 

Finalmente el Alcalá ha que
dado como cabeza de grupo 
con 13 puntos en su haber, se
guido del Langreo, que venció 
por 3-0 al Endesa, con 8 pun
tos, y del Endesa y Palencia 
con 7 y 5 puntos respectiva
mente. 

La hinchada invadió 
el campo 
tras el pitido final 
La afición complutense mos

tró su incondicional apoyo al 
equipo complutense tras el pi
tido final. Con la señalización 
del final del encuentro y por lo 
tanto de la temporada, la ale
gria se desató sobre el césped 
del municipal del Val. Cientos 
de aficionados quisieron cele
brar este importantísimo triun
fo junto a los que han sido los 
protagonistas a lo largo de toda 
la campaña: los jugadores. Po
cos fueron los que llegaron 
hasta la caseta ataviados con 
la elástica de la Deportiva, ya 
que la afición, que quiso tener 
un recuerdo de tan señalada 
fecha, dejó en calzoncillos a la 
escuadra complutense, que 
tuvo que salir nuevamente al 
césped del Val, entre un nutri
do pasillo formado por los cien
tos de aficionados compluten
ses que quisieron estar junto a 
su equipo. 

No hubo celebración 
en Aguadores 
Finalmente y a pesar de ha-

ber anunciado la celebración 
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Bolo Leonés 

en la ya carismática fuente de 
Aguadores, no hubo ningún 
tipo de acto. Previendo que tras 
la finalización del encuentro 
afición y jugadores se despla
zarían hasta la más conocida 
como fuente del Burro, la Poli
cía Local y Protección Civil cor
tó el tráfico en las inmediacio
nes de Aguadores, un disposi
tivo que finalmente sería des
montado, ya que los jugadores 
no acudieron a la fuente y se 
marcharon directamente al 
convite preparado junto a sus 
familiares por el ascenso. Poco 
a poco la treintena de aficiona
dos que se habían dado cita en 
los aledaños de Aguadores fue
ron abandonando la zona al 
comprobar que los protago
nistas del ascenso no hacían 
acto de presencia. 

El autobús del 
Palencia fue asaltado 
Los 'amigos de lo ajeno' apro-

vechan la mínima oportunidad 

para hacerse con lo que no es 
suyo. En esta ocasión, los ju
gadores y técnicos del Palencia 
se llevaron una desagradable 
sorpresa al término del en
cuentro cuando se decidían ya 
a subir al autobús que los lle
varía de vuelta a casa y que se 
encontraba estacionado frente 
a la puerta de acceso a vestua
rios del municipal del Val. A la 
derrota frente al Alcalá, que los 
dejaba como colistas del grupo, 
hubo que unir este lamentable 
incidente que se produjo du
rante el transcurso del encuen
tro. Los ladrones forzaron la 
puerta de entrada al autobús y 
camparon a sus anchas apode
rándose de algunos teléfonos 
móviles y carteras que los juga
dores habían dejado en el inte
rior del mismo. 

Los directivos del equipo pre
sentaron la correspondiente 
denuncia en las dependencias 
de la comisaria de Policía Na
cional de la ciudad compluten
se. 

El autobús del Palencia fue asaltado por los amigos de lo ajeno. 
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los alcalaínos Julián González v Fernando uruaua 
estarán presentes en el campeonato Nacional 
El Club de Bolo leonés acogió el campeonato 
Territorial de la Federación Madrileña 
Las instalaciones del Club Complutense de Bolo Leonés situa
das en la Avenida del Val acogieron el pasado 17 de junio el 
Campeonato Territorial de .la Federación Madrileña, campeo
nato clasificatorio para el Nacional que se disputará en León. 
Un total de 49 jugadores tomaron partido en este torneo. 

El éxito del bolo leonés alcala
íno estuvo asegurado con la cla
sificación de dos complutenses 
entre los seis jugadores madrile
ños que participarán en el cam
peonato nacional que se dispu
tará en León en el mes de sep
tiembre. 

Julián González García y Fer
nando Urtiaga fueron los alcala
ínos del Club Complutense de 
Bolo Leonés que se metieron en
tre los mejores tras disputadas 
elimínatorías en las que se die
ron cita los mejores jugadores 
de la comunidad. Los ganadores 
en las diferentes categorías fue
ron los siguientes: En la primera 
categoría el vencedor final fue 
Julio García, del Club Virgen del 
Puerto, seguido de Laureano Fe
rreras del Club Retiro. 

Por su parte el ya citado Ju
lián González se adjudicaba la 
primera posición en la segunda 
categoría. En la categoría de Ve
teranos la victoria recayó en Fer
nando López, del Club Retiro, 
sacerdote escolapio que también 
dio sus primeros pasos en este 
juego en la ciudad complutense. 
La segunda posición fue para el 
presidente del Club Compluten
se de Bolo Leonés, Femando Ur
tiaga. El triunfo en la categoría 
de Juveniles fue para el jugador 
del Club Retiro, lván González. 

Entre los jugadores que se die
ron cita en Alcalá de Henares 
para disputar este torneo, tam
bién se encontraba el actual 
campeón de España Patricio 

Álvarez, perteneciente al Club 
Concepción de Madrid, que aun
que no se clasificó entre los pri
meros tiene por derecho propio 
su plaza adjudicada para dispu
tar el nacional de esta tempora-
da. . 

En la modalidad por equipos 
el Club Complutense obtuvo 
muy buenos resultados. En la 
primera categoría, la pareja for
I}1ada por Julio García y Luciano 
Alvarez, del Club Virgen del 
Puerto, se adjudicaron la prime
ra posición, seguidos de los ju
gadores del Club Complutense 
Manuel Setino y Fidel Yuberos. 
Los también complutenses Ju
lián González y Rubén Pello se 
alzaron con la victoria en la se
gunda categoría y sus compañe
ros Femando Urtiaga y Evaristo 
Caballero hicieron lo propio en 
la categoría de Veteranos. 

La Copa Presidente también 
tuvo color complutense 
El pasado 27 de mayo se cele

bró en Getafe el Campeonato 
que se dilucida entre los campe
ones de las diferentes categorí
as. En esta edición el vencedor 
fue el íntegrante del Club Com
plutense Salvador Fernández, 
que se enfrentó en la final al 
también alcalaíno Femando Ur
tiaga, ganador de esta copa en el 
99, pero que tuvo que devolver 
en la pasada edición, ya que es 
necesario vencer en dos ocasio
nes consecutivas o tres alternas 
para quedársela en propiedad. 
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El técnico hispano-argenuno no conunuará en el coruunto complutense 
la próxima temporada 

"Alcalá uene que estar orgullosa del 
equipo porque ha hecho una gran liguilla" 
Con el ascenso en el bolsillo y tras una buena trayectoria en los 24 partidos que ha di
rigido al equipo, el técnico hispano-argentino Gustavo Silva ha anunciado que no con
tinuará en el equipo la próxima temporada. Aunque no ha dado realmente las causas del 
porqué de su marcha, todo hace apuntar que es debido a desavenencias con la secreta
ria técnica de la Deportiva. A pesar de todo, Silva, al igual que los jugadores se mostró 
contento y orgulloso de haber conseguido este ascenso para la ciudad de Alcalá. 

La conclusión principal sa
cada por el técnico complu
tense tras la victoria en el úl
tinlo partido ante el Palencia, 
fue la remontada final del 
equipo. "En el primer tiempo 
fue un partido sin tensión, 
nosotros sin tensión se nos 
hace dificil jugar, y lo bueno 
es que remontamos el 0-1 y 
ganamos, porque uno termi
na con mejor sabor de boca 
ganando". 

Silva destacó la labor de 
Fran, que se ha convertido en 
uno de los jugadores clave del 
equipo en esta liguilla. "Hizo 
una grandísima liguilla, como 
todo el equipo. Todo Alcalá 
tiene que estar muy satisfe
cho con el equipo porque ha 
hecho una gran liguilla". 

El técnico complutense en
tendió que las gradas del Val 
no estuvieran repletas de es
pectadores. "Cuando no se 
juega nada, cuando los pun
tos no están disputa, cuando 
está todo el pescado vendido, 
la gente tiende a no venir, y 
eso fue lo que pasó" . 

El Palencia no vino a pasar 
la tarde. "Ellos venían a ga
nar, era su último partido, y 
no habrán querido llegar últi
mos a la liguilla, ganar a lo 
mejor los ponían sobre al
guien, además es un buen 
equipo, pero bueno, hemos 
remontado, hemos ganado y 
la afición se ha ido contenta. 
Siempre es más bonito termi
nar ganando que no. Además 
esto corrobora la gran liguilla 
que hemos hecho, liguilla y 
campeonato". 

Con respecto a su marcha 
del equipo, Silva apuntó que 
"hay que mirar hacia delante, 
la vida sigue, buscar nuevos 
retos y nuevos trabajos" y que 
ya ha empezado a mirar posi
bles nuevos banquillos. ''Ya 
he empezado a moverme y no 
sé lo que pasara. Me va a ser 
dificil conseguir algo al princi
pio de liga, porque los equipos 
ya están todos con sus planti
llas más o menos finiquita
das, esperaré, tomaré un mes 
de descanso, veré fútbol que 
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Gustavo Silva, entrenador del Alcalá, anunció que no continuará 
en el equipo la próxima temporada. 

es lo mio y espero estar traba
jando pronto". 

Silva bromeó con respecto a 
su futuro. "Estoy esperando 
al Barcelona ... no, no hay ab
solutamente nada". 

Una decisión de abandonar 
el equipo que no tiene vuelta 
atrás. "Sí, lo dije y lo manten
go. Además cuando uno dice 
algo, lo dice con conocimiento 
de causa, sobre todo a la edad 
que yo tengo, no dices las co
sas a la ligera, lo dices medi
do y con cierta lógica". 

Silva no quiso entrar en de
talles. "No voy a entrar ama
tizar las causas, porque no 
quiero entrar en problemas, 
porque si digo una cosa, ten
dré que decir una cosa, y lue
go otra y otra, y voy a entrar 
en polémica y no quiero en
trar. Viene a este club tran
quilo y me quiero ir tranqui
lo". 

A pesar de todo ello, la sa
tisfacción de haber consegui
do un nuevo ascenso en su 

carrera es inevitable. "Somos 
el único equipo de Madrid que 
ha ascendido y además de 
manera brillante". 

El técnico que ha llevado al 
equipo a regresar a la segun
da división B concluyó: "Hay 
que entrar en la liguilla muy 
preparados y muy hambrien
tos, y nosotros entramos pre
parados y hambrientos, y tu
vimos un poco de suerte como 
todos los campeones necesi-
tan". 

Los jugadores 
dedicaron el ascenso 
a la afición 

Toñín, uno de los buques 
insignia durante toda la tem
porada, mostró su satisfac
ción al término del encuentro. 
"Esperábamos cerrar con un 
triunfo en casa, aunque ya lo 
teníamos, pero por lo menos 
dejar contenta a la afición y a 
nosotros mismos". 

El centrocampista complu
tense apuntó que "se ha de
mostrado que ha sido un Al
calá distinto en todas las fa
cetas y esto va por toda la 
gente, que llevamos nueve o 
diez años deseando el ascenso 
y ha sido algo especial. El am
biente ha sido impresionante, 
hemos hecho una remontada 
como se dice épica porque ha
cía mucho calor y como he di
cho antes esto va dedicado 
para todos ellos". 

Toñín espera continuar en 
la Deportiva la próxima cam
paña. "Ahora las vacaciones, 
a ver si renovamos por el Al
calá otro año, a mí me gusta
ría porque ésta es mi casa, y 
mi ilusión de toda la vida era 
conseguir un ascenso, aun
que ya tenía un ascenso con 
1 7 años, pero no lo viví por
que no jugué tanto como en 
éste, así que muy contento y 
muy feliz". 

Por su parte, el capitán Die
go Valbuena aseguró que 
"queríamos dedicarle la victo
ria a la afición, que nos ha 
apoyado y al final ha costado 
más de la cuenta, aunque era 
intuible porque hacía mucho 
calor, pero hemos conseguido 
la victoria y la afición ha esta
do contenta". 

El apoyo de la afición fue 
fundamental para Diego. "Sa
bíamos que íbamos a estar 
arropados por la gente, venir 
ya con el ascenso hecho te da 
mucha tranquilidad. A pesar 
de ello el Palencia se ha ven
dido caro y nos lo ha puesto 
complicado, pero lo importan
te era despedirse ganando y 
que la gente como lo refleja 
esté contenta". 

La invasión final de aficio
nados sobre el Val fue para el 
capitán de la Deportiva "in
creíble, jamás nos habíamos 
visto en nada parecido duran
te estos últimos años, y eso 
demuestra que la gente está 
muy volcada con el equipo y 
esperemos que el año que vie
ne en 2ªB el equipo tenga una 
respuesta muy parecida". 

Para Diego este ascenso hay 
que "seguir celebrándolo, que 
ha costado mucho y ha sido 
un trabajo muy duro durante 
todo el año y creo que nos lo 
merecemos y se lo merece la 
ciudad". 

Como alcalaíno y jugador ya 
mítico en el Alcalá, el ascenso 
para Diego ha sido "una ale
gria muy grande. En mi caso 
era el tercer playoff, y a la ter
cera se ha conseguido, pero 
es una alegría muy grande, 
eres de aquí y ya es algo a ni
vel personal, como un reto 
que te has marcado de poder 
subir con el equipo y se ha 
conseguido". 
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El club organizó su 11 Trofeo ·conedor del Henares' pan la categoría Beniamín 

la A.O. Complutense puso el 
cierre a la temporada 200012001 
La temporada futbolística ha llegado a su fin y los equipos de la ciudad de Alcalá de Hena
res ponen el punto y final a una nueva temporada. Así lo hizo el pasado 16 de junio la A.D. 
Complutense, que cerraba la presente campaña con la clausura y entrega de trofeos de la se
gunda edición del Torneo 'Corredor del Henares'. Trofeo para la categoría Benjamín en la 
que se dan cita los más jóvenes equipos de fútbol 7 de esta zona madrlleña. 

La A.D. Complutense cerró 
en sus instalaciones deporti
vas del Recinto Ferial una nue
va temporada en la que sus 
numerosos jugadores y técni
cos han demostrado sobre los 
distintos campos a los que han 
acudido a disputar sus en-

cuentros, la deportividad y el 
buen hacer realizado en una 
de las canteras futbolísticas 
mayores de la ciudad de Alcalá 
de Henares. 

El club puso el cierre a la 
campaña con la entrega de tro
feos a los ocho equipos benja-

mines que han disputado el 11 
Torneo Corredor del Henares. 
En esta segunda edición el 
vencedor del mismo ha sido el 
equipo de la A.D. Compluten
se, que venció en la final al 
conjunto del Colegio Santa 
María de la Providencia. 

El primer presidente del club 
recibió una placa de mano de 

dos jóvenes jugadores. 

Tras la entrega de premios a 
estos jóvenes jugadores se dio 
paso a la clausura oficial de la 
temporada 2000-2001. Al más 
puro estilo americano, uno a 
uno fueron saliendo por la 
puerta de acceso al campo 
principal cada uno de los juga
dores que forman la familia del 
Complutense, para posterior
mente y tras el hacer el pasillo 
al resto de compañeros que 
iban accediendo al terreno de 
juego, colocarse todos en el 
centro del campo para ir reci
biendo los diplomas conmemo
rativos de la ya cerrada cam
paña. 

El evento deportivo, que es
tuvo seguido por numerosos 
padres y aficionados del equi
po, contó con un momento 
emotivo, momento en el que el 
primer presidente del club re
cibió de manos de dos de los 
más jóvenes jugadores, una 
placa de la A.D. Complutense. 
En la clausura de la tempora
da también estuvo presente 
Fernando Gallardo, director de 
la Delegación Zonal de Fútbol. 

Los vencedores en el torneo de fútbol 7 benjamín posaron para las cámaras de PUERTA DE MADRID. 
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Tras varios años de sequía el equipo pudo ofrecer un triunfo a la Virgen del Val 

la Deportiva ofreció 
en el balcón del avuntamiento el 
ascenso a la ciudad complutense 
La tarde del pasado lunes 25 de junio fue una tarde emotiva para la familia de la Deportiva, 
con el ofrecimiento del triunfo en primer lugar a la Virgen del Val en su Ermita y posterior
mente a la ciudad complutense desde el balcón del ayuntamiento, ante más de un centenar 
de personas que apoyaron a los jugadores, directivos y cuerpo técnico de la R.S.D. Alcalá. 

La tarde comenzaba eón la visita a 
la Ermita del Val para ofrecer el as
censo a nuestra patrona, a la que 
año tras año el equipo se encomen
daba a principio de temporada y que 
no ha surtido su efecto hasta la pre
sente campaña, una campaña en la 
que se ha conseguido el deseado as
censo a la categoría de bronce del 
fútbol español. 

Por este motivo, jugadores de la 
primera plantilla y del filial, acom
pañados por directivos, cuerpo téc
nico y representantes de las peñas y 
aficionados, se reunieron en la Er
mita del Val para ofrecer este busca
do triunfo a la Virgen del Val, quien 
siempre con la ayuda de D. Manuel 
Palero, capellán de la Deportiva des
de hace numerosos años, ha estado 
del lado del equipo complutense. 

Tras esta ineludible visita, toda la 
plantilla se dirigió hasta el ayunta
miento de la ciudad complutense, 
donde fueron recibidos por la corpo
ración municipal casi al completo 
encabezada por su alcalde Manuel 
Peinado. Allí también los esperaban 
un nutrido grupo de aficionados de 
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Don Manuel Palero dijo que 
había tachado su nombre del 
carnet de socio y en su lugar 
había puesto "Virgen del Val" 
para que Ella pudiera entrar 

de invitada a todas las 
competiciones. 

la Deportiva, que acompañados por 
la Banda de Música del Cristo de 
Medinaceli entonaron los himnos 
del Alcalá y de la ciudad compluten
se, así como la conocida entonación 
del 'campeones, campeones'. 

Una vez ya subidos en el balcón 
con la presencia del concejal de De
portes, J osé Luis García Pezuela, y 
el alcalde Manuel Peinado, el presi
dente Rodolfo Gómez, así como el 
entrenador Gustavo Silva y el capi
tán Diego Valbuena, se dirigieron a 
la afición para agradecer su apoyo y 
dedicarles tan importµlte triunfo. 

Ya en el Salón de Plenos de la casa 
consistorial todo el equipo recibió 
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Diversos momentos de la ofrenda floral a la Virgen del Val con motivo del ascenso de la R.S.D. Alcalá a la Segunda División "B". 

un detalle del ayuntamiento com
plutense, un ayuntamiento que ten
drá que ser clave en la preparación 
de la próxima campaña de la Depor
tiva. 

Para terminar el acto y antes de 
pasar a tomar un pequeño ágape en 
las instalaciones del ayuntamiento, 
todo el equipo y directiva posó junto 
a la corporación municipal, en una 
foto que pasará al recuerdo por ser 
la de la celebración del anhelado as
censo a 2ªB. 

D. Manuel Palero: 
"Ha sido un triunfo 
grande para Alcalá y 
para el Alcalá" 

Para el capellán de la Deportiva, 
D. Manuel Palero, el deseado ascen
so del Alcalá ha sido "un triunfo 
grande para Alcalá y para el Alcalá, 
y siendo para el Alcalá, será también 
para Alcalá, una ciudad que es pa
trimonio de la humanidad y que 
además el nombre y el escudo de 
nuestro club, al ir por tantas regio
nes de España, hará también pre
sente este pueblo complutense que 
tanto tiene que ver y tanto tienen 
que aprender muchos de los que to
davía no nos conocen". 

El apoyo de Palero y la Virgen del 
Val ha llevado al equipo en volandas 
en esta liguilla. "Lo que pasa es que 
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en el carnet de socio que tengo pone 
Manuel Palero, y lo he tachado y he 
puesto Virgen del Val, y entonces 
claro, ha estado la Virgen invitada 
siempre a todas las competiciones. 
Yo lo hacía de una manera mental y 

mística, me suponía que ella estaba 
en las gradas, pero que últimamen
te, la muy tuna se bajaba de las gra
das y se metió en el césped para dar
le un poquito de fuerza al balón y 
que encajara en las mallas". 

D. Manuel terminó mostrando su 
satisfacción. "Muy satisfecho, ade
más es una gran família y todos nos 
queremos mucho. Ha habido algu
nas pequeñas diferencias, pero 
nada, todo se subsanará". 

Un nutrido grupo de aficionados acompañados por la banda de música de la cofradía del Cristo de 
Medinaceli entonaron los himnos del Alcalá y de la ciudad complutense, así como el 

conocido cántico de "campeones, campeones" ante el balcón principal de la casa consistorial. 
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Gimnasia Rítmica 

Trofeo Algete: M1 Teresa de las 
Heras, Elena Valencia, 

Séfora Robles y Nora Pancheva 

1 
Lucía Albarenga, 11 clasificada 

en el Trofeo "Villa de Meco" 

Cinco oros, una plata v un bronce en los uoteos 
"Paraue de Cataluña", ·'Villa de Meco" v ··11aete" 

Nuevos éxitos de las 
gimnastas del C.D.E.G.R. Alkalá 
El C.D.E.G.R. Alkalá consiguió nuevos triunfos en los 
diferentes campeonat os de la Comunidad de Madrid a 
los que acuden sus gimnastas. 

El pasado 3 de junio fue en 
el "IV Trofeo Parque de Cata
luña" donde Ariana Gonzalo, 
en categoría infantil, con 
ejercicios de manos libres y 
aros, y tras adjudicarse el 
oro, subió a lo más alto del 
podio tras la suma de ambos. 

En categoría benjamín, 
Séfora Robles brilló una vez 
más y se colgó el bronce con 
un ejercicio de manos libres. 
Y en categoría cadete, Mª 
Teresa de las Heras conse
guía una quinta posición. 

El día 10 de junio, en el IX 
Trofeo Villa de Meco, el Club 
Alkalá tuvo su representa
ción con la gimnasta de cate
goría prebenjamín Lucía 
Albarenga, quien no tuvo 
dificultad alguna en hacerse 
con el oro con un excelente 
ejercicio de manos libres. 

El VI Trofeo de Gimnasia 
Rítmica de Algete se celebró 
el domingo día 1 7 de junio. A 
la cita acudieron las gimnas
tas Nora Pancheva, Elena 
Valencia, Séfora Robles y Mª 
Teresa de las Heras. 
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En categoría prebenjamin, 
Nora Pancheva se adjudicaba 
el oro al igual que su compa
ñera de equipo Elena Valen
cia que lo hizo en prebenja
min-iniciación. La categoría 
benjanún estuvo representa
da por Séfora Robles, que 
volvió a conquistar al público 
con su excelente actuación y 
se colgó la plata. Mª Teresa 
de las Heras también se 
adjudicó el oro tras la suma 
de sus dos ejercicios: manos 
libres y mazas. 

Estos excelentes resultados 
demuestran la gran prepara
ción fisica de todas las gim
nastas entrenadas por Mari
sol Jiménez, con la ayuda de 
Sheila Mª Campos, Dámaris 
Hernández y Dalila Hemán
dez. 

Desde la directiva del club, 
una vez más, se las felicita y 
anima para lo que son ya las 
últimas citas de la tempora
da. 

C.D.E.G.R. ALKALÁ 

Alicia Réaula consiguió la primera posición 
en este torneo celebrado en Tres Cantos 

El club lplacea Alkal'a acudió 
al Troteo de las IV Estaciones 
El domingo 17 de junio, en jornada de tarde, el polideportivo 
"La Luz" de Tres Cantos acogía el Trofeo de las Cuatro Estacio
nes (verano) de gimnasia rítmica en la modalidad individual. 

A este ya tra dicional torneo 
acudía el complutense club 
!placea Alkal'a, que estuvo 
representado por cinco de 
sus gimnastas en las 
siguientes categorías. En la 
categoría alevín B salieron al 
tapiz de Tres Cantos Eva 
Maria García Rama y Desireé 
Olmeda Asenjo, quienes en 
la modalidad de manos libres 
acabaron en cuarta y quinta 
posición, respectivamente. 

Por su parte, sus compañe-

ras J ustyna Budna y Ariad 
na Sola Galindo tomaron 
parte en la categoría alevín 
A, también en manos libres, 
adjudicándose la cuarta y 
quinta plaza, respectivamen
te. 

La triunfadora de la tarde 
para el Club !placea Alkal'a 
fue la joven Alicia Régula 
Pikula, que en la categoría 
infantil A con el aparato de 
cuerda se alzaba con la pri
mera posición del podio final. 

1 Maratón de Aerobic de Torres de la Alameda 
Hoy viernes, día 29 de junio, dará comienzo a las 21 '30 

horas, el 1 Maratón de Aerobic de Torres de la Alameda. El 
acto se iniciará con una exhibición a cargo de la Escuela 
Municipal de Torres y el Gimnasio Pal-chan. A continua
ción, a las 22'00 horas, dará comienzo el maratón propia
mente dicho. Todas aquellas personas que deseen partici
par podrán comprar el dorsal al precio de 300 pesetas 
(incluye camiseta, bocadillo, refresco y aerobic). 

Clausura Temporada 200012001 
de las Escuelas Deportivas de Torres 

El sábado día 30 de junio, también en Torres de la Ala
meda, se clausurará la temporada 2000/2001 de las 
Escuelas Deportivas de Torres. Durante el acto, que ten
drá lugar en el bar de las piscinas a las 21 '00 horas. se 
entregará un obsequio a los alumnos y monitores y a la 
prensa que durante esta temporada ha divulgado todas las 
actividades organizadas por el ayuntamiento de esta loca-
lidad. · 
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2• Dlvlsl6n •a•¡ 
Paco lutlénez nelve al banquillo de la R.S.D. Alcalá v Ricardo Flores 
será 11 nuevo director d11ort1vo 

Pedraza, Mova v Acosta 
abandonan la Deportiva 
Tras el gan final de campaña y el deseado ascenso de la Deportiva, los problemas han llega
do al equipo complutense. Si en un primer momento fue el técnico Gustavo Silva el que pre
sent6 su dimisi6n, ahora han seguido sus pasos Juan Carlos Pedraza, Gabi Moya y Antonio 
Acosta, miembros de la entidad alcalaína que en ~ últimas fechas habían tenido desave
nencias con el técnico hispano-argentino. Tras la fiesta del pasado lunes en el ayuntamien
to, Acosta y Gustavo Silva tuvieron que ser separados tras duras palabras. Por otro lado, el 
presidente quiere volver a la calma y ya ha hecho los primeros fichajes de la temporada. Paco 
Gutiérrez, que en los últimos años ha militado en el banquillo del Leganés, vuelve a coger las 
riendas del equipo, Ricardo Flores se hará cargo de la nueva direcci6n deportiva que susti
tuye a la secretaria técnica y Toñín ha renovado un año más por la Deportiva. 

Los problemas extradeporti
vos parecen haber llegado a la 
Deportiva. Si primero fue Gus
tavo Silva quien puso la dimi
sión sobre la mesa, supuesta
mente por desavenencias con 
la secretaría técnica dirigida 
por Gustavo Pedraza, ahora es 
éste el que abandona el club y 
con él se van también Gabi 
Moya y Antonio Acosta, que 
llegaron al Alcalá de la mano 
de Pedraza. 

nen que tener mano dura, y si 
todos los entrenadores que pa
san por un equipo que sean 
un poco duros, luego después 
los jugadores van a hacer es
tas notas de prensa, a lo mejor 
no quedaría ningún entrena
dor en España, porque un en
trenador no puede ser una 
hermana de la caridad". 

Gómez quiere que todo se ol
vide y ponerse manos a la obra 

para la próxima campaña. "De 
todo esto que ha pasado, bo
rrón y cuenta nueva", afirmó 
el presidente, quien dio un 
mensaje de tranquilidad a la 
afición complutense. "Que 
está todo bajo control y que 
estamos preparando ya el 
equipo de cara a la nueva tem
porada, y lo más importante 
de todo era la dirección depor
tiva y el mister, y eso ya lo te-

Atletlsmo 

nemos". 
Una preparación de la cam

paña 2001-2002 que ya está 
en marcha. El primero en lle
gar ha sido el técnico Paco Gu
tiérrez, que vuelve a la Depor
tiva varios años después. "Es
tuvo hace cuatro años aquí en 
Alcalá, hizo una buena gestión 
deportiva y buenas clasifica
ciones también". aseguró Gó
mez, quien reconoció que en 
este tema tenía "las ideas muy 
claras. Le vengo siguiendo 
hace un par de años o tres y la 
verdad es que como entrena
dor es un hombre ambicioso y 
es un hombre que viene con 
ganas de involucrarse en 
nuestro proyecto". 

El equipo ya ha empezado a 
mover sus cartas en cuanto a 
fichajes de jugadores se refie
re. El centrocampista Toñin, 
que ha hecho una completa 
campaña, ha sido el primero 
en renovar para la próxima 
temporada. 

La secretaría técnica del Al
calá, que ahora pasa a llamar
se dirección deportiva, pasará 
a manos del que hasta ahora 
ha sido el segundo entrenador 
complutense, Ricardo Flores. 

"Los motivos de Pedraza más 
bien han sido de tipo personal, 
pero no ha habido ningún pro
blema y Pedraza aquí ha he
cho un buen trabajo y la prue
ba es que estamos en segunda 
B, y él dentro de la parte que a 
él le corresponde algo ha he
cho", explicó el presidente Ro
dolfo Gómez, para quien los 
problemas con Silva han podi
do influir. 

Este sábado a partir de las 19 horas se celebra la XIV Edición de la 
Nocturna Nacional de Alcalá de Henares 

"Posiblemente todo ha podi
do ayudar, y él tiene mucho 
trabajo en lo suyo y es una de
cisión que él ha tomado, la 
cual yo respeto mucho, y se
guimos colaborando con ellos 
y seguimos teniendo buenas 
relaciones". 

Las malas relaciones entre el 
técnico y uno de los jugadores 
traídos por Pedraza, Antonio 
Acosta, llegaron a su punto 
máximo el pasado lunes cuan
do ambos tuvieron duras pala
bras y tuvieron que ser sepa
rados fuera de la sede del club 
tras la entrega de un detalle 
por parte del presidente a to
dos los jugadores. "Tuvieron 
unas palabras con el entrena
dor fuera de aquí, pero son co
sas donde el club o la entidad 
no ha tenido que ver en todo 
esto", manifestó Gómez, a 
quien la nota emitida por algu
nos jugadores en la que mos
traban su desacuerdo con el 
técnico y su actuación en su 
periodo en la ciudad complu
tense, no le pareció nada bien. 
"Me parece un poco injusto. 
Los entrenadores a veces tie-
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Destacados atletas de elite se 
darán cita en las pistas del Val 
Una año más las pistas municipales del Val serán el escenario en el que se da
rán cita destacados atletas tanto a nivel nacional como internacionales, en la 
ya conocida Nocturna Nacional de Alcalá de Henares, una prueba nacional de 
atletismo que en la presente edici6n cumple su XIV Aniversario. 

Organizada por el Club de 
Atletismo Ajalkalá y patroci
nada por la concejalía de De
portes y la Ciudad Deportiva 
Municipal en colaboración 
con la Comunidad de Madrid, 
los aficionados complutense 
al atletismo podrán vivir una 
nueva edición de esta ya cono
cida prueba nacional en la 
que año tras año participan 
atletas de reconocido presti
gio. Una prueba que también 
presenciará el director general 
de Deportes, Julio Egido, 
quien ya ha anunciado su 
presencia en las pistas del 
Val. 

La XIV edición de la Noctur
na se celebra este sábado 30 
de junio, dando comienzo a 
las 19 horas de la tarde. La úl
tima prueba es a las 22'30 ho
ras, tras la que se hará entre-

ga del Gran Premio Ciudad de 
Alcalá de Henares. 

Entre los atletas más desta
cados se encuentran el cuba
no Norberto Téllez, el italiano 
Davide Cadoni y el español 
Sergio Gallardo en 800 metros 
lisos masculinos, mientras 
que en la categoría femenina 
estarán presentes las cubanas 
Zulia Calatayud y Yanelis 
Lara, y la española Míriam 
Bravo, que también tomará la 
salida en los 400 metros lisos. 

En los 1500 metros las me
jores marcas las aportarán 
Anacleto Jiménez e Igor Mur
ga. Zulema Fuentespila y Mª 
Cristina Valcarce estarán pre
sentes en los 1500 femeninos. 

Los más destacados en salto 
de altura serán los españoles 
Arturo Ortiz y Nacho Pérez en 
la categoría masculina y la ar-

gentina Solagne Witteveen, 
con l '96, y la española Marta 
Mendía con l '93, atleta que 
consiguió batir el récord de 
España en la edición del 2001 
con un salto de l '91. Ambas 
ofrecerán un bonito espectá
culo en una de las pruebas 
más esperadas. 

En la modalidad de peso, 
Martina de la Puente y el ve
nezolano Jorge Medina son 
los participantes más llamati
vos. La colombiana Felipa Pa
lacios y el nigeriano Fidelis 
Gazdamo son los dos atletas 
que mejor marca presentan 
en los 400 metros lisos a esta 
_Nocturna. 

Una Nocturna en la que sin 
lugar a dudas se verán bri
llantes y disputadas pruebas 
sobre las pistas de atletismo 
del Val. 
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Tauromaquia 

Momento en que los toreros reciben las placas como reconocimiento a la labor realizada en la Feria de San Isidro 2001 

Por sus grandes éxitos obtenidos en la Feria de San Isidro 2001 

El Club Taurino Alcalaíno premió a los matadores 
de toros Luis Miguel Encabo v Rafael de Julia 
Los jóvenes matadores de toros Luis Miguel Encabo y Rafael de Julia recibieron el pasado lunes 
18 de junio sendas placas por sus grandes éxitos obtenidos en la Feria de San Isidro 2001. Unas 
placas con las que el Club Taurino Alcalaíno presidido por Abd6n Solis ha querido mostrar su apo
yo a estos dos toreros en una temporada que puede ser para ambos muy importante. 

Los aficionados a los toros 
complutenses se reunieron el 
pasado lunes en un restau
rante alcalaíno para premiar 
la labor realizada por dos 
jóvenes promesas del toreo, 
el torrejonense Rafael de 
Julia y el alcalaíno Luis 
Miguel Encabo, ambos gran
des triunfadores en San Isi
dro 2001. Al acto de entrega 
de galardones del Club Tau
rino Alcalaíno asistieron 
entre otros, el alcalde de la 
ciudad complutense, Manuel 
Peinado, el concejal de 
Deportes y Festejos, José 
Luis García Pezuela, el gene
ral de la BRIPAC, José Sierra 
Tabuenca, el también torero 
alcalaíno Paquiro Chico, o 
nuestro colaborador taurino 
Francisco Juanes "El Cha
rro", quien tuvo unas pala
bras para los jóvenes toreros. 
Tras la entrega de placas y 
las pertinentes intervencio
nes, todos los presentes 
pudieron seguir charlando 
de toros mientras se ofrecía 
un vino español. 

El presidente del Club Tau
rino Alcalaíno quiso remar
car uno de los fundamenta
les objetivos del club, el 
fomentar la fiesta taurina. 
"Como he dicho al principio 
nuestros estatutos así lo 
marcan, Este club taurino se 
fundó fundamentalmente 
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para fomentar la fiesta y apo
yarla en todo lo que poda
mos, no sólo en Alcalá de 
Henares sino en los pueblos 
de su influencia. Y es lo que 
estamos haciendo, porque 
resulta que cuando viene el 
invierno que es cuando nor
malmente se dan los pre
mios, ya tienen las ferias 
hechas. Esto en plena tem
porada esperemos que les 
siiva igual que si hubieran 
cortado una oreja o hubieran 

abierto la puerta grande en 
alguna ciudad, que siempre 
se fijan los empresarios en 
quiénes son los que van 
triunfando para confeccionar 
los carteles con ellos. Ésa ha 
sido la idea del Club Tauri
no, premiarlos ahora para 
que les siiva de algo en lo 
que queda de temporada, por 
si no estaban puestos les 
puedan llamar otros empre
sarios", manifestó Abdón 
Solis, quien resaltó la labor 

Luis Miguel Encabo y Rafael de Julia, junto a Abdón Solís, 
presidente del Club Taurino Alcalaíno 
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de estos dos jóvenes toreros 
en la Feria de San Isidro. 
"Rafael de Julia, torero de 
Torrejón de Ardoz, ha sido el 
único matador de toros que 
ha abierto la puerta grande 
en San Isidro, y como es pró
ximo a nuestra ciudad, es 
Rafael de Julia el que ha sido 
galardonado por el Club Tau
rino. Y Luis Miguel Encabo, 
que aun sin cortar orejas, 
toda la prensa especializada 
a nivel mundial ha dicho que 
ha demostrado la solera del 
toreo, y nosotros como esta
mos de acuerdo con los 
periodistas taurinos hemos 
tenido a bien concederle este 
premio, que esperemos no 
sea el último". 

El premiado alcalaíno está 
realizando hasta el momento 
una brillante temporada. 
Encabo se mostró muy satis
fecho con la entrega de este 
galardón en la que sin duda 
puede ser la temporada de 
su lanzamiento final. "Muy 
bonito y por mi parte muy 
agradecido de que tengan 
este tipo de detalles, porque 
además no es habitual que 
en esta época se acuerden de 
los toreros". 
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Abdón Solís se dirige a los asistentes en un momento del acto 

A pesar de no haber corta
do orejas en San Isidro, 
Encabo tuvo una destacada 
actuación. "Hay aficionados 
que todavía saben valorar lo 
que se hace dentro de una 
plaza de toros aun sin cortar 
orejas". Encabo aseguró que 
en Madrid "sobre todo me he 
ganado el respeto y la admi
ración del público de Madrid, 
y que el público de Madrid 
está deseando verme torear, 
que es algo de lo que pocos 
toreros pueden presumir". 

Un respeto que espera que 
continúe. "De momento sí, lo 
que pasa es que sabemos 
que Madrid es una plaza 
muy exigente y esto es como 
los futbolistas cuando ganan 
un partido, hay que ir despa-

cito, seguir aprendiendo y 
mejorando cosas para que 
esa expectación que tengo en 
Madrid no baje nunca". 

El torero complutense 
reconoce que la temporada 
"hasta el momento gracias a 
Dios va muy bien. Estoy muy 
contento, estoy de un subi
dón de moral impresionante, 
y ahora voy a torear una 
corrida en Villalba televisada 
por Telemadrid, luego a 
Pamplona, Barcelona, a 
Nimes, a la feria de Valllado
lid, a Albacete, Santander, a 
la Feria de Otoño vuelvo casi 
seguro. Lo que pasa también 
es que tienes una gran res
ponsabilidad, aunque estoy 
muy contento y espero dar la 
talla". 

Asestó dos estocadas colosales 
a sus dos enemigos sosos v deslucidos 
11Paquiro Chico" debutó con 
caballos en Alcázar de San Juan 
Plaza de toros de Alcázar de San Juan, donde el pasado 
treinta y uno de mayo, con motivo del día grande de la fies
ta de Castilla-La Mancha se celebró una novillada picada con 
dos toreros de la tierra y uno de nuestra ciudad, "Paquiro 
Chico" con toros de Chipipi de Jerez de la Frontera. 

Tarde calurosa y un cuarto 
de plaza. Jaime Castellano, 
de verde y oro, silencio en su 
primero y oreja en el segun
do. Marco Galán, rosa palo y 
oro, dos orejas en su primero 
y dos orejas en su segundo 

Paquiro Chico, de azul y 
oro, se estiró bien en el capo
te a sus dos novillos que 
carecieron de casta y muy 
sosos en la muleta, donde el 
torero tuvo que sacar todo de 
lo poco que tenían, frenándo-

PUERTA de Madrid 

se el primero varias veces en 
la franela. Mató el primero de 
una estocada en el hoyo de 
las agujas, lo mismo que a 
su segundo, ya que este tore
ro se va perfeccionando pau
latinamente con la suerte 
suprema, escuchó ovación y 
silencio. El día 2 de julio 
toreará en la feria de Burgos 
y en partes sucesivas las 
contrataciones que tiene en 
cartera su nuevo apoderado 
Jesús Gómez, que le viene 

Luis Miguel Encabo junto a Santos Mercader 

Una temporada en la que el 
torero complutense puede 
dar el salto definitivo. "Sí, 
seguro, a lo mejor no el del 
boom absoluto, pero sí va a 
ser el de preparación para 
ponerme en la lista de lanza
miento para el año que vie
ne". 

Encabo, que espera torear 
alrededor de 40 corridas este 
año, aseguró que no hay 
nada cerrado para las ferias 
alcalaínas, pero que las dos 
partes están predispuestas. 
"No hay nada cerrado, pero 
la empresa de Alcalá de 
Henares ha hablado con mi 
apoderado para que reserva
ra no sé si el 28 o el 29, pero 
todavía quedan muchos fle
cos por cerrar, aunque hay 

buena disposición de la 
empresa y de mi parte y no 
creo que haya problema". 

El alcalaíno tuvo en la 
pasada corrida de la benefi
cencia celebrada en Las Ven
tas un agradable momento 
junto a su majestad el Rey. 
Siguiendo el protocolo tradi
cional, los toreros que parti
ciparon en esta corrida fue
ron a saludar a su majestad. 
"La verdad es que se mostró 
como él es, como se muestra 
casi siempre, tenemos un rey 
que es muy campechano y 
estuvimos conversando 
sobre cosas de la corrida, él 
estuvo preguntando cosas 
taurinas y pasamos un rato 
agradable", concluyó Enca
bo. 

El novillero alcalaíno Paquiro Chico, en un momento de su faena 

apretando fuerte en esta 
temporada 200 l. Que en la 
feria de Alcalá se acuerden 
de él para deleite de sus pai
sanos porque va teniendo 
muy buenas maneras de lle
gar a lo más alto en la tauro-

maquia, como así mismo a 
todos los toreros de nuestra 
ciudad para que la afición 
acuda al coso nuevo. ¡Suerte 
para todos, toreros! 

Antonio SORIA ROMERO 
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Dos de ellas eran uUHzadas por el Club Internacional del libro 

Un incendio desuuvó seis naves de Templa 
Un incendio destruyó seis naves en el complejo industrial de la empresa Tompla, situado en la carretera de 
Daganzo, junto al Olivar. El fuego devastó el taller de impresión de la empresa, dedicada a la fabricación de 
sobres, dos naves de almacenaje de la propia Tompla, dos naves utilizadas como almacenes centrales del Club 
Internacional del Libro y una inutilizada en estos momentos, todo ello en un único edificio, una estructura de 
6.000 metros cuadrados que quedó destruida por las llamas. La empresa desconoce hasta el momento el origen 
del incendio y no quiere aventurar ninguna causa, aunque se estudia, como informaron los bomberos, unas obras 
de mantenimiento en el tejado como posible origen del incendio. Una chispa pudo saltar en una operación de sol
dadura y provocar el fuego que, eso sí, se extendió por el doble techo de la nave dividida en seis compartamien
tos "como si de una chimenea horizontal se tratara", según explicó el portavoz de los bomberos, Luis Serrano. 

El incendio se inició poco antes 
de las once y cuarto de la mañana 
del lunes 25 de junio en la zona de 
almacenes auxiliares de la empresa 
Tompla, que se encuentra situada 
en el kilómetro 3 de la carretera de 
Daganzo, junto al poblado El Oli
var. El fuego afectó a un grupo de 
seis naves con una superficie de 
6.000 metros cuadrados que se 
encontraban separadas de la zona 
de fabricación. El incendio se ini
ció en el techo de una de las naves 
dedicadas a tareas auxiliares de 
impresión; el fuego se propagó 
rápidamente por el -doble techo, 
teniendo que ser evacuadas las 18 
personas que en esos momentos se 
encontraban trabajando; ellas mis
mas dieron la voz de alarma para 
que la zona fuera evacuada rápida
mente. A pesar del gran incendio, ni 
las instalaciones centrales ni la acti
vidad principal de la compañía se 
ha visto interrumpida en ningún 
momento, aseguró a PUERTA DE 
MADRID el director de Tompla, 
Antonio de la Fuente. 

Cuarenta y ocho horas después 
continuaban las labores de extin
ción, ya con retenes de bomberos 
para impedir que se reprodujera el 
incendio y con presencia policial 
permanente para evitar el pillaje. 
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Las pérdidas son muy elevadas. 
Sólo el taller de impresión de Tom
pla estaba valorado en 1.000 millo
nes de pesetas. En la dirección de la 
empresa se desconocen las causas 
del incendio y, como advirtió el 
director de la empresa, Antonio de 
la Fuente, todo son especulaciones 
hasta el momento: "Se ha comenta
do que unas operaciones de mante
nimiento en el tejado podía haber 
sido la causa. Todavía se está in ves-

ligando, por lo que es un poco frí
volo aventurar esas causas". 

El fuego se extendió 
por el doble techo 
Un doble techo forrado de mate

rial aislante térmico pudo favorecer 
que el fuego se extendiera más 
rápidamente. El director de Tompla 
se refirió a ello: "El doble techo, 

aunque esté aislado, con el fuerte 
calor del exterior puede actuar 
como el alma de un cañón. Un chis
pazo ahí por cualquier origen se va 
propagando alrededor del techo, 
después se encuentra con una vía 
de escape de materiales inflama
bles, plásticos, televisores, víde
os. . . El desastre por lo tanto se 
extiende". "No se ha podido apro
vechar nada, ha quedado todo arra
sado", añadió De la Fuente. -

Momentos de angustia 
entre los trabajadores 
800 personas trabajan en Tompla. 

En el momento de iniciarse el 
incendio, en la nave de impresión 
se encontraban 18 trabajadores, que 
fueron quienes detectaron el inicio 
del fuego y avisaron al teléfono de 
emergencias 112 y dando la voz de 
alarma para que las naves pudieran 
ser desalojadas inmediatamente. 
Los trabajadores manifestaban a 
PUERTA DE MADRID los 
momentos de angustia vividos: "El 
foco ha comenzado arriba. En tres 
minutos hemos empezado a ver 
humo y se nos ha caído el techo 
encima, hemos intentado sofocarlo 
con extintores, pero de repente nos 
hemos quedado sin luz y el humo 
se ha hecho tan intenso que nos 
hemos tenido que marchar corrien
do porque no éramos capaces de 
ver nada. Hemos dejado objetos 
personales dentro y material de tra
bajo de gran importancia, no sé 
cómo vamos a trabajar". La incerti
dumbre y el nerviosismo eran 
patentes: "No sabemos lo que ha 
podido pasar, a nosotros nos han 
comentado que estaban arreglando 
el techo con una radial y ha saltado 
una chispa. Ha sido horrible, en un 
momento se ha incendiado todo, 
parece mentira la facilidad con que 
se ha extendido el fuego" . 
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Los bomberos tratan de apagar el fuego atacándolo desde diferentes puntos, por el interior y desde el exterior de la nave. 

6.000 metros cuadrados 
arrasados por el fuego 
El incendio afectó a un grupo de 

seis naves que ocupaban una super
ficie de 6.000 metros cuadrados y 
que se encuentran separadas de la 
zona de fabricación, por lo que el 
fuego no afectó ni a las instalacio
nes centrales ni a la actividad de la 
compañía. El director, Antonio de 
la Fuente, comentó que a pesar del 
importante percance ocasionado el 
fuego no había impedido continuar 
la actividad y quiso recalcar que 
Tompla no se había quemado: "La 
planta, como fábrica, está intacta. 
Nuestra planta de producción no ha 
sufrido ningún daño, por lo que la 
actividad no se ha visto resentida". 

Todos se hacían la misma pre
gunta, ¿Cómo ha podido ocurrir 

. esto con la seguridad contra incen
dios que tiene esta empresa?. "Nos 
tocó la china", fueron las palabras 
de De la Fuente. Tompla se instaló 
en Alcalá de Henares en 1991. En 
diez años esta industria interna
cional del sobre no ha sufrido nun
ca ningún tipo de incidente similar: 
"No hemos utilizado en la vida los 
extintores, con eso lo digo todo". El 
incendio tuvo lugar el día siguiente 
a San Juan, un día de viento y de 
terrible calor. Algunos consideran 
que esto fue simple casualidad, 
pero Antonio de la Fuente señaló 
que tal vez fuera premonitorio: 
"Todo da que pensar, pero siendo 
más realistas, el incendio se produ
ce por encima de todos los sistemas 
de extinción, las normas constructi
vas de hace diez años, 90-91, año 
en el que construyeron esas naves, 
no son las de hoy". Actualmente, 
según explicó el director, las nor
mas constructivas son más exigen
tes, sobre todo en el tema de corta
fuegos entre naves: "Estas naves no 
tenían las condiciones que hoy en 
día se exigen". 

Daños importantes 
Ante la pregunta del valor de los 

daños sufridos, el director sólo 
pudo hacer una exclamación y aña-
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dir lo siguiente: "Sé lo que cuesta 
una nave y en cuánto se asegura 
una nave industrial. Es muy difícil 
valorarlo en estos momentos, ya 
que no sé el material que tenía 
almacenado la empresa que está 
situada en nuestras naves aunque 

puedo decir que es muy valioso". 
Antonio de la Fuente tan sólo seña
ló que en la primera nave de Tom
pla en la que había máquinas, sin 
calcular el quebranto por cese del 
beneficio, el importe de las pérdi
das estaría en unos mil millones de 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 145 

de fecha 20-06-2001 aparece publicado el anuncio relativo 
a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO- -
CEDIMIENTO ABIERTO Y BAJO LA MODALIDAD DE 
CONCESIÓN LA GESTIÓN DEL SERVICIO DENOMINA
DO PLAN DE MEJORA Y EXTENSIÓN DE LOS SERVI
CIOS EDUCATIVOS EN CENTROS DOCENTES DE EDU
CACIÓN INFANTIL, PRIMARIA Y SECUNDARIA. 

Precio tipo: 825.000.- pesetas/mes/grupo de centros escolares 
(4.958,35.- euros/mes/grupo de centros escolares) 

Se puede licitar por uno, varios o por los cinco grupos de 
centros escolares establecidos en los pliegos de condicio
nes. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 16 de julio de 
2001 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 17 de julio de 2001 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 22 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

pesetas: "Esa cantidad es sólo de 
una nave, las perdidas han sido 
enormes". 

Dos bomberos 
resultaron intoxicados 
y El Olivar fue desalojado 
En las primeras horas del incen

dio se podía ver desde cualquier 
parte de Alcalá una intensa humare
da procedente de la fábrica. Los 
primeros en llegar fueron los bom
beros del parque de Alcalá pero a lo 
largo del día se fueron incorporan
do bomberos de diversos parques 
de la comunidad de Madrid. Una de 
las primeras preocupaciones fue la 
de atajar el incendio que se exten
día de nave en nave. De hecho se 
trató de realizar un cortafuegos 
pero fue imposible debido a que el 
doble techo hizo el efecto de chi
menea horizontal. 

Las características del incendio 
hicieron comprender a los bombe
ros que sería muy difícil apagarlo 
antes de que destruyera las naves. 
Oficialmente el fuego fue controla
do hacia las cinco de la tarde, seis 
horas después de iniciarse. Sin 
embargo el fuego tardaría mucho 
más en ser completamente extin
guido. 48 horas después todavía 
había bomberos de retén para impe
dir que volvieran a reproducirse las 
llamas. Hay que tener en cuenta 
que el almacén central del Club 
Internacional del Libro tenía alma
cenados los productos que regala 
en sus promociones, cadenas de 
música, vajillas, etc. Otra preocu
pación de los bomberos fue cargar 
agua en sus cisternas. Dos helicóp
teros contribuyeron a las labores de 
extinción del fuego. El restaurante 
El Olivar ofreció el agua de su pis
cina para apagar el incendio. 

La humareda era muy intensa y 
tóxica, por lo que los vecinos de El 
Olivar pidieron alojamiento en 
otros lugares de la ciudad, ya que el 
viento les llevaba a ellos la huma
reda. Dos bomberos resultaron 
intoxicados por el humo y tuvieron 
que ser atendidos por las asisten
cias sanitarias. 
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Hercesa Inmobiliaria compartió 
la Distinción de Honor anual en el 
área de construcción que otorga la 
Delegación de Guadalajara del Co
legio de Arquitectos de Castilla-La 
Mancha, por la adecuada ejecución 
del AC Hotel de Guadalajara. 

Juan José Cercadillo, presidente 
de Hercesa Inmobiliaria, recogió el 
premio de manos de Miguel Angel 
Embid, presidente de la junta direc
tiva del Colegio de Guadalajara. 
Esta Distinción de Honor se hizo 
extensible a Antonio Catalán, pro
pietario de AC Hoteles; los arqui
tectos del edificio, Javier Solano y 
Juan Andrés Mochales; y el director 
de ejecución de obra, Eladio Cata
lán. 

"Después de 25 años trabajando 
en Guadalajara", comentó Juan José 
Cercadillo, "este premio significa el 
reconocimiento al trabajo de cali
dad que Hercesa viene realizando 
en todas sus actuaciones. En este 
hotel en concreto hemos podido 
aportar un edificio que ayude a cre
ar una ciudad más moderna. Este 
premio es un pequeño gran home
naje al diseño, pero sobre todo 
constituye una aportación funda
mental para modernizar las infraes
tructuras de la ciudad". 

Antonio Catalán, presidente de 
AC Hoteles, agradeció la distin
ción: "Para nosotros es una apuesta 
que, hasta el momento, está salien
do muy bien porque creemos en el 
potencial de Guadalajara. El con
cepto de nuestro hotel y los servi
cios que ofrece han tenido una ex
celente acogida tanto por el público 
como por el mundo empresarial." 

Según Javier Solano,. arquitecto y 
Consejero de Hercesa Inmobiliaria, 
"el reto de este proyecto era integrar 
diferentes usos en un edificio: un 
hotel, grandes salas de convencio
nes y un centro comercial. Además 
de las necesidades técnicas de cada 
uso, teníamos que ofrecer una pro
puesta arquitectónica que aportara 
un valor añadido a la ciudad". 

Hercesa Inmobiliaria participa 
junto a AC Hoteles en el AC Hotel 
de Guadalajara y de Alcalá de He
nares, que abrirá sus puertas a me
diados de julio. Esta actuación está 
dentro de su política patrimonial y 
de diversificación. 

Hercesa Inmobiliaria es la prime
ra promotora española que ha obte
nido la doble certificación de cali
dad ISO 9002-94 por Bureau Veri
tas Quality lnternational y AENOR 
Lleva 25 años en el mercado y ha 
entregado más de 4.500 viviendas. 

Para más información: Juan José 
Cercadillo Calvo. Hercesa Inmobi
liaria. Tel.: 91 555 04 74. Carlos 
García Conde. LUCA Comunica
ción Corporativa. Tel.: 91426 04 98 
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Automóviles Complutense abre las 
puenas de un nuevo establecimiento 
El concesionario de AC Automóviles Complutense inauguró 
el pasado viernes 22 de junio un nuevo establecimiento en 
el que podrá encontrar los mejores vehículos seminuevos del 
mercado. Vehículos en perfecto estado, totalmente revisa
dos y con un inmejorable servicio posventa. 

En compañía de amigos y familiares el 
ya conocido concesionario de vehículos 
seminuevos Automóviles Complutense, 
abría las puertas de un nuevo estableci
miento en la Vía Complutense número 
98, un establecimiento que siguiendo las 
características de sus anteriores casas co
merciales situadas en la misma calle en 
el número 117 ocupando los locales 403, 
303 y 203, ofrece a sus clientes una per
fecta atención personalizada y una am
plia gama de vehículos con las mejores 
condiciones de financiación. 

Más de 100 vehículos de todas las 
marcas y modelos totalmente revisados 
y con la garantía de una amplia expe
riencia de todo el personal de Automóvi
les Complutense, que quiere seguir am
pliando su mercado con la apertura de 
nuevos establecimientos en la capital al
carreña y en la vecina localidad de To
rrejón de Ardoz. 

Una muy buena atención al cliente y 
una amplia gama de vehículos con ga
rantía de hasta dos años y financiaciones 
hasta seis, son algunas de las principales 
características de Automóviles Complu
tense, que inició su andadura como tal 
hace dos años en el mundo de los semi
nuevos, aunque la experiencia de la so
ciedad que la forma es mucho mayor. 

El nuevo local de Automóviles Com
plutense tuvo una inauguración muy es
pecial, con la bendición del mismo por 
parte del padre Porfirio, párroco amigo 
de la familia que deseó un próspero fu
turo al establecimiento. 

Para terminar y poner el punto y final 
a la inauguración de este nuevo conce
sionario de Automóviles Complutense, 
todos los presentes pudieron degustar un 
pequeño ágape mientras observaban los 
cuidados seminuevos. 

José Manuel Abarca y Alfonso Gracia, gerente y encargado 
respectivamente de Automóviles Complutense 

ESPECTACUlOS 
OPOSICIONES 

Sábado, 30 - 20'30 h. 
(pasacalle) 

21'00 h. (concierto) 
Patio de Santo Tomás 

de Villanueva 
ENTRADA LIBRE 

Encuentro de 
Bandas de Música 
Banda Sinfónica Complutense 

(Alcalá de Henares) 

Asociación Musical 
Ntra. Sra. de Riánsares 

(Tarancón, Cuenca) 

Asociación Musical "Ma
nuel de Falla" 
(lllescas, Toledo) 

i1i j ;t:fJ:tij j l'J i 1!:11] f't 
Sábado, 30 - 20'30 horas 

Patio del 
MUSEO ARQUEOLÓGICO 

ENTRADA LIBRE 

CONCIERTO 

Agrupación Conde 
Asurez de Valladolid 

ORQUESTA DE PLECTRO 

~~~~~ @) ~~~~~ 

Viernes, 6 de Julio 
22'30 h. 

Patio de Santo Tomás de 
Villanueva (Universidad) 

CONCIERTO 
EXTRAORDINARIO 

con motivo del Centenario de 

Giuseppe Verdi 
(1901-2001) 

Orquesta v Coro de 
la Sociedad Urica 

Complutense 
SOLISTAS 

Margarita Arquedas (soprano) 
Bemardino Fitz (tenor) 

Domingo Cedrés (Barítono) 

Dirección Musical 
Montserrat Font Marco 
Escogida selección de frag
mentos de las óperas "Aida" 
"La Traviata", "Simón Bocane
gra", "Don Cario", "Rigoletto", 
"Attila", "Macbeth", "Ernani", 
"Nabucco", "I Lombardi", etc. 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus ac
tos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

PUERTA de Madrid 



---- CARTELERA- CINES----

Programación del 29 de junio al 5 de julio de 2001 
ALCALA MULTICINES 

(C.C. EL VAL) 

Sala 1: "Spot". ffolerada). 
Todos los días: 6'00, 8'10 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "Arachnid". ("Tolera
da). Todos los días: 6'00, 8'15 y 
10'30. Viernes y Sáb., sesión 
especial: 00'40. 

Sala 3: "Tomb Raider". (13 
años). Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "Evolution". (7 
años) . Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "Los cachorros de 
Bud" . (Tolerada). Todos los 
días: 5'10 y 6'50. "Gente con 
clase". (Tolerada). Todos los 
días: 8'30 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "Manolito Gafotas-
2". (Tolerada). Todos los días: 
5'45. "Abierto hasta el ama
necer-3". (18 años). Todos los 
días: 8'00 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 00'40. 

---------® ---------
MULTICINES LA DEHESA 

Centro Comercial LA DEHESA 
Ctra N-II, km. 33'3 

Teléf. de información: 9188317 16 

Sala 1: "School Killer" . To
dos los días: 17'30, 19'45 y 
22'15. 

Sala 2: "Evolution". Todos 
los días: 17'15, 20'00 y 22'30. 

Sala 3: "Tomb Raider". To
dos los días: 17'15, 19'45 y 
22'30. 

Sala 4: "Rugrats en París". 
Todos los días: 17'45, 20'15 y 
22'15. 

Sala 5: "El diario de Brid
get Jones". Todos los días: 
17'30, 20'00 y 22'30. 

--------- ® ---------

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de Información: 
880 27 51 

Sala 1: "Sinvergüenza". Lu
nes, Martes y Jueves: 19'00 y 
21'15. Resto de los días: 17'45, 
20'00 y 22'15. 

Sala 2: "Doraemon". Lunes, 
Martes y Jueves: 19'00. Resto 
de los días: 17'45. "Blow". Lu
nes, Martes y Jueves: 21'15. 
Resto de los días: 20'00 y 
22'15. 

Sala 3: "Siempre a tu lado". 
Lunes, Martes y Jueves: 
19'00 y 21'15. Resto de los 
días: 17'45, 20'00 y 22'15. 
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ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Corredor 
Teléfono información: 

91656 8110 

"School Killer". (18 años) . 
Todos los días: 18'15, 20'25 y 
22'30. Sáb. y Festivos: también 
a las 16'15. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'45. 

"Rugrats en París" . ffolera
da). Todos los días: 18'00, 20 y 
22'00. Sáb. y Festivos: también 
a las 16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'30. 

"Blow". (13 años). Todos los 
días: 20 y 22'30. Viernes y Sáb. 
pase de madrugada: 00'55. 

"Tomb Raider". (Pendiente 
calificación). Todos los días: 
18'15, 20'30 y 22'45. Sábados 
y Festivos: también a las 16'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'55. 

"Manolito Gafotas". ffolera
da). Todos los días: 18'10. Sáb. 
y Festivos: también a las 16'10. 

"El diario de Bridget Jo
nes". (13 años). Todos los días: 
18'05, 20'15 y 22'20. Sábados 
y Festivos: también a las 16'05. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'35. 

"Siempre a tu lado". (Pen
díente calificación). Todos los 
días: 22' l O. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'30. 

"Los cachorros de Budy". 
(Tolerada). Todos los días: 
18'05. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. 

"El regreso de la momia". 
(Tolerada) . Todos los días: 
19'45 y 22'15. Viernes y Sáb., 
pase de madrugada: 00'45. 

"El emperador y sus locu
ras". (Tolerada) . Todos los 
días: 18'05 y 20'15. Sábados y 
Festivos: también a las 16'05. 

"Abierto hasta el amane
cer-3". (18 años). Todos los 
días: 22'20. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'30. 

"Spot". ffolerada). Todos los 
días: 18'15 y 20'15. Sábados y 
Festivos: también a las 16'15. 

"Evolution". (7 años). Todos 
los días: 18'05, 20'15 y 22'20. 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'05. Viernes y sábados, 
pase de madrugada: 00'30. 

Precios: laborables: 750 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 850 ptas; 
Jueves (no festivos ni vísperas de festivo) 

Día del Espectador: 650 ptas. 
Descuentos: Sólo de lunes a viemes no 

festivos ni visperu de festivos. 
Carnet Joven, 650 pts. 

Carnet Estudiante Universitario y Carnet 
Mayores 65 años: 650 ptas. 

Venta anticipada de entradas, 
Telf.: 902 488 488 

Internet: www.cinebox.es 

HORARIO DE MISAS lVERANO 20011 
EN llS PUROQUllS E IGLESIAS DE AlCIÚ DE HENDES 

Parroquia/Iglesia Laborables l~áb. y Vísperas Dom. y festivos 
--

Capilla S. lldefonso Cerrada desde el 20 de julio al 1 de septiembre (Arq. P. Gumiel, 2) 
Comunidad Polaca (d Gallo, 2) *. * * * *. * •• 12'30 
Ermita. Nª Sª del Val •• * * * * •••• 1 3 (en agosto no hay) 

Ermita Sta. Lucía El 13 de cada mes 8'30 tarde * *. * * (Tercia, sinº) a as 10 (Comunidad Polaca) 
Hospital P. Asturias 8m. y6t. 8m. y6t. 12 m. 

Hospitalillo (Mayor, 46) 8'1 5 m. y8t. 8'15 m; 8 y 9 t. 8'30; 12 y 8'30 t. 
MM. Agustinas (Gallo, 2) LT30m; M MJV 8 m. 8m 10 m. 
MM. Carmelitas (Imanen, 7 8'15 m. V 8,30 t. 8'1 5,m. V 8'30 t. 8'30; 12 V 8'30 t. 
MM. Carmelitas (Pz. Clx:trms, 6) 9m. 9m. 9m. 
MM. Clarisas (Beatas, 5) 8m. 8m. 8m. 
MM. Clarisas (Santiaoo, 43) Cerrado por obras 

MM. Clarisas (Trinidad, 7l 8'30m. 8'30m. 11 m. 
MM. Dominicas ~. 16) 8m. 8m. 11 m. 

MM. Mercedarias 7'30 m. 7'30 m. 10'45 
(Ctra. Meco, sinº) (agosto no hay) 

MM. Con~epcionistas 7t. 7t. 12; 7t. (Sta. Ursula, 3) 
Nª Sª de Loreto Mt-Vn: 10m. 8t. 12 m. (Barberán y Collar, sinº) 

Nª Sª del Val Jv. y Vn.: 8 t. 8 t. 12 m. (Lope de Figueroa, 12) 
PP. Filipenses 9 m. y 7'30 t. 9 t. 11'30; 9y10 t. (Pza. P. Lecanda, 4) 
San Bartolomé 8 t. 8t. 9'30; 12 y 8t. (Paseo de los Curas, 22) 

San Dieoo IL de Torres, 3) 8 t. 8 t. 10V13 
San Francisco de Asís 8t. 8t. 10; 13 y 8 t. (Av. RR. Católicos, 26) 
San Isidro (Dra. Ak:alá, &nl Mt, Me, Jv: 8 t. 8t. 10; 12'30 V 8 t. 

S. José (R. Guadarrarna, &'nl 7'30 t. 7'30 t. 9'30; 13 V 7'30 t. 
S. Juan de Avila (R. Magos &n~ 7'30 t. 7'30 t. 11'30; 13 y 7'30 t. 
S. Marcos (Gran Canal,71 7t. 7t. 11 V 12'30 
Santa María la Mayor 10 (agosto no) 7'30 t. 9'30; 12'30 y 7'30 t. (Bernardas) y 7'30 

Santiago Ap. ~orrela~ 2) 10y8'30t. 10y8'30t. 10; 12 y 8'30 t. 
Santo Angel {l.lE M. D. s1n-i 8-t. 8t. 10; 11'30y13 t. 

Virgen de Belén Mt. yVn.: 8t. 8t. 12y13 (Ermita Santos Niños) 

L11 [e] PI ln1Etlva 
Jueves, 21 de junio: 1 7 - 22 - 27 - 34 - 36 - 49 

C-33 R-8 
Sábado, 23 de junio: 2 - 28 - 35 - 36 - 45 - 48 

C-12 R-8 

Domingo, 24 de junio: 6 - 29 - 31 - 34 - 35 - 36 
C-22 R-1 

Bono[•] Loto 
Lunes, 25 de junio: 2 - 4 - 8 - 11 - 14 - 34 

C-27 R-9 
Martes, 26 de junio: 3 - 12 - 17 - 24 - 25 - 41 

C-46 R-2 
Miércoles, 27 de junio: 2 - 6 - 36 - 37 - 38 - 39 

C-43 R-2 
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Este domingo también abrimos. 

1 ~~~~~ dfu 1 ven al Parque ComercW ~ Dehesa, 
y disfruta del ooio y de las compras en nuestro horario habitual, 

de 10 a 22 horas. 

Parque Comercial La Dehesa. Ctra. N 11, Km. 34. 28805. Alcalá de Henares (Madrid) 




